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deux ans, depuis le confinement 
dû à la COVID-19, le confinement 
dû au Coronavirus, que nous 
tenons un culte qui réunit en 
présentiel l'Église tout entière en 
ce lieu même, dans la Salle de 
Bible Faith Tabernacle. Nous 
remercions Dieu pour Sa bonté, 
Sa fidélité, et pour Sa miséricorde, 
et que Dieu vous bénisse tous, y 
compris tous les saints En Ligne. 
Puisse-t-Il nous donner une bonne 
connexion Internet, et nous 
a c c o r d e r  d e s  m o m e n t s  
merveilleux autour de Sa Parole, 
et que Dieu soit glorifié dans les 
saints dans le monde entier. Nous 
remercions Dieu pour Sa fidélité, 
pour la manière dont Il nous a 
soutenus jusqu'à présent, et 
pour la manière dont Il nous a 
aidés jusqu'ici, et il est très 
certain que Dieu rendra parfait tout 
ce qui concerne Ses propres 

Ce message a été prêché par 
Frère Amos, le Dimanche, 10 Avril 
2022, à Bible Faith Tabernacle, à 
Lagos, au Nigéria. Cette première 
partie de ce message qui en 
compte deux, décrit clairement les 
Mouvements mis en œuvre par 
Dieu à travers les temps, pour 
trouver une Épouse, et Dieu a 
considérablement fait grâce au 
Frère Amos, pour répondre à 
certaines questions Bibliques très 
sérieuses, d'une manière très 
magnifique et précise. [Voici la 
traduction française du message 
prêché en Anglais, intitulé: «The 
Accepted Church – Part 1» –NDT].

Saints, je salue chacun d'entre 
vous au nom de Jésus-Christ, et je 
salue TOUS les saints En Ligne. 
C'est une grande joie d'être 
ensemble aujourd'hui, d'autant 
plus que c'est la première fois en 
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e n f a n t s .  J e  v o u d r a i s  
remercier Dieu ce matin, car 
cela fait exactement dix ans 
aujourd'hui, précisément le 
10 Avril 2012, que mon père 
est décédé, pendant que 
nous tenions des réunions en 
I n d e .  N o u s  s o m m e s  
reconnaissants à Dieu pour 
sa vie, et pour le temps que 
nous avons passé ensemble. 
C'était un père tellement 
attentionné et aimant, qui 
ferait tout pour sa famille, 
e t  p o u r  l e s  s i e n s  à  
I j e ro -Ek i t i ,  e t  i l  nous  
manque encore, même 
aujourd'hui. Nous nous 
souvenons de lui aujourd'hui, 
et nous prions que Dieu 
bénisse toute la famille, et 
q u e  S e s  m a i n s  d e  
miséricorde reposent sur 
nous. Nous prions que Dieu 
nous aide à continuer à 
marcher, f idèlement et 
vaillamment, parce que le 
Seigneur vient très bientôt. 
Nous sommes impatients de 
le voir en ce glorieux matin de 
la résurrection, lorsque la 
Trompette sonnera, et que 
l e s  m o r t s  e n  C h r i s t  
ressusciteront, et que nous, 
les saints vivants, serons 
transformés, pour être ravis 
ensemble avec eux à la 
rencontre du Seigneur dans 
l e s  a i r s ,  d a n s  c e  
rassemblement glorieux et 
très spectaculaire qu'il y aura 
dans les airs, à la suite duquel 
nous irons immédiatement au 
ciel, pour ce grandiose et 

splendide mariage. Quel jour 
merveilleux ce sera! 

Frères et sœurs, veuillez 
ouvrir avec moi le Livre de 
l'Exode au Chapitre 19, et 
nous le lirons à partir du 
verset 10: «Et l'Éternel dit à 
Moïse: Va vers le peuple, et 
sanctifie-les, aujourd'hui et 
demain, et qu'ils lavent 
leurs vêtements; et qu'ils 
soient  prêts  pour  le  
troisième jour; car le 
troisième jour l'Éternel 
descendra, aux yeux de 
TOUT le peuple, sur la 
montagne de Sinaï. Et tu 
mettras des bornes pour le 
peuple, à l'entour, disant: 
Donnez-vous garde de 
monter sur la montagne et 
d'en toucher l'extrémité. 
Quiconque touchera la 
m o n t a g n e  s e r a  
certainement mis à mort.» 
Verset 13: «La main ne la 
touchera pas sans qu'elle 
s o i t  l a p i d é e  o u  
transpercée; bête, ou 
homme, ils ne vivront 
po in t .  Quand  le  cor  
sonnera longuement, ils 
m o n t e r o n t  v e r s  l a  
montagne.» Sautons au 
v e r s e t  1 6 ,  e t  l i s o n s  
directement jusqu'au verset 
20: «Et il arriva, le troisième 
jour, quand le matin fut 
venu, qu'il y eut des 
tonnerres et des éclairs, et 
une épaisse nuée sur la 
montagne, et un son de 
trompette très-fort; et 

TOUT le peuple qui était 
dans le camp trembla. Et 
Moïse fit sortir le peuple 
h o r s  d u  c a m p  à  l a  
rencontre de Dieu, et ils se 
tinrent au pied de la 
montagne. Et toute la 
montagne de Sinaï fumait, 
p a r c e  q u e  l ' É t e r n e l  
descendit en feu sur elle; et 
sa fumée montait comme la 
fumée d'une fournaise, et 
toute la montagne tremblait 
fort. Et comme le son de la 
trompette se renforçait de 
plus en plus, Moïse parla, et 
Dieu lui répondit par une 
voix. Et l'Éternel descendit 
sur la montagne de Sinaï, 
sur le sommet de la 
montagne, et l'Éternel 
appela Moïse au sommet 
de la montagne; et Moïse 
monta.» Prenons un autre 
texte, notre deuxième texte. 
Exode Chapitre 33, versets 7-
11, rapporte: «Et Moïse prit 
une tente, et la tendit pour 
lui hors du camp», (c'est-à-
dire qu'il la planta à l'extérieur 
du camp), «loin du camp, et 
i l  l ' a p p e l a  l a  t e n t e  
d'assignation; et il arriva 
q u e  t o u s  c e u x  q u i  
chercha ient  l 'É terne l  
sortirent vers la tente 
d'assignation qui était hors 
du camp. Et il arriva que, 
lorsque Moïse sortit vers la 
tente, TOUT le peuple se 
leva, et se tint chacun à 
l'entrée de sa tente, et 
suivit des yeux Moïse, 
jusqu'à ce qu'il entra dans 
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la tente. Et il arriva que, 
comme Moïse entrait dans 
la tente, la colonne de nuée 
descendit, et se tint à 
l'entrée de la tente, et 
l'Éternel parla avec Moïse. 
Et TOUT le peuple vit la 
colonne de nuée se tenant 
à l'entrée de la tente; et tout 
le peuple se leva, et ils se 
prosternèrent, chacun à 
l'entrée de sa tente. Et 
l'Éternel parlait à Moïse 
face à face, comme un 
homme parle avec son ami; 
et Moïse retournait au 
camp; et son serviteur 
Josué, fils de Nun, jeune 
homme, ne sortait pas de 
l'intérieur de la tente.» Nous 
allons prendre encore un 
Texte, notre troisième texte. 
Exode Chapitre 13, versets 
20-22: «Et ils partirent de 
Succoth, et campèrent à 
Étham, à l'extrémité du 
désert. Et l'Éternel allait 
devant eux, de jour dans 
une colonne de nuée pour 
les conduire par le chemin, 
et de nuit dans une colonne 
de feu pour les éclairer, afin 
qu'ils marchassent jour et 
nuit: la colonne de nuée ne 
se retira point, le jour, ni la 
colonne de feu, la nuit, de 
devant le peuple.» Inclinons 
nos têtes pour la prière. 
(Frère Amos a prié). 

Frères et sœurs, je voudrais 
prendre un petit message ce 
matin, celui que j'ai pris lors 
de la dédicace du Tabernacle 

d e  « R e v e a l e d  T r u t h  
Assembly», à Ondo Town, ici 
au Nigéria. Le Pasteur, Frère 
Andrew Adeyemi, m'avait 
invité pour la dédicace, 
sachant que je viendrais 
aussi pour l'enterrement de 
notre précieuse Sœur, 
Modebitoye Akinyelu. Le 
Seigneur a mis ce message 
sur mon cœur pour cette 
dédicace, et je l'ai trouvé très 
a p p r o p r i é  p o u r  c e t t e  
occasion. Cependant, je me 
sens poussé dans mon cœur 
ce matin, à le partager avec 
l'ensemble du corps des 
saints, et il s'intitule: L'Église 
Agréée. Voilà le titre de notre 
m e s s a g e ,  L ' É G L I S E  
AGRÉÉE.  Regardez le 
scénario que nous venons de 
lire dans l'Ancien Testament. 
Nous voyons ici la tente du 
témoignage qui avait été 
installée au désert. C'était 
une tente démontable, 
pliable, parce que c'était une 
t e n t e  t e m p o r a i r e ,  u n  
tabernacle temporaire. Il 
pouvait facilement être 
démonté et plié, et les enfants 
d'Israël l'emportaient alors 
avec eux, pendant qu'ils 
continuaient leur voyage vers 
la Terre Promise, selon qu'ils 
étaient conduits par l'Ange du 
Seigneur. Chaque fois que 
l'Ange s'arrêtait en un lieu, ils  
y campaient, et ils dressaient 
(installaient) à nouveau la 
tente, et chaque fois que 
l'Ange se déplaçait, ils 
pliaient la tente, la tente du 

témoignage, et poursuivaient 
leur voyage dans le désert, 
suivant la Conduite de l'Ange 
de Dieu. Cependant, Église, 
malgré le fait que la tente était 
une tente temporaire et 
démontable, une tente 
pliable, néanmoins, lorsque 
cette tente était dressée, 
chaque fois qu'elle était 
installée, la Gloire de Dieu 
descendait, la Gloire de 
Shekinah de Dieu descendait 
sur elle, parce que Dieu 
l'agréait, parce qu'Il agréait 
visiblement cette tente! Le 
Seigneur Dieu Tout-Puissant 
l'agréait, parce que Moïse 
l'avait dressée strictement 
selon la Parole du Seigneur! 
Elle avait été conçue et 
é g a l e m e n t  i m p l a n t é e  
exactement et précisément 
selon les instructions que 
Dieu avait données à Moïse! 
Le Seigneur avait donné à 
Moïse la forme exacte, et les 
d i m e n s i o n s ,  l e s  
spécifications de la tente, et 
Moïse avait suivi Dieu à la 
lettre en érigeant cette tente, 
cette tente du témoignage 
démontable. Pourtant, ce 
n ' é t a i t  q u ' u n e  t e n t e  
t e m p o r a i r e ,  i n d i q u a n t  
clairement la véritable tente à 
v e n i r !  N é a n m o i n s ,  à  
l ' époque ,  l a  ten te  du  
t é m o i g n a g e  a v a i t  é t é  
construite, strictement selon 
la Lumière de la révélation de 
Dieu. Elle était parfaitement 
conforme au Plan Directeur 
de Dieu, car c'est Dieu seul 
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qui détermina tout ce qui 
concerne cette tente; Dieu 
seul était le concepteur de 
cette tente. Les exigences 
relatives à la tente venaient 
de Dieu, et non de Moïse. Il 
n'y avait absolument rien 
concernant cette tente du 
témoignage que Moïse 
pouvait changer, car les 
dimensions, la configuration, 
et tout ce qui concernait la 
tente du témoignage, y 
compris les cultes, ne 
venaient pas de Moïse; ils 
venaient uniquement de 
Dieu. Et en dressant la tente, 
Moïse suivit à la lettre les 
instructions de Dieu, car il le 
fit selon le modèle que Dieu 
lui avait montré dans cette 
vision céleste, comme le 
rapporte Hébreux Chapitre 8, 
versets 4-5: «Si donc il» 
(Jésus Christ) «était sur la 
terre, il ne serait pas 
Sacr i f icateur»,  (se lon 
l'Ordre Lévitique), «puisqu'il 
y a ceux qui offrent des 
dons selon la loi, Lesquels 
servent la figure et l'ombre 
des choses célestes: 
comme Moïse, quand il 
a l l a i t  c o n s t r u i r e  l e  
tabernacle, a été averti 
divinement; car: “Prends 
garde”, dit-Il» (Dieu), «à 
faire TOUTES choses selon 
le modèle qui t'a été montré 
sur la montagne.»  Et 
c o m m e  M o ï s e  l e  f i t  
parfai tement selon les 
spécifications divines, car il 
suivit à la lettre le Plan 

Directeur de Dieu, rendant la 
tente parfaitement conforme 
au Plan Directeur de Dieu, ne 
tournant ni à gauche ni à 
droite, n'y ajoutant et n'en 
ret ranchant  r ien,  mais 
comme il s'en tint fermement 
e t  f i d è l e m e n t  a u x  
spécifications définies par 
Dieu, le Seigneur agréa cette 
tente! La gloire de Shekinah 
de Dieu descendit sur elle, 
car une lumière surnaturelle 
visible de Dieu descendit 
avec éclat directement du 
ciel, sur cette tente du 
témoignage! Elle pénétra 
directement dans la tente, et 
brilla directement sur l'Arche 
de l'Alliance, qui contenait la 
Parole de Dieu, les oracles, 
les deux tables de pierre, et 
qui était surplombée de deux 
Chérubins!  La lumière 
surnaturelle brilla sur la tente 
temporaire,  et  pénétra 
directement dans le saint des 
saints, tout au fond de la 
tente, remplissant le saint des 
saints de la Gloire de 
Shekinah du Seigneur! La 
question pertinente est celle-
ci: Quelle était la signification 
de cette présence divine, 
cette manifestation divine 
physique? C'était Dieu 
confirmant publiquement 
le Message de Moïse, et 
montrant également de 
manière évidente qu'Il avait 
agréé cette Tente!  Et 
pourtant, ce n'était qu'une 
tente temporaire, une tente 
démontable de surcroît, 

l a q u e l l e  p o u v a i t  ê t r e  
démontée, pliée, transportée, 
et installée de nouveau. Mais 
ma lg ré  ce  fa i t ,  auss i  
temporaire qu'elle était, et 
aussi démontable qu'elle 
était, Dieu l'avait malgré tout 
agréée! C'était la Tente 
Agréée, et la Seule Tente 
Agréée sur TOUTE la terre, 
parmi TOUTES les Tentes qui 
ont existé sur cette Planète à 
travers les temps! Et lorsque 
la puissance de Dieu est 
descendue, lorsque la gloire 
de Dieu est descendue sur 
cette tente, la colonne de feu 
a brillé directement dans la 
tente du témoignage, sur le 
saint des saints, brillant 
directement sur l'Arche de 
l'Ancienne Alliance, sur 
laquelle se trouvaient Deux 
Chérubins avec leurs ailes 
étendues, couvrant l'Arche, 
c a r  i l s  s u r p l o m b a i e n t  
directement l'Arche, veillant 
su r  e l le !  C 'é ta i t  D ieu  
montrant: «J'agrée cette 
tente du témoignage; elle est 
de ma main, elle est de moi, 
elle est mienne, et je montre 
ici que je l'agrée, par ma 
présence divine visible!» Et 
lorsque Dieu l'a agréée ce 
jour-là, à des kilomètres à la 
ronde, chaque œil pouvait le 
voir, parce que cette lumière 
b r i l l a i t  v i s i b l emen t  e t  
m a j e s t u e u s e m e n t  
directement en provenance 
du ciel, tout comme elle a été 
dépeinte ic i  sur  notre 
schéma! (Frère Amos se 
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réfère au schéma). Quel 
spectacle cela a dû être! 
Q u e l l e  g l o r i e u s e  
démonstration divine! Frères 
et sœurs, à des kilomètres à 
la ronde, on pouvait voir cette 
colonne de feu brûlant 
glorieusement sur la tente du 
témoignage! Et il n'y avait 
qu'un seul endroit sur toute la 
planète où cette lumière 
brillait, et c'était ici même, là 
où se trouvait la tente du 
témoignage; c'était là où 
l'Église était campée! La 
gloire de Dieu brillait avec 
éclat et avec une majesté 
impressionnante sur cette 
tente, qui n'était pourtant 
qu'une structure temporaire, 
une structure démontable, 
mais  malgré tout  une 
structure divine! Et comme 
elle était de Dieu, comme elle 
était conforme à toute la 
lumière de Sa Parole, Dieu 
l'avait agréée, le Seigneur 
avait agréé cette Tente, cette 
Église, «L'Assemblée au 
désert». (Actes 7:38). 

Frères et sœurs, regardez ce 
que nous lisons à propos du 
Mont Sinaï. Lorsque Dieu est 
descendu sur le Mont Sinaï 
pour agréer et confirmer 
«L'Assemblée au désert», 
même les animaux ont pris la 
fuite! Les oiseaux et les 
animaux ont pris la fuite! 
Lorsque Dieu était en train de 
descendre, l'intuition que 
Dieu a donnée aux animaux 
et aux oiseaux, l'instinct qu'ils 

ont reçu de Dieu, les a fait 
décamper! Ils ont pris la fuite, 
parce qu'ils ont compris que 
quelque chose de divinement 
sérieux et impressionnant 
allait se produire sur cette 
m o n t a g n e !  T O U S  l e s  
animaux se sont enfuis, ainsi 
que TOUS les oiseaux! Et le 
Dieu Saint est descendu sur 
la montagne, faisant d'elle 
une montagne sainte ce jour-
là, à ce moment précis, et non 
pas après, non pas avant ce 
jour-là, mais ce jour-là, à ce 
moment précis! Car il n'y a 
Aucune sainteté que l'on 
puisse attribuer à cette 
m o n t a g n e  a p r è s  c e t  
événement, ou même avant 
cet événement, car cette 
montagne étai t  sainte, 
seulement ce jour-là, à ce 
moment précis, lorsque le 
Dieu Saint est descendu sur 
elle, la rendant ainsi sainte, la 
sanctifiant par Sa Sainte 
P r é s e n c e !  D ' o ù  
l'avertissement donné par le 
Se igneur :  «Qu iconque  
touchera cette montagne 
sera grillé, mort, que ce soit 
un homme ou une bête!» La 
Gloire de Shekinah de Dieu 
est descendue sur cette 
montagne, et tout le lieu s'est 
mis à vibrer et à trembler 
énormément. Dans Hébreux 
Chapitre 12, la Sainte Bible 
rapporte même, au verset 21, 
parlant de l'expérience vécue 
par Moïse: «Et Moïse, si 
terrible» (épouvantable) 
«était ce qui paraissait, dit: 

Je suis épouvanté et tout 
tremblant»! Moïse tremblait 
é n o r m é m e n t ,  s o u s  l a  
p résence  de  l ' onc t ion  
i m p r e s s i o n n a n t e  d u  
Seigneur, et il ne pouvait pas 
s'en empêcher, parce que 
Dieu était descendu sur le 
Mont Sinaï, dans la majesté 
de Sa puissance, pour Se 
manifester à Son peuple élu, 
les enfants d'Israël! Frères et 
sœurs, regardez à nouveau 
Exode Chapitre 13, à partir du 
verset 20: «Et ils partirent 
de Succoth, et campèrent à 
Étham, à l'extrémité du 
désert. Et l'Éternel allait 
devant eux, DE JOUR dans 
une colonne de NUÉE pour 
les Conduire par le chemin, 
et DE NUIT dans une 
colonne de FEU pour les 
é c l a i r e r ,  a f i n  q u ' i l s  
marchassent JOUR et 
NUIT.» C'était ainsi afin que 
tout le monde puisse voir ça. 
Saints, cette colonne de 
nuée, et la colonne de 
lumière tournoyaient jusque 
dans les airs, jusqu'aux 
cieux, et pour cette raison, il 
N'y avait Aucun Israélite qui 
ne la voyait pas! Peu importe 
le nombre de kilomètres de 
distance sur lequel s'étendait 
la foule d'Israélites, dans ce 
voyage au désert, en raison 
de la population massive 
qu'ils constituaient, le fait est 
que, tout le monde pouvait 
voir la colonne de feu, et la 
colonne de lumière, parce 
q u ' e l l e s  t o u r n o y a i e n t  
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jusqu'aux cieux! Verset 22: 
«La colonne de nuée ne se 
retira point, le jour, ni la 
colonne de feu, la nuit, de 
devant le peuple.» Frères et 
sœurs, qu'est-ce que Dieu 
faisait? Dieu agréait la tente 
du témoignage! Dieu est 
venu confirmer Son propre 
peuple, pour montrer: «Voici 
mon peuple, séparé pour 
moi; ils sont miens. De 
TOUTES les nations, et de 
TOUS les peuples de la terre, 
voici ceux que j'ai choisis et 
agréés; ce sont eux qui sont à 
moi. Je les ai mis à part pour 
moi, et je le fais de manière à 
ce que chacun puisse le voir, 
et savoir avec certitude qu'ils 
sont à moi!» La Tente 
A g r é é e !  L ' É G L I S E  
AGRÉÉE! Lorsque Dieu est 
descendu, lorsque la gloire 
de Dieu, la Gloire de 
Shekinah de Dieu, est 
descendue, c'était un Jour 
Nouveau! Église, à des 
kilomètres à la ronde, les 
nations pouvaient la voir! 
Frères et sœurs, quand la 
gloire de Dieu descendit, la 
gloire du Seigneur était si 
grande, que même les 
animaux et les oiseaux 
tremblaient et frissonnaient, 
et s'étaient immédiatement 
enfuis! Est-ce que vous 
m'écoutez? Ils s'étaient 
d'abord tus! Les oiseaux et 
les animaux s'étaient d'abord 
tus, puis ils détalèrent (ils 
s'enfuirent)! Pourquoi ont-ils 
fait cela?! Parce que la gloire 

de Dieu était en train de 
descendre, et l'instinct que 
Dieu leur a donné, a capté le 
signal divin! Car c'était Dieu 
entrant dans la tente! Quand 
Dieu descend, frères et 
sœurs, c'est une autre paire 
de manches! Quand Dieu 
descend dans la réalité de 
Son existence, dans la 
majesté de Son être, quand Il 
descend visiblement, c'est 
une autre paire de manches, 
car même le sourd entendra 
cela, et l'aveugle verra cela! 
Lorsque Dieu descend, les 
aveugles voient cela, et les 
sourds entendent cela! On 
n'a pas besoin de dire à qui 
que ce soit: «Regarde, Dieu 
est venu». Car, comme je 
viens de le dire, même 
l'aveugle peut voir que Dieu 
est venu! L'aveugle, celui qui 
est physiquement aveugle, 
peut voir cela, et le sourd, 
celui qui est physiquement 
sourd, peut entendre cela, 
lorsque Dieu descend! On n'a 
besoin de dire cela à 
personne, car TOUTE la 
Nature, Tout ce qui respire, 
peut sentir l'impressionnante 
présence de Dieu, car Il est 
leur Créateur! Et comme il est 
écrit: «En Lui TOUTE chose a 
la vie, et le mouvement, et 
l'être»! (Actes 17:28). Par 
conséquent, lorsque Dieu 
descend dans Sa puissance, 
ce n'est pas un jour où on a 
besoin de dire aux gens: 
«Regardez, Dieu est avec 
nous». On n'a besoin de dire 

cela à personne, car même le 
sourd entendra cela, et 
même l'aveugle verra cela! 
Église, et dire que ce n'était 
qu'une tente démontable, un 
tabernacle démontable, une 
tente physique temporaire, 
une tente du témoignage 
démontable! Alors, qu'est-ce 
qui a exactement fait la 
différence? C'est le fait 
qu'elle était de Dieu! C'était 
une tente de Dieu, conçue 
par  Dieu,  e t  ins ta l lée 
strictement selon la Parole du 
D i e u  To u t - p u i s s a n t ,  
s t r i c t e m e n t  s e l o n  l e s  
spécifications révélées et 
absolues du Seigneur! Frères 
e t  s œ u r s ,  L E  P L A N  
DIRECTEUR DIVIN EST CE 
QUI FAIT LA DIFFÉRENCE, 
TOUTE LA DIFFÉRENCE, 
ET POUR CETTE RAISON, 
S'EN TENIR AU PLAN 
D I R E C T E U R  D E  L A  
PAROLE DE DIEU, C'EST 
LÀ OÙ RÉSIDE LA GLOIRE! 
Si quelque chose est établi 
pa r  D ieu ,  e t  es t  f a i t  
strictement et entièrement 
selon le Plan Directeur de 
Dieu, Dieu doit l'agréer! 
L'Église Agréée! Voilà le titre 
de notre message ce matin! 
Dieu devait agréer cette tente 
du  témo ignage ,  auss i  
temporaire qu'elle était, et 
aussi démontable qu'elle 
était, parce que Dieu devait 
montrer au monde ce jour-là: 
«De TOUTES les Tentes qui 
existent sur  la Planète, cette 
Tente est à moi, et ces gens 
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sont aussi à moi! Et parmi 
TOUTES les Nations et 
TOUS les peuples de cette 
terre, cette Nation est à moi, 
et ceux-ci constituent mon 
peuple, un peuple élu qui a 
ma Parole!» C'est pour cette 
raison principale que dans 
Romains Chapitre 3, versets 
1-2, l'Apôtre Paul a demandé: 
«Quel est donc l'avantage 
du Juif», (sur les Gentils?) 
«ou quel est le profit de la 
circoncision? - Grand de 
toute manière, et d'abord» 
(ou principalement dans cet 
angle-ci qui est essentiel), 
« E N  C E  Q U E  L E S  
ORACLES DE DIEU», (LA 
PAROLE DE DIEU) «LEUR 
ONT ÉTÉ CONFIÉS.»  
Encore, dans le Livre du 
Deutéronome au Chapitre 4, 
versets 7-13, Moïse a 
également demandé: «Car 
quelle est la grande Nation 
qui ait Dieu près d'elle, 
comme l'Éternel, notre 
Dieu, est près de nous, 
dans TOUT ce pour quoi 
nous» ( l es  Ju i f s ,  l es  
Israélites) «L'invoquons? Et 
quelle est la grande Nation 
qui ait des statuts et des 
o r d o n n a n c e s  j u s t e s ,  
comme TOUTE cette Loi 
que je mets aujourd'hui 
devant vous? Seulement, 
prends garde à toi et garde 
soigneusement ton âme, 
de peur que tu n'oublies les 
choses que tes yeux ont 
vues, (et afin que, TOUS les 
jours de ta vie, elles ne 

s'éloignent pas de ton 
cœur, mais que tu les 
fasses connaître à tes fils et 
aux fils de tes fils), le jour 
où tu te tins devant 
l'Éternel, ton Dieu, à Horeb, 
quand l'Éternel me dit: 
Assemble-moi le peuple, et 
je leur ferai entendre mes 
Paroles, qu'ils apprendront 
pour me craindre TOUS les 
jours qu'ils seront vivants 
sur la terre, et qu'ils 
enseigneront à leurs fils; 
a l o r s  v o u s  v o u s  
approchâtes et vous vous 
t în tes  au  bas  de  l a  
montagne (et la montagne 
était  brûlante de feu 
jusqu'au cœur des cieux,... 
t é n è b r e s ,  n u é e s ,  e t  
profonde obscurité), et 
l'Éternel vous parla du 
mi l i eu  du  feu ;  vous  
entendiez la voix de ses 
paroles, mais vous ne vîtes 
aucune forme, seulement 
vous entendiez une voix. Et 
I l  vous  déc la ra  Son  
A l l i a n c e ,  q u ' i l  v o u s  
commanda de pratiquer, 
les Dix Paroles; et Il les 
écrivit sur deux tables de 
pierre.» Par conséquent, 
Dieu Tout-Puissant devait 
confirmer Sa Parole, et 
confirmer Son Peuple Élu, et 
ainsi Il descendit visiblement 
sur la Tente du témoignage, 
montrant clairement et 
surnaturellement Sa Tente 
Agréée au Monde! Pas 
étonnant qu'en ce temps-là, 
alors qu'Israël avançait dans 

son voyage au désert vers la 
Terre Promise, les Nations 
urinaient littéralement dans 
leurs caleçons! Sinon pour 
quelle raison pensez-vous 
que dans Nombres Chapitre 
22, Balak, le roi de Moab, a 
envoyé chercher Balaam, lui 
demandant désespérément 
de venir maudire les enfants 
d'Israël?! Il pouvait voir de 
loin que la colonne de nuée 
se rapprochait de plus en 
plus, ce qui faisait trembler 
tous les Moabites comme des 
feuilles, et certains d'entre 
e u x  a v a i e n t  t r è s  
probablement des crises 
cardiaques, tandis que 
d'autres s'évanouissaient 
même probablement, tout 
cela par pure terreur, par peur 
extrême! Nous parlons du 
Dieu surnaturel, dont ils 
pouvaient voir la présence, 
un Dieu qui avait séparé la 
Mer Rouge, et avait permis à 
Ses enfants de traverser à 
sec, et qui avait détruit 
l'armée de Pharaon en la 
noyant dans la même Mer 
Rouge! Alors, frères et 
sœurs, une grande terreur 
s ' e m p a r a  d ' e u x !  
Indubitablement, certains 
des Moabites s'écroulèrent et 
m o u r u r e n t  d e  c r i s e  
cardiaque, TOUT cela par 
pure terreur, en voyant les 
enfants d'Israël s'approcher 
de plus en plus! Dans un état 
de désespoir total, le roi de 
Moab a dû envoyer chercher 
B a l a a m ,  l e  P r o p h è t e  
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m e r c e n a i r e ,  e n  l u i  
promettant: «Je te donnerai 
la moitié de mon royaume, si 
tu peux juste maudire ces 
gens pour moi, CAR LEUR 
DIEU EST VISIBLEMENT 
AVEC EUX!» Aucune autre 
Nation sur terre n'a vécu cette 
expérience; Aucune n'a vécu 
cette réalité! Église, le fait est 
que,  lorsque Moïse a 
c o n s t r u i t  l a  t e n t e  d u  
témoignage, lorsqu'il l'a faite, 
et l'a installée, Dieu L'Agréa! 
Nous devons demander: 
Pourquoi Dieu l'Agréa-t-Il? 
Parce qu'elle était conforme 
aux spécifications divines; 
elle était conforme à La 
Parole de Dieu, car il n'y 
avait aucune faute, pas 
même sur un seul point 
minuscule, par rapport à sa 
conformité avec le  Standard 
de La Parole que Dieu avait 
donné à Moïse! Et je dois 
réitérer que la Tente n'était 
pas quelque chose que 
Moïse avait décidé de 
construire de lui-même, ou 
quelque chose qu'il avait eu 
envie de construire par désir 
personne l ,  une  v is ion  
personnelle, comme il y a des 
h o m m e s  q u i  l e  f o n t  
aujourd'hui; c'était quelque 
chose que Dieu lui avait 
d i r e c t e m e n t  e t  
souverainement ordonné de 
construire. Je dis cela, car 
aujourd'hui, chacun a sa 
propre  v is ion ;  chaque 
homme dans le Ministère, là-
dehors dans la Chrétienté 

Apostate, a sa propre vision, 
sa propre vision charnelle. 
Chaque prédicateur à la 
Télévision et sur YouTube, a 
sa propre vision, sa vision 
charnelle de ce qu'il s'est 
déterminé à accomplir dans 
le Ministère. Je me souviens 
qu'il y a de nombreuses 
années, des décennies en 
réalité, un grand prédicateur, 
d a n s  l ' O r g a n i s a t i o n  
Pentecôtiste au Nigéria, a 
déclaré: «Dieu m'a appelé 
p o u r  s u s c i t e r  d e s  
champions.» Qu'est-ce que 
cela signifie exactement? 
C'est tout un tas d'Inepties, 
car c'est une Absurdité 
absolue! Dieu l'a suscité pour 
susciter des champions; mais 
des champions de quoi?! Est-
ce des champions de football, 
ou de rugby, ou de tennis, ou 
de boxe, ou de courses de 
chevaux, ou de cricket?! Ce 
sont TOUTES de stupides 
visions d'hommes, des 
visions charnel les qui,  
spirituellement parlant, ne 
signifient absolument Rien! 
En total contraste, Moïse a 
cons t ru i t  l a  Ten te  du  
témoignage, non pas par 
choix, non pas selon sa 
conception, mais strictement 
sur les instructions de Dieu! 
Et il a fidèlement suivi le Plan 
Directeur de Dieu, tout 
comme Noé avait fidèlement 
suivi le Plan Directeur de 
Dieu en construisant l'Arche, 
car el le fut  construi te 
s t r i c t e m e n t  s e l o n  l e s  

spécifications révélées de 
Dieu! Elle avait été construite 
parfaitement selon la Parole 
de Dieu, et il n'y avait rien que 
Noé pouvait y changer, pas 
même dans une moindre 
mesu re ,  ne  pouva i t - i l  
changer quoi que ce soit à ce 
que Dieu avait prescrit! En 
réalité, Noé n'a pas essayé 
de changer quoi que ce soit, 
et il n'a rien changé non plus, 
car il était fidèle! Du goudron 
utilisé pour enduire l'Arche, 
au bois particulier qu'il a 
utilisé pour la construire, à la 
taille, et aux différentes 
dimensions, tout a été fait 
précisément et exactement 
comme Dieu l'avait révélé, 
car si Noé l'avait construite 
contrairement à la Parole de 
Dieu, de quelque façon que 
ce soit, cette Arche n'aurait 
pas été Agréée! L'Église 
Agréée! 

Maintenant, regardez ce qui 
s'est passé, frères et sœurs. 
Quel jour ce fut, lorsque Dieu 
descendit et agréa la tente du 
témoignage, et TOUTES les 
Nations qui étaient aux 
alentours, purent voir la 
présence surnaturelle de 
Dieu qui confirmait qu'Il était 
avec Israël! Elles n'avaient 
pas besoin qu'on leur dise 
que Dieu était avec Israël, car 
elles pouvaient voir ça elles-
mêmes! On n'avait même 
pas besoin de dire à un 
aveugle:  «Oh, j 'aura is  
souhaité que tu ne sois pas 
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aveugle, pour voir la lumière 
glorieuse qui brille sur la tente 
du témoignage, dans le camp 
des enfants d'Israël.» Car il 
pouvait voir ça! Car il y a 
c e r t a i n e s  c h o s e s  
surnaturelles de Dieu que 
TOUS les mortels peuvent 
percevoir! Lorsque Dieu 
entre en scène dans Sa 
Gloire de Shekinah, même 
avec le handicap physique 
des hommes, c'est une toute 
autre chose! Lorsque Dieu 
descend, même l'aveugle 
peut voir cela, et le sourd peut 
entendre ce la!  Égl ise,  
poursuivant notre message, 
aux jours du roi Salomon, une 
époque que nous voulons 
maintenant  considérer,  
voyons ce que le Seigneur a 
fait. Saints, tout comme Dieu 
avait agréé la Tente du 
témoignage que Moïse avait 
cons t ru i te ,  D ieu  ava i t  
également agréé le Temple 
de Jérusalem que Salomon 
avait construit, le Premier 
Temple de Jérusalem. Le 
Livre de 1 Rois Chapitre 8, à 
partir du verset 1, déclare: 
«Alors Salomon assembla 
les anciens d'Israël et 
TOUS les chefs des tribus, 
les princes des pères des 
fils d'Israël, auprès du roi 
Salomon à Jérusalem, pour 
faire monter l'Arche de 
l'Alliance de l'Éternel de la 
ville de David, qui est Sion. 
Et TOUS les hommes 
d'Israël s'assemblèrent 
vers le roi Salomon, à la 

fête, au mois d'Éthanim, 
qui est le septième mois. Et 
TOUS les anciens d'Israël 
v i n r e n t ,  e t  l e s  
Sacrificateurs portèrent 
l'Arche. Et ils firent monter 
l'Arche de l'Éternel, et la 
tente du témoignage, et 
TOUS les ustensiles du lieu 
saint qui étaient dans la 
tente: les Sacrificateurs et 
les Lévites les firent 
monter. Et le roi Salomon et 
T O U T E  l ' a s s e m b l é e  
d'Israël, qui s'était réunie 
auprès de lui et qui était 
avec lui devant l'Arche, 
sacrifiaient du menu et du 
gros bétail, qu'on ne 
p o u v a i t  n o m b r e r  n i  
compter, à cause de sa 
m u l t i t u d e .  E t  l e s  
Sacrificateurs firent entrer 
l'Arche de l'Alliance de 
l'Éternel en Son lieu, dans 
l'oracle de la maison, dans 
le lieu très-saint, sous les 
ailes des chérubins; car les 
chérubins étendaient les 
ailes sur le lieu de l'Arche, 
et les chérubins couvraient 
l'Arche et ses barres, par-
dessus. Et les barres 
étaient longues, de sorte 
que les bouts des barres se 
voyaient depuis le lieu 
saint, sur le devant de 
l'oracle, mais ils ne se 
voyaient pas du dehors; et 
elles sont là jusqu'à ce jour. 
Il n'y avait Rien dans 
l'Arche, sauf les Deux 
Tables de Pierre que Moïse 
y plaça en Horeb, quand 

l'Éternel fit Alliance avec 
les fils d'Israël, lorsqu'ils 
s o r t i r e n t  d u  p a y s  
d'Égypte.» Arrêtez-vous là! 
Saints, quand vous allez 
dans Hébreux Chapitre 9, 
verset 4, il nous est dit aussi 
que deux autres choses 
étaient placées dans l'Arche: 
Une Cruche refermant de la 
Manne Fraîche, et la Verge 
d'Aaron qui a Bourgeonné, la 
Verge du Leadership Divin 
que Dieu avait établi à 
l'époque. Dieu a demandé 
aux Israélites de garder et de 
préserver ces deux objets 
dans l'Arche. Comme nous 
l'avons exposé dans la 
parution du Magazine Le 
Scribe, intitulée: La Verge 
D'Aaron Et L'Actualité De La 
C o n d u i t e  D e  D i e u  -  
L'Opposition De John Ben 
Tay, il y a un Leadership que 
Dieu Tout-Puissant institue et 
attache irrévocablement, au 
port de l'Arche. Et c'est un fait 
absolu de Dieu, nonobstant 
ce que la Chrétienté Apostate 
peut dire, et nonobstant ce 
qu'ils peuvent prêcher et 
enseigner de contraire! La 
vérité demeure, qu'il y a Un 
Leadership Divin qui est 
solidement attaché au port de 
l'Arche! C'est tellement 
important, qu'il ne faut jamais 
s'amuser avec ça, le nier, ou 
l'oublier, tellement important 
au point où Dieu a placé la 
Verge d'Aaron à l'intérieur de 
l'Arche, comme un rappel 
permanent, et comme une 
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part ie indissociable de 
l'Arche! Ainsi, lorsqu'on 
o u v r a i t  l ' A r c h e ,  n o n  
seulement on voyait la Parole 
de Dieu, qui était les deux 
tables de pierre, mais on 
voyait également la Verge 
d'Aaron qui a bourgeonné, 
parce  que  D ieu  ava i t  
confirmé le Leadership 
Ministériel qu'Il avait établi, 
pour ce qui concerne le port 
de l 'Arche, supprimant 
TOUTE opposition! Nombres 
Chapitre 17, versets 1-11, 
ainsi que Hébreux Chapitre 9, 
verset 4, confirment cette 
Vérité incontestable et 
indéniable! Revenant à notre 
examen de 1 Rois Chapitre 8, 
les versets 9-11 rapportent: 
«Il n'y avait Rien dans 
l'Arche, sauf les deux 
tables de pierre que Moïse 
y plaça en Horeb, quand 
l'Éternel fit alliance avec 
les fils d'Israël, lorsqu'ils 
s o r t i r e n t  d u  p a y s  
d'Égypte.» Maintenant, 
écoutez ceci, car c'est 
précisément là où nous 
allons: «Et il arriva que, 
comme les Sacrificateurs 
sortaient du lieu saint, La 
Nuée remplit la maison de 
l'Éternel»; (la Nuée de 
Gloire, la Gloire de Shekinah 
de Dieu, Remplit le Temple), 
«et les Sacrificateurs ne 
pouvaient pas s'y tenir 
pour faire le service, à 
cause de la nuée, Car la 
G l o i r e  d e  l ' É t e r n e l  
REMPLISSAIT LA MAISON 

DE L'ÉTERNEL.» Qu'est-ce 
que Dieu a fait ce jour-là? Et 
qu'est-ce que cela signifiait?! 
C'était Dieu Agréant le 
Temple! Et puisqu'il a été 
A g r é é ,  l e  Te m p l e  d e  
Jérusalem est devenu Le 
Temple Agréé, et le Seul 
Temple Agréé, de TOUS les 
Temples existant sur cette 
Planète! C'est l'image que 
nous avons également 
représentée ici, dans la partie 
centrale gauche de notre 
schéma. (Frère Amos se 
réfère au schéma). Elle 
représente la Gloire de 
Shek inah de D ieu,  la  
Présence Visible de la Gloire 
du Seigneur, la Présence 
Manifeste de Dieu! Frères et 
sœurs, lorsque Salomon a 
achevé la construction du 
Temple, et une fois que 
l'Arche a été correctement 
placée, car la Parole de Dieu 
a été mise à sa place parfaite 
et éminente, dans sa position 
prééminente, lors de la 
dédicace de ce Temple, la 
G l o i r e  d e  D i e u  e s t  
descendue! La Gloire de 
Shekinah de Dieu a rempli le 
Temple d'une épaisse fumée, 
u n e  f u m é e  s a i n t e ,  
manifestant la présence 
divine du Dieu Tout-Puissant! 
C'était un jour où Chaque 
Sacrificateur a compris: «Oh, 
Dieu est sur la scène; Dieu 
est visiblement sur la scène, 
et par conséquent, je dois 
m ' é c a r t e r ! »  C h a q u e  
Sacrif icateur s'est tout 

simplement écarté, s'est mis 
complètement hors du 
chemin de Dieu! C'était le 
cas, parce que Jéhovah Dieu 
était alors manifestement sur 
la scène! Et à l'époque, on 
n'avait pas besoin de dire à 
qui que ce soit: «Regarde, 
Dieu est là.» Car, même 
l'aveugle pouvait voir cela, et 
le sourd pouvait entendre 
cela, parce qu'ils pouvaient 
toucher et saisir cela, parce 
que l'épaisse nuée divine 
était à ce point palpable, 
puisque Dieu entra dans ce 
Temple ce jour-là, et y 
demeura! La gloire de Dieu 
l'avait rempli, parce que Dieu 
avait Agréé ce Temple, 
quoique ce fût un Temple 
physique! Dieu l'avait agréé 
d'une manière surnaturelle, 
c ' e s t - à - d i r e  a v e c  S a  
présence divine, manifestant 
Sa Gloire de Shekinah. Dieu 
descendit, et remplit le 
Temple, disant à Israël et au 
monde entier: «Ce Temple 
est à moi, je l'agrée!» Église, 
il y avait d'innombrables 
temples dans le monde, mais 
ce jour-là, le Seigneur Dieu 
de TOUTE la Création n'a 
agréé qu'un Seul Temple! 
Vous souvenez-vous de la 
fois où Saint Paul est arrivé à 
Athènes, tel que cela est 
consigné dans Actes 17, et 
qu'il a vu d'innombrables 
temples? Cependant, parmi 
TOUS ces temples, il n'y en 
avait qu'un seul qui était 
c o n s a c r é  a u  « D i e u  
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Inconnu». Il a dit: «Ce Dieu 
inconnu, est celui que je suis 
venu vous annoncer; je suis 
venu vous Le révéler». 
Frères et sœurs, je dis cela 
pour mettre l'accent sur 
quelque chose de crucial. À 
cette époque, il y avait de 
nombreux temples dans le 
Monde, dans les différentes 
Nations de ce Monde, mais 
c'est dans une Seule Nation, 
et dans un Seul Endroit de 
cette Nation, que Dieu est 
descendu, pour agréer un 
Temple, et ce n'était rien 
d'autre que le Temple de 
Jérusalem! Point! C'était le 
Temple de Dieu! Quel jour ce 
fut! Quel jour ce fut, lorsque 
Dieu Agréa la Tente au 
désert, et que, chemin 
faisant, Il Agréa également le 
Temple de Jérusalem, de la 
même manière qu'Il avait 
a g r é é  l a  T e n t e  d u  
témoignage! La raison en est 
que c'est le même Dieu 
conf i rmant  Sa Paro le ,  
établissant Son Plan de la 
Rédemption, Se révélant à 
Son peuple, afin qu'il puisse 
posséder Sa réalité! Car nous 
ne servons pas un souvenir, 
ni ne servons un Dieu 
historique, et notre Dieu n'est 
pas non plus mort: Nous 
servons le seul Vrai Dieu 
Vivant, Le Grand «JE SUIS 
CELUI QUI SUIS», et que 
Son nom soit loué pour les 
siècles des siècles! Amen! 
Frères et sœurs, le Temple de 
Jérusalem était le Temple 

que Dieu avait  agréé, 
pourtant ce Temple n'était 
qu'un Temple temporaire! 
Vous pourriez demander: 
«Frère Amos, pourquoi le 
désignes-tu comme étant un 
Temple temporaire, alors que 
c'était une structure solide et 
indémontable?» J'ai dit ça, 
p a r c e  q u e  m ê m e  s ' i l  
s'agissait d'une structure 
solide, durable, par rapport à 
la tente du témoignage 
démontable dressé au 
désert, néanmoins, le fait 
crucial et important est que ce 
Temple était malgré tout 
temporaire, et n'était que 
temporaire, ce qui est 
précisément la raison pour 
laquelle il n'existe plus à 
l'heure où nous parlons 
aujourd'hui! Il a été détruit 
plus tard, rasé par l'Armée 
Romaine, sous le Général 
Titus, et à l'heure où nous 
parlons ce matin, il n'y a plus 
Aucun Temple à Jérusalem! Il 
sera reconstruit malgré tout, 
mais il n'en demeure pas 
moins que présentement, il 
n'y a Aucun Temple à 
Jérusalem, parce que le 
Temple de Salomon n'était 
qu'une structure physique, 
constituant tout simplement 
un Type! Il ne constituait 
qu'un Type, un Type parfait! 
Venez avec moi dans la 
Parole de Dieu.

Regardez ce que dit la Sainte 
Bible dans le Livre des Actes 
au Chapitre 7, en lisant à 

partir du verset 44: «Nos 
pères avaient le tabernacle 
du témoignage dans le 
désert», (un tabernacle 
pliable), «comme avait 
ordonné Celui» (Dieu) «qui 
avait dit à Moïse de le faire 
selon le modèle qu'il avait 
vu», (n'étant qu'un type de la 
réalité que nous aurions en 
Jésus-Christ).  «Et nos 
p è r e s ,  l ' a y a n t  r e ç u ,  
l'introduisirent avec Josué, 
en prenant possession des 
Nations que Dieu chassa 
de devant la face de nos 
pères, jusqu'aux jours de 
David, qui trouva grâce 
d e v a n t  D i e u ,  e t  q u i  
demanda de trouver un 
tabernacle pour le Dieu de 
Jacob.» Écoutez maintenant 
le verset 47: «Mais Salomon 
lui bâtit une maison. MAIS 
LE TRÈS-HAUT N'HABITE 
P O I N T  D A N S  D E S  
DEMEURES FAITES DE 
MAIN; selon que dit le 
Prophète» (Ésaïe), «Le ciel 
est mon trône, et la terre est 
le marchepied de mes 
pieds. Quelle maison me 
b â t i r e z - v o u s ,  d i t  l e  
Seigneur, et quel sera le 
lieu de mon repos? Ma 
main n'a-t-elle pas fait 
toutes ces choses?»  
Qu'est-ce que cela nous dit? 
Cela nous dit en termes clairs 
comme de l'eau de roche, 
que Dieu n'habite pas dans 
TOUTES ces structures 
physiques, car ce sont 
TOUTES des structures 
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temporaires! Alors où habite-
t-Il? Qu'est-ce et où est le 
véritable Temple de Dieu? 
L'Apôtre Paul nous l'a donné 
dans sa Première Épître aux 
Corinthiens, où, dans 1 
Corinthiens Chapitre 3, 
versets 16-17, il est écrit: «Ne 
savez-vous pas que VOUS 
ÊTES LE TEMPLE DE DIEU 
et que l'Esprit de Dieu 
HABITE EN VOUS? Si 
quelqu'un corrompt le 
Temple de Dieu, Dieu le 
détruira, car le Temple de 
Dieu est saint, et tels vous 
êtes.»  [Dans la  Bib le 
Angla ise Vers ion King 
James, il est écrit: «…which 
Temple you are», c'est-à-
dire: «…lequel Temple vous 
êtes.» NDT.] Cela nous fait 
voir qu'en tant qu'individus, 
nous sommes le Temple de 
Dieu, par le Remplissage du 
Saint-Esprit ou par le fait que 
l e  S a i n t - E s p r i t  v i e n t  
d e m e u r e r  e n  n o u s .  
Cependant ,  ensemble ,  
collectivement, en tant qu'un 
Corps, en tant qu'un Corps 
Universel  de Croyants 
Remplis de l'Esprit, nous 
const i tuons Le Temple 
Un i ve rse l .  Pa r l an t  de  
l'Épouse des Nations, la 
Nat ion  Un iverse l le  de  
l'Épouse de Christ, l'Apôtre 
Paul a révélé dans le Livre 
des Éphésiens au Chapitre 2, 
à partir du verset 18: «Car 
par lui» (qui est Jésus-
Christ), «nous» (les Juifs et 
les Nations) «avons, les uns 

et les autres, accès auprès 
du Père par un Seul Esprit. 
Ainsi donc vous n'êtes plus 
étrangers ni forains, mais 
vous êtes concitoyens des 
saints et gens de la maison 
de Dieu, ayant été édifiés 
sur le Fondement des 
Apôtres et Prophètes» (de 
l'Ancien Testament, qui ont 
prophétisé au sujet de la 
grâce à venir), «Jésus Christ 
lui-même étant la maîtresse 
pierre du coin», (il en est le 
commencement et le point 
central. Écoutez maintenant 
ceci. Verset 21): «En qui 
TOUT l'édifice, bien ajusté 
ensemble, croît pour être 
Un Temple Saint dans le 
Seigneur», (Un Seul Temple 
Saint et Universel de Dieu): 
«En qui, VOUS AUSSI, vous 
êtes édifiés ensemble, 
Pour être UNE HABITATION 
de Dieu par l'Esprit.» Ce 
passage de l'Écriture nous 
fait voir clairement que par le 
Remplissage du Saint-Esprit, 
nous devenons une brique de 
construction pour Dieu. Toi, 
qui es rempli du Saint-Esprit, 
et qui donc, es un temple de 
Dieu, par rapport au Corps 
Universel, tu deviens alors 
une brique, une brique 
vivante, une brique divine de 
construction pour Dieu, que 
Dieu a assemblée avec 
TOUTES les autres briques 
vivantes, pour former Le 
Corps-Église (le Temple) 
Universel dans lequel Il 
(Dieu) habite! Cette Vérité est 

précisément ce que l'Apôtre 
Pierre a également exposé 
dans 1 Pierre Chapitre 2, en 
déclarant par l'inspiration du 
Saint-Esprit au verset 5: 
« Vo u s - m ê m e s  a u s s i ,  
c o m m e  d e s  p i e r r e s  
vivantes, êtes ÉDIFIÉS UNE 
MAISON SPIRITUELLE», 
(UN TEMPLE SPIRITUEL, 
UN TEMPLE UNIVERSEL), 
«une Sainte Sacrificature, 
pour offrir des sacrifices 
spirituels, agréables à Dieu 
par Jésus Christ.» Frères et 
sœurs, c'est ça le Vrai Temple 
de Dieu! Et c'est pour cette 
raison fondamentale que 
l'Apôtre Pierre, établissant 
une profonde Vérité à propos 
de L'Épouse de Jésus-Christ 
issue des Nations, a ajouté 
aux versets 9-10, déclarant: 
«Mais vous, vous êtes une 
race élue, une sacrificature 
roya le ,  UNE NATION 
SAINTE», (UNE NATION 
UNIVERSELLE SAINTE), 
«un peuple acquis, pour 
que vous annonciez les 
vertus de Celui» (Dieu) «qui 
v o u s  a  a p p e l é s  d e s  
Ténèbres à Sa Merveilleuse 
Lumière; vous qui autrefois 
n'étiez pas un peuple» (de 
D I E U ) ,  « m a i s  q u i  
maintenant êtes Le Peuple 
DE DIEU; vous qui n'aviez 
pas obtenu miséricorde, 
mais qui maintenant avez 
obtenu miséricorde.» Cela 
nous donne Un Seul Corps-
Église Universel, Une Nation 
Universelle Sainte, Remplie 
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de l'Esprit de Dieu, constituée 
de briques individuelles ou de 
pierres individuelles, des 
pierres vivantes, que Dieu a 
assemblées par Son Esprit, 
pour constituer Son Seul Vrai 
T e m p l e ,  L E  S E U L  
V É R I TA B L E  T E M P L E  
UNIVERSEL DE DIEU, dans 
l e q u e l  I l  h a b i t e  
Éternellement! Frères et 
sœurs, il est donc établi, 
scripturairement parlant, que 
la tente du témoignage 
temporaire dressée au 
désert, que Dieu a Agréée, 
n'était qu'un type, car elle 
n'était qu'une préfiguration de 
la réalité que nous avons en 
Jésus -Chr i s t ,  sous  l a  
Nouvelle Alliance. Et même la 
structure la plus durable, le 
Te m p l e  p h y s i q u e  q u e  
Salomon avait construit à 
Jérusalem, que Dieu avait 
également agréé, n'était 
encore qu'un type, car il 
n ' é t a i t  enco re  qu ' une  
préfiguration de la réalité que 
nous avons en Jésus-Christ, 
sous la Nouvelle Alliance! 
C'est pourquoi il nous est 
clairement dit, que Dieu 
n'habite pas dans des 
maisons faites de mains 
d'homme, étant un Dieu qui 
remplit l 'Univers. C'est 
précisément pour cette 
raison que le Ciel est Son 
Trône, et que la terre entière 
est Son marchepied! Alors, 
en vérité, quelle maison un 
homme ou des hommes 
pourraient-ils construire pour 

contenir ou abriter le Dieu 
Tout-Puissant ,  qu i  est  
Omniprésent?! Pourtant, 
aussi Omniprésent qu'Il soit, 
aussi Illimité qu'Il soit, aussi 
i n c o m p r é h e n s i b l e m e n t  
Grand que Dieu soit, et aussi 
inconcevablement Grand 
qu'Il soit, avec une Majesté 
Infinie, Il peut encore Se faire 
si petit, si extrêmement petit, 
pour remplir nos cœurs 
individuels, nos cœurs 
énormément minuscules! 
Notre Dieu n'est-Il pas 
merveilleux?! Oui, Il est 
vraiment très merveilleux! Le 
Dieu qui remplit l'Univers, est 
un Dieu très merveilleux! 
C'est pourquoi Job a dit: Où 
peut-on fuir loin de la face de 
Dieu? Où peut-on se cacher 
loin de Sa face? Si tu 
d e s c e n d s  d a n s  l e s  
profondeurs de l'océan, Il est 
là. Si tu vas t'enfouir au fond 
du rocher, Il est là. Si tu 
descends profondément 
jusque dans le noyau de la 
terre, Dieu est là! Si tu 
t 'envo les  jusque dans 
l'hyperespace, dans l'espace 
lointain, et que tu voyages 
aussi loin que tu le souhaites, 
le Seigneur est toujours là! 
Car notre Dieu est tout 
simplement Omniprésent 
(Remplissant TOUT Lieu); il 
est Omniscient (Connaissant 
TOUTES Choses); et Il est 
O m n i p o t e n t  ( T O U T -
Puissant), étant Infini, et donc 
Illimité! Et comme je l'ai 
d i t  p l u s  t ô t ,  a u s s i  

i n c r o y a b l e m e n t  e t  
immensément Grand qu'Il 
soit, étant Infini, Illimité, le 
Seigneur peut pourtant Se 
faire si petit, extrêmement 
petit, pour venir habiter dans 
ton cœur et le mien! Ça c'est 
un Mystère! Et ce fait montre 
le grand amour, l'immense 
humilité, et la simplicité totale 
de notre Dieu, qui peut 
S'abaisser jusqu'à venir à 
notre propre niveau, pour 
traiter avec toi et moi, qui 
sommes Sa Création, et qui 
ne sommes vraiment Rien, 
parce que nous ne sommes 
que de la poussière de la 
terre, de la simple poussière! 
Et en total contraste, comme 
l'homme peut être orgueilleux 
et arrogant, et comme il peut 
être prétentieux, ne voulant 
jamais se soumettre à Dieu, 
alors qu'il n'est rien en réalité, 
c a r  l ' h o m m e ,  d a n s  
l'excellence de sa gloire 
terrestre charnelle, n'est 
qu'un tout petit tas de 
poussière! Le fait est que, 
frères et sœurs, Dieu avait 
A g r é é  l a  T e n t e  d u  
témoignage que Moïse avait 
installée au désert, bien qu'il 
fût démontable, car la gloire 
de  Shek inah  de  D ieu  
d e s c e n d i t  s u r  e l l e !  
Cependant, elle ne faisait que 
po in te r  ve rs  l e  fu tu r,  
préfigurant une réalité que 
nous aur ions  dans la  
Nouvelle Alliance. De même, 
le Temple que Salomon a 
construit à Jérusalem, une 
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simple structure physique, 
une structure immobile, étant 
une structure plus durable, a 
également été Agréé. La 
G l o i r e  d e  D i e u  e s t  
descendue, et Dieu l'a rempli 
de Sa Gloire de Shekinah, Sa 
Nuée de Gloire, l'agréant 
ainsi! Cependant, ce n'était 
également qu'un simple type, 
préfigurant la réalité de ce qui 
allait venir en Jésus-Christ! 
Le Seigneur Dieu a agréé ces 
deux structures religieuses 
(spirituelles) distinctes, parce 
q u e  c ' e s t  L u i  q u i  a  
préordonné qu'elles soient 
construites, et c'est Lui qui a 
donné la commission pour 
qu'elles soient construites, et 
parce qu'el les ont été 
construites parfaitement 
selon Ses spécifications 
absolues, construites en 
conformité totale avec La 
Parole de Dieu, et en 
conséquence, Dieu les a 
Agréées toutes les deux, 
d a n s  l e s  d i f f é r e n t e s  
Dispensations de Temps où 
elles ont existé! Veuillez venir 
avec moi, alors que nous 
avançons maintenant dans 
notre message en allant tout 
droit dans le Nouveau 
Testament, et n'oubliez pas 
c e  m a t i n  q u e  n o u s  
cons idé rons :  L 'Ég l ise  
Agréée. 

Église, dans le Livre des 
Actes au Chapitre 2, quelque 
chose d'extrêmement grand 
et glorieux s'est produit, tel 

que cela y est consigné. 
Cependant, avant ce jour-là, 
quelque chose de sérieux se 
passait dans la Nation 
d'Israël, et seul un résidu élu 
de personnes, le résidu élu 
des semences de Dieu parmi 
les enfants d'Israël, avaient 
assez de grâce, assez de 
compréhension divine de 
Dieu dans leur vie, pour s'y 
connecter. Ils ont reconnu 
que Dieu faisait quelque 
chose de grand et de 
merveilleux en ce temps-là, 
en leur propre jour, car ils ont 
reconnu le Ministère Promis 
d'Élie, le Précurseur du 
Messie, qui les a informés à 
l'avance de la venue du 
Ministère de Jésus-Christ, le 
Fils de Dieu, Le Messie 
Promis. Alors, non seulement 
ils ont suivi Élie, mais ils ont 
aussi suivi le Messie, dont ils 
ont reconnu et accepté de 
tout cœur le Ministère. Par 
contre, et en total contraste, 
les enfants d'Israël ne 
savaient même pas que Dieu 
faisait quelque chose en ce 
temps-là, et que Dieu avait 
opéré Deux Mouvements 
Majeurs RELATIFS À LA 
VÉRITÉ! Oh la la! Dieu avait 
établi Deux Mouvements 
Majeurs, TOUT cela en 
accomplissement de Son 
G r a n d  P l a n  d e  l a  
Rédemption, et la Nation 
d'Israël n'a Rien vu! C'était 
seulement un résidu élu, que 
la grâce de Dieu a préservé et 
touché, qui a su ce que Dieu 

faisait, et a suivi Dieu dans Sa 
Lumière Présente! En total 
contraste, les Pharisiens, les 
Sadducéens, les Souverains 
Sacrificateurs, les Principaux 
Sacrificateurs, le Conseil du 
Sanhédrin, n'ont absolument 
Rien vu en ce grand jour, et ils 
n'ont absolument Rien su! 
Pourtant, ils étaient porteurs 
de la Torah et des Prophètes, 
et enseignaient aux enfants 
d ' I s r a ë l  l e s  c h o s e s  
prophétiques de Dieu, qu'ils 
ne comprenaient pas eux-
mêmes, car ils n'avaient 
aucune révélation de quoi 
que ce soit! C'est ce que dit 
Actes Chapitre 13, verset 27, 
car il confirme ce fait! Par 
conséquent, ils ont vu le Fils 
de Dieu, Jésus-Christ de 
N a z a r e t h ,  c o m m e  u n  
hérétique, et comme un 
homme qui utilisait le pouvoir 
de Béelzébul, le chef des 
démons, pour chasser les 
démons! Ils l'ont considéré 
comme étant un imposteur, 
un Messie inauthentique, Un 
Faux Messie, un charlatan 
religieux, qui se faisait passer 
pour ce qu'il n'était pas! Ils ont 
éga lement  d i t  de  ses  
disciples: «Ces gens qui ne 
connaissent pas la loi, sont 
maudits, en suivant un faux 
Fils de Dieu!» (Jean 7:45-49). 
Et tout cela était dû au fait que 
ces leaders religieux d'Israël 
ne connaissaient Rien de la 
Torah et des Prophètes, dont 
ils parlaient sans cesse et en 
des termes élogieux! C'est 
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précisément la raison pour 
laquelle, dans la Sainte Bible, 
dans Romains Chapitre 11, 
verset 7, l'Apôtre Paul a 
déclaré: «Quoi donc? Ce 
qu'Israël recherche, il ne l'a 
p a s  o b t e n u ,  m a i s  
l'élection» (ou les élus), «l'a 
obtenu, ET LES AUTRES 
ONT ÉTÉ ENDURCIS.» 
Exactement! C'est toujours 
ainsi, et même au moment où 
nous parlons en ce jour 
même, la situation spirituelle 
demeure la même, Car SEUL 
U N  R É S I D U  É L U  
L ' O B T I E N T !  D a n s  l a  
chambre haute dans Actes 
Chapitre 1, Tout ce qu'on 
avait, ce n'était qu'un nombre 
approximatif, car on ne nous 
a donné que le nombre 
d'environ 120 disciples de 
Jésus-Christ. Le Fils du Dieu 
Tout-Puissant est venu sur 
terre tel que cela avait été 
promis, et TOUS les Fruits de 
son Ministère Terrestre, 
n'étaient qu'environ 120, 
alors que TOUTES les 
Synagogues étaient remplies 
d'adorateurs! Les différentes 
S y n a g o g u e s  d e s  
Sadducéens étaient remplies 
d'adorateurs, tout comme les 
Synagogues des Pharisiens 
étaient également bondées! 
De plus, l'École Biblique de 
Gamaliel, ce grand Docteur 
en Divinité, était aussi 
rempl ie d'étudiants,  et  
pourtant, TOUS n'avaient 
Rien vu! Est-ce que vous 
m'écoutez? Les différentes 

Synagogues étaient pleines à 
craquer, mais il a fallu évaluer 
approximativement les Fruits 
du Ministère du Fils de Dieu, 
et ils n'étaient qu'au nombre 
d'environ 120! Saints, LA 
VÉRITÉ PURE, LA VÉRITÉ 
DE DIEU, LA VÉRITÉ 
RÉVÉLÉE, LA PAROLE 
ORIGINELLE DE DIEU, N'A 
J A M A I S  É T É  L A  
N O U R R I T U R E  D E S  
MASSES, LES MASSES 
RELIGIEUSES, MAIS C'EST 
SEULEMENT POUR UN 
RÉSIDU ÉLU, LE RÉSIDU 
ÉLU DE DIEU! Ouvrez les 
yeux, et apprenez, car la 
Vérité a toujours été détestée 
par ceux-là mêmes qui 
prétendent adorer le Dieu 
vivant! C'est pourquoi la 
prédication de la Vérité, La 
Vérité de l'Évangile, suscite 
un scandale, un sérieux 
scanda le !  «La  Vér i t é  
Présente» a toujours été 
détestée par ceux-là mêmes 
à qui elle est envoyée! 
Réfléchissez-y! Néanmoins, 
saints, il y avait quelque 
chose qui caractérisait ces 
Environ 120 Âmes que nous 
voyons dans la chambre 
haute dans Actes Chapitre 1. 
Ces disciples, des véritables 
croyants, des semences 
élues de Dieu parmi la Nation 
Juive, savaient exactement 
ce que Dieu avait fait à 
l'époque; ils savaient que 
Dieu avait visité la Nation 
d'Israël, et avait accompli Sa 
Parole Promise! Ils savaient 

qu'Élie, le Précurseur du 
Messie, était venu et était 
reparti, et ils savaient aussi 
q u e  l e  M e s s i e  é t a i t  
également venu et était 
reparti! Il avait délivré son 
Message de Vie, il avait été 
c r u c i f i é ,  i l  v e n a i t  d e  
ressusciter, et alors ils 
attendaient tout simplement 
la Parole de Promesse 
infaillible qu'il avait donnée 
aux croyants, ses disciples, le 
résidu choisi des semences 
du Seigneur! En Vérité, ils 
l ' ava ien t  vu  après  sa  
résurrection; il avait rompu le 
pain avec eux, et ils avaient 
mangé du pain et du poisson 
avec lui, alors que la Nation 
d'Israël n'avait pratiquement 
Rien vu! Et comme les 
disciples du Christ étaient 
considérés comme étant des 
héré t iques ,  e t  é ta ien t  
o s t r a c i s é s  d a n s  l a  
Communauté Juive, les 
saints s'étaient cachés dans 
la chambre haute. Ils avaient 
même dû verrouiller les 
portes et les fenêtres, parce 
qu'ils avaient peur des 
enfants religieux d'Israël! 
Néanmoins, il y avait une 
révélation du Seigneur qui 
brûlait dans leurs cœurs, et 
comme ils avaient reçu 
l'instruction d'attendre la 
promesse du Père, i ls 
attendaient, ne sachant pas 
ce qui allait se produire, ni 
comment cela se produirait! 
I l s  é ta ien t  p le inement  
convaincus que le Dieu 
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i n fa i l l i b le  t iendra i t  Sa  
promesse, et pour cette 
raison, ils savaient que Dieu 
allait très certainement venir, 
car ils avaient fidèlement 
suivi Sa Parole. Ils étaient 
dans la chambre haute en 
totale obéissance à la Parole 
de Dieu. Même avant cela, 
lorsque deux des disciples de 
Jésus-Christ étaient en route 
pour Emmaüs, avant qu'ils ne 
reçussent l'instruction de 
rester dans la chambre haute 
à Jérusalem, le Maître les 
avait suivis, et lorsqu'il traita 
avec  eux  de  man iè re  
surnaturelle, révélationnelle, 
Personne ne leur a dit de 
rebrousser chemin, avant 
qu'i ls ne retournassent 
directement à Jérusalem, car, 
pour commencer, le Seigneur 
voulait qu'ils attendent à 
Jérusalem! Par conséquent, 
il a fallu que le Maître leur dise 
alors clairement: «Attendez à 
Jérusalem la promesse du 
Père». Les deux allaient à 
Emmaüs, mais ce qu'ils ne 
savaient pas, c'est que ce 
n'était pas le moment d'aller à 
Emmaüs! Mais comme ils 
étaient des croyants, et qu'ils 
étaient aussi élus pour 
constituer le Noyau de départ 
de l'Épouse, le Seigneur avait 
dû les faire revenir à 
Jérusalem! Rappelez-vous 
que dans Luc Chapitre 24, 
pendant qu'ils se rendaient à 
Emmaüs, ils discutaient à 
propos du Messie, quand il 
leur apparut soudainement, 

mais un voile divin couvrait 
leurs yeux, les empêchant de 
le reconnaître, et il leur 
demanda: «De quoi parlez-
vous?» Ils répondirent: «Es-
tu un étranger dans cette 
région? Nous parlions de ce 
Jésus de Nazareth, qui était 
censé être le Messie. Il était 
censé délivrer Israël, et cela 
fait maintenant trois jours qu'il 
a été crucifié, et il a dit qu'il 
ressusciterait. Certains de 
nos frères nous ont même 
d o n n é  d e s  n o u v e l l e s  
étranges, affirmant qu'ils 
l'avaient vu.» Oh la la! Jésus 
les réprimanda alors en 
disant: «Vous qui êtes lents 
de cœur à croire la Loi et les 
Prophètes!» Il se mit à leur 
exp l i que r  l es  Sa in tes  
Écritures. Et quand il rompit le 
pain, leurs yeux s'ouvrirent, 
et ils le reconnurent, car c'est 
toujours à la fraction du Pain 
que l'on reconnait Jésus-
Christ! Et quand ils l'eurent 
reconnu, le Seigneur disparut 
aussitôt de leur vue! Il ne leur 
a pas dit: «Retournez à 
Jérusalem»; ils savaient 
exactement quoi faire!  
Alléluia! Frères et sœurs, ils 
se levèrent sur-le-champ, et 
le cœur en feu, le même soir, 
à une heure aussi tardive, ils 
retournèrent directement à 
Jérusalem! Ils dirent: «Il n'est 
pas étonnant que nos cœurs 
brûlaient au-dedans de nous, 
quand il nous parlait sur le 
chemin!» Parce que quand le 
Maître parle, les cœurs des 

semences élues de Dieu 
brûlent! Ça ne peut que 
brûler! Êtes-vous avec moi ce 
matin? Quand le Maître parle, 
les cœurs des enfants de 
Dieu brûlent! C'est le feu de la 
r é v é l a t i o n  q u i  l e s  
enthousiasme et les stimule, 
du plus profond de leurs 
cœurs, les poussant à dire 
«Amen» à la Vérité révélée, 
chaque fois qu'ils l'entendent! 
Ils disent dans leurs âmes: 
«C'est vrai, et je le crois, car 
je le vois!» Alléluia! Ce jour-là, 
sur le chemin d'Emmaüs, 
quelque chose se passait au 
plus profond de leurs cœurs, 
car leurs cœurs brûlaient 
sérieusement, quoique leurs 
yeux fussent voilés pour ne 
pas le reconnaître. Alléluia! Et 
dès que Jésus leur ouvrit les 
yeux, ils le virent, puis il 
disparut!

Église, le point essentiel est 
le suivant: En ce temps-là, il 
fallait que les deux disciples 
soient également dans la 
c h a m b r e  h a u t e ,  l à  à  
Jérusalem, car c'était le lieu 
où TOUTES les semences 
élues de Dieu étaient  
censées être! Le lieu où il 
fallait être en ce temps-là, 
c'était La Chambre Haute, 
dans la ville de Jérusalem! 
Puis-je dire ce matin, que 
même aujourd'hui, il y a 
également un lieu précis où il 
faut être! Il faut que quelqu'un 
m'entende ce matin! Il y a un 
certain lieu désigné où 
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chaque semence élue de 
Dieu, préordonnée pour faire 
partie de L'Épouse, doit être, 
même ce matin! Vous me 
demanderez: «Où est ce lieu, 
Frère Amos?» Et ma réponse 
sera: C'est Dans La Lumière 
Culminante et de Clôture, de 
JÉSUS-CHRIST, car c'est le 
lieu précis où il faut être, le 
lieu exclusif où TOUS les 
Saints de l'Épouse Élue 
doivent être, ici à cette 
Jonction de Temps précise! Il 
y a un lieu où toutes les 
semences élues de Dieu 
prédestinées à faire partie de 
L'Épouse doivent être, et 
c'est Dans La Révélation 
Biblique Culminante et de 
Clôture, de Jésus-Christ, 
parce qu'ELLES DOIVENT 
«être établies dans LA 
VÉRITÉ PRÉSENTE! C'est 
le lieu où il faut être, le lieu 
unique (exclusif) où il faut 
être! Car c'est seulement là 
que vous verrez Jésus qui est 
le Christ, parce que c'est 
précisément là que l'Esprit du 
Christ ressuscité va venir! 
Rappelez-vous que le titre et 
l'objet de notre message ce 
matin, c'est: L'Église Agréée, 
parce que je vais quelque 
part avec ce message. Frères 
et sœurs, ils devaient être à 
Jérusalem. Et ce n'était pas 
n'importe où à Jérusalem; ce 
devait être dans la chambre 
haute, dans cette chambre 
haute précise, SI il y avait 
d'autres chambres hautes à 
Jérusalem! Oh, la la! Il fallait 

que ce fût dans la chambre 
haute désignée, parce que 
c'était là que les enfants élus 
de Dieu étaient rassemblés, 
et c'était exactement là que 
Jésus -Chr i s t  a l l a i t  se  
montrer, car Dieu avait les 
yeux fixés sur cette chambre 
haute précise! C'était le lieu 
de préparation, comme le 
Maître l'avait désigné avant 
sa crucifixion! L'Évangile 
selon Saint Luc Chapitre 22, 
versets 8-14, [Bible Version 
Lou i s  Segond  –NDT] ,  
déclare: «Et Jésus envoya 
Pierre et Jean, en disant: 
Allez nous préparer la 
Pâque, afin que nous la 
mangions. Ils lui dirent: Où 
veux-tu que NOUS LA 
PRÉPARIONS? Il» (Jésus) 
«leur répondit: Voici,  
quand vous serez entrés 
d a n s  l a  v i l l e ,  v o u s  
rencontrerez un homme 
portant une cruche d'eau; 
suivez-le dans la maison où 
il entrera, et vous direz au 
maître de la maison: Le 
Maître te dit: Où est le lieu 
où je mangerai la Pâque 
avec mes disciples? Et il 
vous montrera une grande 
chambre haute, meublée: 
C'EST LÀ QUE VOUS 
PRÉPAREREZ LA PÂQUE. 
Ils partirent, et trouvèrent 
les choses comme il le leur 
avait dit; et ils préparèrent 
la Pâque. L'heure étant 
venue, il» (Jésus) «se mit à 
table, et les Apôtres avec 
lui.» La chambre haute était 

le lieu désigné en ce temps-
là, et c'est le Maître qui l'a 
désigné comme lieu de 
Préparation! Et ce lieu devint 
un point de rassemblement 
spécial pour les saints à 
l'époque, où ils pouvaient se 
cacher de la Communauté 
Juive. Et lorsque le Jour de la 
Pentecôte arriva, quelque 
chose se produisit. Regardez 
ce que dit la Sainte Bible dans 
le tout premier verset du 
Chapitre 2 du Livre des Actes. 
Dans Actes Chapitre 2, le 
verset 1 rapporte: [Verset 
Traduit directement de la 
Bible Anglaise Version King 
James –NDT]: «Et lorsque 
L E  J O U R  D E  L A  
P E N T E C Ô T E  é t a i t  
pleinement arrivé, I ls 
é t a i e n t  T O U S  d ' U n  
Commun Accord dans UN 
MÊME LIEU.» Frères et 
sœurs, prenez ce verset, et 
transposez-le en ce Temps 
de la Fin! Peu m'importe là où 
se trouvent les membres de 
l'Épouse Élue dans le monde 
entier: Qu'ils soient en 
Allemagne, au Royaume-
Uni, aux Pays-Bas, aux 
États-Unis, au Canada, au 
Mexique, au Pérou, en 
Afrique du Sud, au Ghana, au 
Togo ,  au  N ige r i a ,  en  
Ouganda, en Inde, aux 
Philippines, et j'en passe, ils 
s e r o n t  « T O U S  d ' U n  
Commun Accord dans UN 
MÊME LIEU»! Nous croirons 
TOUS la Même Chose, parce 
que c'est Le Même Esprit de 
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Christ, qui traite avec nous, 
en tant que membres de la 
Seule et Même Épouse, dans 
cette Seule Lumière de la 
Parole de Christ, Continue, 
Culminante, et de Clôture, 
NOTRE SEUL LIEU DE 
RASSEMBLEMENT! Nous 
aurons TOUS la même 
révélation, parce que nous 
«Voyons Face à Face» sur 
TOUS les sujets de la Sainte 
Bible; pas seulement sur 
certains sujets, notez-le bien, 
mais sur tous les Sujets 
Bibliques! C'est en raison du 
fait que Chaque verset de la 
Bible ne renferme qu'une 
seule vraie révélation, ayant 
une seule signif icat ion 
parfaite, et par conséquent, il 
y a une vraie manière divine 
de l 'examiner, af in de 
communiquer sa véritable 
i n t e r p r é t a t i o n !  C ' e s t  
a b s o l u m e n t  e t  
incontestablement ainsi, 
parce qu'il y a Une Vérité pour 
Chaque Sujet Biblique! En 
outre, LA VÉRITÉ DE DIEU 
E S T  U N E ,  E T  P A R  
C O N S É Q U E N T ,  L A  
RÉVÉLATION DE NOTRE 
DIEU EST UNE, CAR DIEU 
EST UN!  Saints, sans 
aucune controverse, il est 
très certain que notre Dieu 
N'est pas Deux, et Il n'est pas 
Trois non plus; Le Seigneur 
notre Dieu est un Seul 
Seigneur, et pour cette 
raison, La Révélation de Dieu 
EST UNE.  Po in t !  Par  
conséquent, frères et sœurs, 

nous devons voir, qu'avant 
que la Pentecôte ne pût se 
produire, et avant que la 
Pentecôte n'eût lieu en 
réalité, ce qui signifie en 
substance, qu'avant que 
Dieu ne pût agréer cette 
Église Potentielle, il fallait 
qu'ils soient TOUS «d'Un 
Commun Accord dans 
UN MÊME LIEU»! Saints, la 
V o i e  p o u r v u e  p o u r  
l 'Engend remen t  ou  l a  
Na issance  de  l 'Ég l i se  
Originelle, L'Église de la 
Pentecôte que Dieu avait 
Agréée, nous laisse une 
empreinte infai l l ib le et 
i m m u a b l e .  E l l e  n o u s  
communique la voie absolue 
pourvue par le Seigneur, pour 
l a  R e - p r o d u c t i o n  e t  
l'Agrément [ou l'Acceptation 
–NDT] de la Véritable Église 
Potentielle, dans ce Dernier 
Âge! En conséquence, nous 
devons TOUS comprendre 
que la révélation de l'Épouse 
doit s'harmoniser, d'une 
m a n i è r e  p a r f a i t e  e t  
indestructible, pour n'être 
qu'Une Seule Révélation, 
Dans notre Seul et Exclusif 
Lieu de Rassemblement, 
c'est-à-dire,  Dans ce 
M e s s a g e  B i b l i q u e  d e  
Continuité et d'Achèvement! 
Suis-je en train de parler à 
quelqu'un ce matin? Je dis 
cela, frères et sœurs, parce 
que le Seigneur vient, et tout 
comme David l'a dit dans 2 
Samuel Chapitre 5, je peux 
a u s s i  e n t e n d r e  l e  

bruissement, «un bruit de 
gens qui marchent sur le 
sommet des mûriers»!  Oh, 
la la, oh la la! Puis-je réitérer 
cette Vérité cruciale et 
absolue: La révélation de 
l'Épouse Élue de Christ doit 
parfaitement s'harmoniser 
pour n'être qu'Une Seule 
Révélation, car il doit y avoir 
Un Commun Accord, parce 
que nous sommes TOUS 
dans un Seul Lieu Spirituel! 
Et où se trouve exactement 
c e  l i e u ?  C ' e s t  « L a  
Révélation de la Parole de 
D i e u ,  C o n t i n u e ,  
Culminante, et de Clôture, 
LA VÉRITÉ PRÉSENTE!» Et 
notre révélation atteindra son 
Zénith, son Paroxysme 
absolu, avec la Révélation 
N o n - É c r i t e  d e s  S e p t  
Tonnerres Prophétiques. 
Par conséquent, notre lieu de 
rassemblement se trouve 
uniquement dans La Sainte 
Bible, et il N'y Aucun autre 
lieu de rassemblement pour 
les Semences Élues de Dieu 
préordonnées pour être 
L 'Épouse-Parole!  C'est  
pourquoi il est écrit de 
manière infaill ible dans  
Matthieu Chapitre 24, selon 
que Jésus-Christ l'a déclaré 
avec une irrévocabil i té 
incontestable au verset 28: 
«Car, où que SOIT Le 
CORPS MORT», (Ce Qui Est 
Fraîchement Tué dans La 
Parole de Dieu, La Manne 
Fra îche ,  La  Carcasse  
Fraîche, La Fraîche Pépite de 
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l a  P a r o l e ) ,  « L À  
S'ASSEMBLERONT LES 
AIGLES.» Point final! Car 
c'est là le Seul Lieu de 
Rassemblement des Aigles 
de Dieu, TOUS les Vrais 
Aigles de Dieu! Parce qu'ils 
ne se Nourrissent de Rien 
d'autre, et de Rien de moins, 
que de la Carcasse Fraîche 
de la Parole de Dieu! Point 
final! Où que nous vivions 
dans le monde entier, frères 
et sœurs, il y a une révélation 
qui attire l'Épouse, et qui la 
gouverne et la motive, une 
révélation qui la fait avancer, 
rendant notre position, nos 
pensées, et notre objectif, 
indivisiblement Un, et c'est la 
révélat ion des Saintes 
Écritures, que l'Esprit de 
Christ donne! La Vie que 
nous menons est motivée par 
la Parole; les Choses que 
nous croyons et enseignons, 
sont motivées par la Parole; 
et la Position que nous 
prenons est motivée par la 
Parole. Car Tout ce qui 
concerne L'Épouse est 
Absolument Basé sur la 
Parole, la Parole de Dieu 
étant notre constitution 
s p i r i t u e l l e ,  n o t r e  
composition spirituelle, 
notre ADN! C'est pourquoi il 
n'y a absolument Aucun autre 
lieu de rassemblement pour 
l'Épouse-Parole Élue, La 
Vraie Église, si ce n'est dans 
la Révélation Présente et 
Continue de la Parole de 
Jésus-Christ, la Révélation 

Continue de la Sainte Bible! 
Peu m'importe où se trouvent 
les membres de l'Épouse 
dans le Monde entier, le fait 
scr ip tura i re  i r ré fu tab le  
demeure le suivant: Ils sont 
rassemblés dans un Même 
Lieu, symboliquement et 
spirituellement parlant, et ce 
Même Lieu, c'est dans «La 
Vérité Présente» de la 
Sainte Bible! Point final! C'est 
ça le l ieu exclusi f  de 
rassemblement, et c'est 
précisément la raison pour 
laquelle nous sommes Tous 
d'Un Commun Accord à 
travers le Monde Entier, la 
base précise sur laquelle 
nous «voyons face à face», 
car nous nous abreuvons à la 
même Fontaine Divine! 
Église, n'oubliez jamais que 
Dieu n'a pas agréé l'Église du 
Nouveau Testament, avant 
qu'elle ne parvînt à Une 
Unité, Une Unité Divine, Le 
Commun Accord, ce qui 
signifie que Jésus-Christ, La 
Parole Pure de Dieu, La 
Véritable Arche de Vie, 
demeurait alors dans leurs 
cœurs par la Foi! Rappelez-
vous aussi que Dieu n'avait 
même pas agréé la tente du 
témoignage au désert, avant 
que l'Arche ne fût à sa place! 
Oh la la! DIEU N'AVAIT PAS 
AGRÉÉ LA TENTE AU 
DÉSERT, AVANT QUE LA 
PAROLE DE DIEU NE FÛT 
PARFAITEMENT À SA 
PLACE! ET AVANT QUE 
DIEU NE VÎNT AGRÉER LE 

TEMPLE DE SALOMON, 
L ' A R C H E  É T A I T  
ÉGALEMENT À SA PLACE! 
Vous devez m'écouter ce 
matin! Avant que Dieu 
n'Agréât le Temple de 
Salomon, l 'Arche éta i t  
d'abord à sa place, car au-
dessus d'elle se trouvaient 
Deux Chérubins, avec leurs 
ailes étendues, veillant 
sur la Parole, et la gardant! Et 
dès que Dieu descendit, 
c'était fini, car le Temple 
Agréé avait alors été fait 
c o n n a î t r e ,  a v a i t  é t é  
manifesté, surnaturellement, 
p u b l i q u e m e n t ,  e t  
i n con tes tab lemen t !  E t  
lorsque la Gloire de Shekinah 
de Dieu descendit dans le 
Temple de Salomon ce jour-
là, Agréant ce Temple, Aucun 
Sacrificateur n'avait pu 
accomplir son service, car 
Dieu était entré en scène! À 
partir de ce jour-là, la Lumière 
surnaturelle de Dieu brillait 
dans le Saint des saints, et 
pour cette raison, Personne 
ne pouvait entrer dans ce 
lieu, et même le Souverain 
Sacrificateur ne pouvait pas 
entrer dans le Saint des 
saints, sauf une fois par an, et 
c'était avec du sang, sinon, il 
mourrait! Pourquoi? La 
présence de la Gloire de 
Shekinah de Dieu avait 
rempli le Lieu Très-Saint! 
Cependant, le fait est que 
Dieu n'avait pas agréé le 
Temple, avant que l'Arche ne 
fût à sa place, parce que cette 
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Arche parle de la révélation 
de Dieu; elle parle de la 
Parole de Dieu, qui est la 
Seule Chose Que Dieu 
Agrée! De même, saints, 
Dieu n'a pas agréé l'Église du 
Nouveau Testament, avant 
qu'ils ne fussent TOUS d'Un 
Commun Accord, ayant la 
Vraie Arche: Jésus-Christ 
dans sa Révélation Divine 
P u r e ,  p a r f a i t e m e n t  
posit ionnée dans leurs 
cœurs! Car Jésus-Christ, la 
Vraie Arche, habitait dans 
leurs cœurs, dans une vraie 
révélation divine, qui est la 
Seule Vraie Foi Révélée, 
a p p o r t a n t  l ' U n i t é  d e  
C o m p r é h e n s i o n ,  l e u r  
permettant de «voir face à 
face». Et à l'époque, ils 
avaient reçu tout le conseil de 
Dieu préordonné pour cette 
heure, TOUT ce que Dieu 
avait pour eux jusqu'à ce 
m o m e n t  p r é c i s ,  e n  
commençant par Élie (Jean le 
Baptiseur) jusqu'à Jésus le 
Christ, et alors, l'instruction 
fut cel le-ci:  «Attendez, 
jusqu'à ce que vous soyez 
revêtus de la puissance d'en-
haut, dans peu de jours.» Et 
en raison de cette promesse 
infaillible, ils attendirent! Ils 
ne savaient pas ce qui allait 
se produire, mais une chose 
était certaine, ils étaient 
«Tous d 'Un Commun 
Accord DANS UN MÊME 
LIEU»! Et il y avait aussi une 
continuité dans la révélation, 
car l'Apôtre Pierre s'est levé 

dans Actes Chapitre 1, et a 
été utilisé par l'Esprit de 
Chr is t  pour  é tab l i r  le  
Douzième Apôtre, pour qu'il y 
e û t  l a  r e p r é s e n t a t i o n  
complète des Douze Tribus 
d'Israël, dans le Ministère 
Apostolique qui avait été 
établi sur la Nation d'Israël. Et 
Saint Matthias devint le 
Douzième Apôtre des Juifs. 
Tout était alors prêt, parce 
que tout était en place, car 
leur préparation en vue d'être 
agréés de Dieu, avait enfin 
été pleinement accomplie, en 
ce qui concerne la Parole. Et 
lorsque le Jour de la 
Pentecôte arriva enfin, que 
se passa-t-il exactement? 
Entrons dans la Parole de 
Dieu, les Saintes Écritures, 
pour le découvrir.

Veuillez ouvrir avec moi Actes 
Chapitre 2, où à partir du 
verset 1, il est écrit: [le Verset 
1 est traduit directement de la 
Bible Anglaise Version King 
James –NDT]: «Et lorsque le 
Jour de la Pentecôte était 
pleinement arrivé, i ls 
étaient Tous d'Un Commun 
Accord DANS UN MÊME 
LIEU.» Verset 2A [Bible 
Version Darby –NDT]: «Et il 
se fit tout à coup du ciel un 
s o n ,  C O M M E  D ' U N  
SOUFFLE VIOLENT ET 
IMPÉTUEUX…» Frères et 
sœurs, lorsque ce vent 
venait, le bruit avec lequel il 
vint du ciel était comme celui 
d'une tempête, une grande 

tempête, un grand ouragan! 
C e t t e  c h a m b r e  h a u t e  
semblait n'avoir ni toit, ni 
fenêtres, ni murs! C'était 
comme s'ils étaient exposés 
aux éléments, des éléments 
féroces de surcroît, et 
pourtant, il s'agissait d'une 
expérience surnaturelle, car 
c'était Dieu descendant pour 
Agréer L'Église, Sa Propre 
Église, La Vraie Église! Ceux 
qui se trouvaient dans cette 
chambre haute entendirent le 
son; c'était comme un vent 
violent et impétueux, venant 
tout droit des corridors du 
ciel! Au fur et à mesure qu'il 
se rapprochait, il devenait de 
plus en plus fort. Frères et 
sœurs, je peux voir la chair de 
poule apparaître sur tout leur 
corps, parce qu'ils savaient 
que quelque chose de 
surnaturel venait! Que se 
passait-il? C'était Dieu qui 
entrait sur la scène pour 
agréer L'Église! L'Église 
Agréée! Saints, qu'est-ce 
que la Sainte Bible a dit qu'il 
s'est passé exactement, 
lorsqu'ils entendirent ce 
grand bruit d'un vent violent 
et impétueux, venant du ciel? 
Verset 2B: «Et il remplit 
TOUTE la maison où ils 
étaient assis. Et il leur 
apparut  des  langues 
divisées, comme de Feu; et 
elles se posèrent sur 
chacun d'eux.» Frères et 
sœurs, le Seigneur leur a 
ouvert les yeux, et ils ont vu la 
Gloire de Dieu! Ils ont vu 
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l'Esprit se mouvoir; ils ont vu 
la manifestation de l'Esprit; ils 
ont vu l'Onction; ils ont vu 
Dieu entrer sur la scène! 
Leurs yeux ont été ouverts, et 
ils ont vu la Colonne de Feu 
qui conduisait les enfants 
d'Israël dans le désert; ils ont 
vu la Colonne de Feu qui était 
sur la tente du témoignage, et 
aussi la même Colonne de 
Feu qui était sur le Saint des 
Saints, dans le Temple de 
Salomon!  Cet te même 
Colonne de Feu était alors 
d e s c e n d u e  e t  s ' é t a i t  
partitionnée, et ils l'ont vue 
sous forme de langues de 
Feu divisées, parce que tout 
le monde pouvait voir ça. Il 
n'était pas nécessaire de 
demander: «Sœur “X”: Est-ce 
que tu vois ça? Frère “Y”: Est-
ce que toi aussi tu vois ce que 
je vois?» Ils ont TOUS vu la 
Gloire du Seigneur, la 
présence manifeste de Dieu! 
Frères et sœurs, lorsque 
Dieu Se Manifeste dans Sa 
Gloire de Shekinah, même 
l'aveugle peut voir cela, et le 
sourd peut entendre cela! 
Église, le Monde, ce Monde, 
n'a Rien vu! Lorsque Dieu se 
manifeste dans le surnaturel, 
d a n s  S a  p u i s s a n c e  
impress ionnante ,  pour  
agréer Sa Véritable Église 
Potentielle, même le sourd 
entendra cela, et l'aveugle 
verra cela! Nous ne parlons 
pas de ces manifestations 
d'esprit «Jah-jah-horah», ou 
«two-by-four», parce qu'il ne 

s'agit pas de «la Synagogue 
de Satan»! (Apo. 3:9). Si les 
saints de l'Ancien Testament 
ont pu voir la Colonne de Feu 
au-dessus de la Tente du 
témoignage, une tente 
démontable, une structure 
temporaire, s'ils ont pu voir la 
gloire de Shekinah de Dieu 
au-dessus d'elle, comme 
nous l'avons montré sur notre 
schéma, et de même, si dans 
les jours de Salomon, dans le 
Temple à Jérusalem, un 
Temple physique que Dieu 
allait plus tard mettre de côté, 
et que Dieu a mis de côté, les 
enfants d'Israël ont pu aussi 
voir la Gloire de Shekinah de 
Dieu qui a rempli le Temple, 
alors qu'en est-il du Vrai 
Temple de Dieu, La Véritable 
Église?! Réfléchissez-y! 
Qu'en est-il du Véritable 
Temple du Seigneur? Allons! 
Je pose cette sérieuse 
question, parce que je veux 
que vous sachiez que nous 
ne servons pas un Dieu mort, 
ni ne servons un souvenir, ni 
n e  s e r v o n s  u n  D i e u  
h is to r ique ,  ma is  nous  
servons un Dieu de réalité, le 
Dieu qui est le Donneur de 
Vie, Toutes Formes de Vie, 
quelles qu'elles soient! Je fais 
cette sérieuse déclaration, 
car ce n'est pas pour rien que 
«L'Arche» a été entièrement 
c o n s t r u i t e ,  a c h e v é e !  
«L'Arche» de la Vérité 
Révélée de Jésus-Christ 
notre Seigneur et Sauveur, 
qui est Le Message DE LA 

V É R I T É  q u i  p o r t e r a  
L'Épouse-Parole Royale, 
est à présent achevée, pour 
l ' e s s e n t i e l !  I l  s ' a g i t  
strictement de l'Intégralité de 
la Révélation des Écritures 
[ou de La Parole de Dieu 
Écrite dans la Bible –NDT], 
qui se rapportent au Message 
d e  l a  R é d e m p t i o n  
Universelle! Et si sous 
l'Ancien Testament, sous le 
sang des boucs et des 
taureaux, i ls pouvaient 
littéralement voir Dieu Se 
manifester, qu'en est-il sous 
le sang du Fils de Dieu?! Que 
pensez-vous qu'il va se 
passer aujourd'hui, ici même 
en ce Temps de la Fin?! 
Ég l ise ,  le  Jour  de la  
Pentecôte, chaque frère et 
chaque sœur ont regardé 
dans le Monde de l'Esprit, et 
ils ont vu la Colonne de Feu! 
Regardez les versets 3-4 du 
Chapitre 2 du Livre des Actes: 
«Et il leur APPARUT des 
langues divisées, comme 
de Feu; et elles se posèrent 
sur chacun d'eux. Et ils 
furent TOUS Remplis de 
l ' E s p r i t  S a i n t ,  e t  
commencèrent à parler 
d'autres langues, selon 
que l'Esprit leur donnait de 
s'énoncer.» Église, le diable 
a frappé l'Organisation de 
l ' É g l i s e  P e n t e c ô t i s t e ,  
terriblement! Il y a quelques 
décennies, un de mes amis 
d'Université et moi-même, 
étions sur Iwaya Road, à 
Yaba, à Lagos, attendant un 
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véhicule commercial, lorsque 
je l'ai soudainement entendu 
dire: «Sclemeh, Sclemeh.» 
Je me suis alors retourné 
pour le regarder, intrigué par 
ce qu'il disait: «Sclemeh, 
Sclemeh.» Je me suis alors 
r e n d u  c o m p t e  q u ' i l  
s'entraînait à parler en 
langues! Ils parlent même en 
langues à leurs chiens, et 
c e r t a i n s  P a s t e u r s  
Pentecôtistes l'utilisent aussi 
pour se saluer entre eux! 
C'est pourquoi les Gentils [les 
gens des Nations –NDT] sont 
des gens insensés! Saints, 
lorsque vous voyez de telles 
manifestations charnelles, 
vous devez savoir que ce ne 
sont  pas des langues 
données par l'Esprit de Dieu! 
Quelle bande d'humains 
séduits, une bande de fidèles 
d'Église séduits! Ils sont une 
bande de gens religieux 
trompés et séduits! Pensez-
vous que vous pouvez jouer 
avec les Choses Saintes de 
Dieu?! Ils oublient même que, 
non seulement  i l  y  a  
différentes sortes de langues, 
mais que TOUTES ces 
langues proviennent aussi de 
différentes sources, car les 
mauvais esprits ont aussi des 
langues, et parlent en 
langues! Les démons ont des 
l a n g u e s ,  d e s  t o n n e s  
(énormément) de langues! 
Nous allons reprendre Actes 
Chapitre 2, verset 4: «Et ils 
furent TOUS REMPLIS de 
l ' E s p r i t  S a i n t ,  e t  

commencèrent à parler 
d'autres Langues, SELON 
que l'Esprit» (de Dieu) «leur 
donnait de s'énoncer.» Non 
pas selon qu'un prédicateur 
charnel leur a demandé de le 
faire! Non pas selon qu'un 
prédicateur leur a demandé 
de dire tout ce qui leur vient à 
l'esprit, en dehors de leur 
p rop re  l angue ,  e t  de  
s'entraîner à parler dans 
ce t t e  l angue - l à ,  ma i s  
strictement «SELON que 
l'Esprit leur DONNAIT DE 
S'ÉNONCER»; CAR LE 
SA INT ESPRIT LEUR  
D O N N A I T  C E  Q U ' I L S  
DEVAIENT DIRE, le Saint-
Esprit sans lequel Personne 
ne peut parler dans une 
Langue authentique donnée 
par Dieu! Car si Dieu ne vous 
donne pas, vous n'avez 
absolument Rien! Et tant que 
Dieu ne vous donne pas, 
vous n'avez Rien! Il n'y a rien 
que vous possédez, qui vaille 
quoi que ce soit, si ce n'est 
pas donné par Dieu! Car tant 
que vous ne l'avez pas reçu 
de D ieu,  vous n 'avez 
pratiquement Rien, parce 
que vous pouvez parler en 
langues sans que cela ne 
vienne de Dieu! C'est le 
p r o b l è m e  a v e c  l e s  
Organisations Pentecôtistes 
q u i  s o n t  l à - d e h o r s  
aujourd'hui, où tout le monde 
parle en langues, mais 
regardez tout simplement 
leur vie! C'est carrément 
pourri, pourri jusqu'à la 

moelle, mais comme ils 
parlent en langues! Ils parlent 
dans ces Langues, mais 
mènent des vies immondes, 
avec leurs femmes s'habillant 
e t  ressemblant  à  des 
prost i tuées, ayant l 'a ir  
vulgaires et obscènes, et 
leurs hommes habi l lés 
comme des aliénés, des gens 
possédés de démons, avec 
TOUS leurs tatouages, des 
piercings sur leur corps, leurs 
cheveux tressés, et leurs 
jeans déchirés! Alors, quelle 
est le sens et la valeur de 
votre parler en langues?! 
C'est complètement dénué 
de sens, et sans valeur 
spirituelle, n'étant que du 
charabia! Est-ce que vous 
savez même ce que vous 
dites? Connaissez-vous 
l'esprit qui se cache derrière 
cette Langue?! Al lons! 
R é f l é c h i s s e z - y  
sérieusement! Car je dois 
demander: Qu'est-ce qu'un 
évangile qui a pour but le 
matérialisme et la prospérité 
financière peut produire 
d'autre qu'un Christianisme 
Charnel, Un Christianisme 
Contrefait?! Église, laissons 
ça de côté. Le fait est que, le 
Jour de la Pentecôte, tous les 
saints, jusqu'au dernier, ont 
p a r l é  e n  L a n g u e s ,  
exactement selon que l'Esprit 
de Dieu leur donnait de 
s'énoncer, car ce n'est pas 
quelque chose qu'ils ont 
appris d'un homme! Ce n'est 
pas ce qu'un prédicateur leur 
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a appris à dire; ce n'est pas ce 
que Saint Pierre leur a appris 
à dire, car il ne leur avait rien 
appris à dire; mais plutôt, ils 
ont parlé sous une grande 
onction de Dieu! C'est Dieu 
qui les a inspirés, qui les a 
poussés à parler, et qui a 
aussi pourvu aux paroles 
m ê m e s  q u ' i l s  o n t  
prononcées, parce que Dieu 
était la force derrière les 
Langues qui ont été parlées 
ce jour-là! Frères et sœurs, 
c'était la chose authentique 
qu'ils avaient, et qui est très 
di fférente des langues 
Inauthent iques dont la 
Chrétienté est inondée 
aujourd'hui, dont elle est 
totalement submergée, dans 
c e  M o n d e  R e l i g i e u x  
Profondément  Apostat !  
Église, ils étaient TOUS 
Remplis du Saint-Esprit! 
Vous pouvez lire le reste de 
l'histoire, car quelque chose 
de grand s'est produit ce jour-
là, car Dieu, d'une manière 
surnaturelle, a Visiblement 
Agréé l'Église, nous donnant 
ainsi L'Église Agréée! Le 
Jour de la Pentecôte nous 
donne L 'Agrément  [ou 
L'Acceptation –NDT] de 
L'ÉGLISE! Frères et sœurs, 
ce n'étaient pas les croyants, 
les saints, qui circulaient, 
disant: «Oh, Dieu est en train 
de se manifester au milieu de 
nous. Vous, enfants d'Israël, 
habitants de Jérusalem, 
venez voir ce que Dieu est en 
train de faire!» Non, ils n'ont 

pas fait cela! Même le sourd 
pouvait entendre cela, et 
l'aveugle pouvait voir que 
quelque chose de surnaturel 
et de divin, se passait dans la 
Rue même, où se trouvait la 
chambre haute! Le verset 5 
rapporte: «Or il y avait des 
J u i f s  s é j o u r n a n t  à  
Jérusalem, hommes pieux, 
de Toute Nation d'entre 
ceux qui sont Sous Le Ciel. 
ET LE BRUIT DE CECI 
S'ÉTANT RÉPANDU, la 
multitude s'assembla, et 
fut confondue de ce que 
chacun les entendait parler 
dans son propre langage. 
Et ils étaient TOUS hors 
d ' e u x - m ê m e s ,  e t  
s'étonnaient, disant: Voici, 
TOUS ceux-ci qui parlent 
n e  s o n t - i l s  p a s  d e s  
Galiléens? Et comment les 
entendons-nous, chacun 
dans son propre langage, 
celui du pays dans lequel 
nous sommes nés?» En 
allant au verset 11, la Sainte 
Bible a ajouté: «tant Juifs 
que prosélytes, Crétois et 
A r a b e s ,  n o u s  l e s  
entendons annoncer» 
(surnaturellement) «dans 
nos langues les choses 
magnifiques de Dieu.» 
Saints, l'Écriture Sainte dit 
qu'ils sont venus de partout 
sous le ciel, ils sont venus de 
loin et de près, car Dieu est 
capable de Se faire de la 
publicité! Quand Dieu entre 
en scène, c'est une autre 
paire de manches! Église, 

Dieu peut Se faire et Se fera 
de la publicité! Je voudrais 
mettre l'accent sur ce point 
crucial: Les foules immenses 
qui s'étaient rassemblées ce 
jour-là dans la Rue abritant la 
chambre haute, lors de 
l'Agrément de l'Église du 
N o u v e a u  Te s t a m e n t ,  
n ' a v a i e n t  p a s  é t é  
rassemblées par les Apôtres 
Pierre, Jacques, et Jean, 
mais c'est Dieu qui les avait 
amenées! Pourquoi s'étaient-
elles rassemblées? Quelle 
était l'attraction? C'est dû au 
fait que Dieu était descendu 
dans la chambre haute, où 
les membres de L'Église 
P r é p a r é e  é t a i e n t  
Rassemblés! Car, de la 
même manière que les 
Nations qui se trouvaient au 
désert ont pu voir la Colonne 
de Feu, et ont dit: «Oh, les 
Israélites s'approchent, nous 
n'avons jamais rien vu de 
tel», de même, les enfants 
d'Israël vivant à Jérusalem à 
l'époque, ont reconnu que 
quelque chose de surnaturel, 
quelque chose de divin et 
sans précédent, se déroulait 
dans cette zone précise de la 
ville! Frères et sœurs, TOUS 
les chemins menaient à ce 
lieu, et la foule qui grandissait 
ce jour-là était si énorme, si 
massive, et pourtant, ce 
n'était l'œuvre d'aucune 
publicité, d'aucun jingle de 
radio, d'aucune publicité à la 
té lév is ion n i  dans les 
journaux, et d'aucun crieur 
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public! La foule s'était 
énormément agrandie, à tel 
point que du milieu de la foule 
gigantesque qui s'était  
rassemblée, trois mille âmes 
on t  é té  mo issonnées ,  
sauvées, lors du sermon 
inaugural que l'Apôtre Pierre 
a prononcé ce jour-là! 
Réfléchissez-y! Parmi les 
foules massives, les foules 
immenses qui s'étaient 
attroupées dans cette Rue, 
trois mille âmes furent 
moissonnées ce jour-là pour 
le Seigneur, un jour où 
l'aveugle pouvait voir, et le 
sourd pouvait entendre, 
pa rce  que  D ieu  é ta i t  
visiblement sur la scène! 
Ég l i se ,  quand  ce  feu  
surnaturel est descendu, 
même les saints ne pouvaient 
pas marcher droit! Ils étaient 
tellement remplis du Saint-
Esprit, qu'ils ne pouvaient 
plus parler leur propre 
langue! Ils parlaient des 
l a n g u e s  é t r a n g è r e s ,  
couramment et parfaitement! 
Ils étaient tellement remplis 
d e  l ' E s p r i t  d u  C h r i s t  
r e s s u s c i t é ,  q u ' i l s  
chancelaient, et ne pouvaient 
plus marcher droit, car ils 
avaient perdu TOUT sens de 
l'équilibre naturel! Non, ils ne 
tombaient pas, et ne se 
brisaient pas le cou, lorsqu'ils 
d e s c e n d a i e n t  l e s  
n o m b r e u s e s  m a r c h e s  
d'escalier menant à la 
chambre haute, et ils ne 
sautaient pas non plus, pour 

finalement se retrouver avec 
les mains et le cou happés 
par les ventilateurs du 
plafond! Je dis cela, parce 
que si tu fais semblant d'être 
sous l'influence de l'Esprit de 
Dieu, et que tu ne veux pas 
cesser ça, Dieu t'exposera, et 
tu pourrais te briser la jambe, 
et nous saurons que c'est un 
démon en toi qui fait ça! 
Exactement! Car lorsque tu 
es sous onction, et que tu te 
brises la jambe, ou que tu te 
fracasses la tête, nous 
savons que c'est soit un 
esprit contraire, soit tu fais 
s e m b l a n t  d ' ê t r e  s o u s  
l'onction! Exactement! Parce 
que si c'est Dieu, même si tu 
heurtes le ventilateur en 
marche, ça ne te fera rien, ça 
ne te blessera pas! Est-ce 
que vous vous m'écoutez?! 
Si c'est Dieu en toi, même si 
ta main heurte le ventilateur, 
tu auras l'impression que le 
ventilateur est un morceau de 
mousse moelleux! Alors, 
quand vous voyez des gens 
sous onction, et qu'i ls 
heurtent le sol dur, et se 
brisent un os, et que du sang 
sort, vous savez que c'est un 
démon qui a causé cette 
chute! ÉGLISE, COMMENT 
LE DIEU TOUT-PUISSANT, 
LE DIEU OMNIPOTENT ET 
OMNISCIENT, PEUT-IL 
VENIR SUR TOI, ET TU TE 
RETROUVES AVEC UNE 
CÔTE CASSÉE?! Allons! 
Quel genre d'onction est-ce?! 
Et qui pensez-vous que Dieu 

est exactement?! Il y a 
quelques dizaines d'années, 
j'avais dû dire à un de mes 
cousins aujourd'hui décédé: 
«Tu as une onction très 
coûteuse. Parce que quand 
tu es sous onction, tu casses 
mes chaises, et ma table à 
manger.» Alors, lorsqu'une 
fois encore il était sous 
onction, j'ai tout simplement 
dit aux frères: «Faites-le 
sortir; qu'il aille manifester 
son onction dehors, avant 
qu'il ne brise tout ce que j'ai 
dans la maison.» Qu'est-ce 
que c'est? Une onction 
onéreuse! Le temps que 
l'onction le quitte, je suis 
endetté. Je n'ai pas besoin de 
ce genre d'onction onéreuse! 
Je dis cela avec humour, 
mais c'est néanmoins un fait 
sérieux que je souligne! Ce 
sont des choses qu'ils ne 
comprennent pas là-dehors, 
parce que tout ce qui parle et 
bouge sous l'emprise de 
l'esprit, ils croient ça. Ils 
s'inclinent devant tout esprit, 
même démoniaque, sans 
aucune compréhension, et 
s a n s  a u c u n  s e n s  d u  
discernement! Église, le fait 
est que, lorsque Dieu Agréa 
L'Église à la Pentecôte, quel 
jour ce fut! Ils n'ont pas eu 
besoin d'appeler les enfants 
d'Israël pour venir entendre, 
car l'aveugle pouvait voir, et 
le sourd pouvait entendre que 
Dieu était descendu sur la 
scène!  C 'est  pourquoi  
T O U T E S  l e s  R o u t e s  
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menaient à la chambre haute! 
Tout Jérusalem a pr is 
d'assaut l'endroit! Je peux 
voir l'Apôtre Pierre regarder 
l'Apôtre Jean, et l'Apôtre 
Jean aussi regarder l'Apôtre 
Jacques, complètement 
sidérés, en pensant: «Qu'est-
ce qui a poussé cette foule 
immense à se rassembler?! 
Qui leur a parlé de ce qui se 
passe?!» C'était en effet 
Dieu! Et Dieu est capable de 
Se faire de la publicité! Je 
voudrais vous rappeler que le 
titre et l'objet de notre 
message ce matin est: 
L'Église Agréée. Vous ne 
devez pas non plus oublier, 
qu'avant que Dieu n'Acceptât 
cet te Égl ise Pr imi t ive,  
P R E M I È R E M E N T :  I l s  
avaient été établis dans «La 
Vérité Présente», qui avait 
l'Attribut de la Continuité de la 
Révélation, un fait dont 
l'Apôtre Pierre a manifesté la 
réalité dans Actes Chapitre 1, 
lorsqu'il a répandu une 
Lumière Fraîche sur la 
prophét ie de la Bible, 
relative à la désignation du 
Douzième Apôtre Juif, tel 
que c'est consigné dans le 
L i v r e  d e s  P s a u m e s .  
DEUXIÈMEMENT: Il y avait 
l'Unité, car l'Unité de la 
Révélation avait également 
été établie, et c'est pour cette 
raison qu'ils étaient d'«Un 
C o m m u n  A c c o r d . »  
T R O I S I È M E M E N T :  I l s  
é t a i e n t  T O U S  d e s  
Semences Élues de Dieu, 

car TOUTES les Non-
semences ava ient  é té  
totalement ôtées du milieu 
d'eux, étant des gens qui ne 
pouvaient pas vraiment être 
amenés dans ce Commun 
Accord Divin, parce que les 
Non-semences sont des 
Incrédules! Ils constituent 
«TOUS les scandales, et 
c e u x  q u i  c o m m e t t e n t  
l ' In iquité»,  des pierres 
d'achoppement, des pierres 
de chute! (Mat. 13:41). 
Q U AT R I È M E M E N T ,  e t  
finalement, ils avaient Le 
Leadership Apostolique, 
car ils avaient des Apôtres, 
qui étaient les Accoucheurs 
de L'Église Agréée, au milieu 
d'eux, avec le Ministère-
Conducteur Apostolique de 
P i e r r e .  Te l s  s o n t  l e s  
Quatre Faits Cruciaux et 
Fondamentaux concernant 
l'Église que Dieu Agréa le 
Jour de la Pentecôte. Dans la 
véritable essence spirituelle 
des choses, les disciples se 
trouvaient dans la chambre 
haute, en stricte conformité 
avec la Parole de Christ, La 
Véritable Arche, qu'ils avaient 
reçue avec joie et de tout 
cœur, et pour laquelle ils 
prenaient position fermement 
e t  f i d è l e m e n t ,  é t a n t  
L'ASSEMBLÉE-PAROLE. Il 
était donc temps pour Dieu 
d ' o i n d r e  « L a  V é r i t é  
Présente», et de la vivifier, 
Agréant ainsi La Véritable 
Église Potentielle. Et lorsque 
Dieu descendit, ce fut la fin de 

l'histoire! Israël devait alors 
reconnaître quelque chose; 
el le devait  reconnaître 
L'Église Agréée, parce que 
l'indéniable et irrésistible 
manifestation surnaturelle de 
la puissance brute de Dieu, et 
un mouvement surnaturel qui 
N'avait Rien d'Équivalent 
nulle part ailleurs à l'époque, 
étaient alors enclenchés, car 
le Ministère de l'Église 
Primitive avait commencé à 
o p é r e r  d e s  M i r a c l e s  
Extraordinaires, de Grands 
Signes et Prodiges! Que Dieu 
soit loué! Amen!

Frères et sœurs, pour la 
première fois, Dieu avait 
finalement établi Son Temple 
Éternel! Vous ne m'entendez 
pas. Pour la toute première 
fois, le Vrai Temple de Dieu 
fut établi! Le Véritable Temple 
fut alors établi, Non pas un 
Temple temporaire, non pas 
un Temple physique, mais un 
Temple Spirituel que Dieu 
habite Éternellement, Un 
Temple Éternel, qui est 
précisément ce pour quoi 
Jésus-Christ revient! Car si 
Dieu a pu agréer une 
s t r u c t u r e  t e m p o r a i r e ,  
combien à plus forte raison 
une structure permanente! 
Alors, il Ne s'agit Plus d'une 
structure temporaire, mais 
c'est un Temple Éternel, et ce 
fait scripturaire absolu et 
irréfutable, nous amène 
d i r e c t e m e n t  d a n s  
Apocalypse Chapitre 21, où 
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nous voyons la Nouvelle 
Jérusalem, qui, dans une 
image prophétique profonde 
et complexe, nous donne 
«L'Épouse, la Femme de 
l'Agneau», tel que c'est 
révélé dans les versets 9-10! 
Et en tant que noyau de 
départ du Temple Éternel de 
Dieu, le Seigneur Dieu L'a 
Agréé, et c'est pour cette 
raison que la Gloire de Dieu 
est descendue le Jour de la 
Pentecôte, nous donnant 
L'Église Primitive, l'Église 
Standard Originelle, qui était 
Une Église-Semence Pure! 
Cependant, en vertu de la 
pleine et incontestable 
autorité de Matthieu Chapitre 
13, verset 31, et de Luc 
Chapitre 13, versets 18-19, 
Dieu pr i t  cet te  Égl ise 
Standard, et la sema, dans le 
but de reproduire Une Église-
Semence qu i  Lu i  so i t  
Semblable, ici même en ce 
Temps du Soir, ce Temps de 
la Moisson. Alors, je vous 
demande ce matin: Quel 
genre d'Église espérez-vous 
qu'elle soit? Vous devez 
c o m p r e n d r e ,  p a r  
conséquent, que Cette 
Église du Temps de la Fin, 
L'ÉGLISE QUE DIEU VA 
A G R É E R ,  L ' É G L I S E  
A G R É É E ,  S E R A  
EXACTEMENT COMME 
L ' É G L I S E  D E  L A  
PENTECÔTE! Frères et 
s œ u r s ,  q u a n d  n o u s  
considérons comment Dieu a 
Agréé cette Église, l'Église 

Primitive qui est née le Jour 
de la Pentecôte, nous devons 
prendre cette Manifestation 
Surnaturelle, cette Gloire 
Divine, cette Gloire de 
Shekinah, la magnif ier 
p l u s i e u r s  f o i s ,  e t  l a  
transposer dans cet Âge, 
parce qu'il est question d'Une 
Dernière Gloire, qui est Une 
G l o i r e  P l u s  G r a n d e !  
(Aggée. 2:9). En d'autres 
termes, L'Église que le 
Seigneur Dieu va agréer 
aujourd'hui, L'Église Agréée, 
n o n  s e u l e m e n t  s e r a  
exactement comme L'Église 
de la Pentecôte, mais elle 
sera aussi beaucoup plus 
Glorieuse, ce qui requiert un 
A g r é m e n t  D i v i n  p l u s  
remarquable! Parce que c'est 
précisément ça qui vient pour 
cette Église du Temps de la 
F i n ,  é t a n t  l e  g e n r e  
d'Agrément que le Produit 
Final de Dieu recevra 
aujourd'hui, tout comme il est 
é g a l e m e n t  é c r i t  d a n s  
Ecclésiaste Chapitre 7, 
verset 8, où l'Esprit de Dieu 
déclare: «Mieux vaut la Fin 
d'une Chose que son 
Commencement.»  Par  
conséquent, Église, nous 
devons savoir, que la Gloire 
de  Shek inah  de  D ieu  
Remplira ce Temple Spirituel 
de Dieu, du Temps de la Fin, à 
un niveau que le Monde n'a 
jamais vu auparavant, parce 
que lorsque Dieu L'Agréera, Il 
montrera à ce Monde imbu de 
Science, une Génération 

d'Humains très Incrédules, 
Haïssant Dieu, Totalement 
Rebel les,  Ouvertement 
B l a s p h é m a t e u r s ,  e t  
Profondément Pervers et 
Abominables, qu'Il est Dieu, 
le Dieu de TOUTE La 
Création, l'Auteur de la Vie, 
de TOUTE Vie! Permettez-
moi de vous dire maintenant 
que, lorsque Dieu Agréera la 
Véritable Église, La Véritable 
Église Potentielle, vous 
n'aurez besoin de dire quoi 
que ce soit au Monde! 
Écoutez-moi, saints. Vous 
n'aurez besoin de dire quoi 
que ce soit au Monde; vous 
n'aurez pas besoin d'inviter 
des Journalistes. Après tout, 
je vais vous demander: Qui a 
invité les Journalistes le Jour 
de la Pentecôte?! C'est Dieu 
Lui-même qui l'a fait! Parce 
que lorsque Dieu descend 
sur la scène, dans la 
m a g n i f i c e n c e  d e  S a  
Présence, c'est une autre 
paire de manches! Le Jour de 
la Pentecôte, la Nation 
d'Israël n'avait jamais rien vu 
de te l  auparavant ,  e t  
pourtant, les Prophètes 
Ésaïe et Joël avaient tous les 
deux prophétisé que cela 
arriverait! (Ésaïe 28:11-12; 
Joël 2:28-32). Et cela s'est 
produit exactement comme 
cela avait été prédit, car 
c'était dans le but d'accomplir 
des prophéties de Dieu que 
les enfants d'Israël tenaient 
dans les Livres d'Ésaïe et de 
Joël! Jéhovah Dieu a fait Une 
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Chose Nouvelle, en faisant 
parler les saints «par des 
lèvres bégayantes et par 
une langue étrangère», et 
les enfants d'Israël ont dû 
reconnaître qu'il se passait 
quelque chose de surnaturel, 
c a r  c ' é t a i t  N o u v e a u !  
Pourtant, en ce temps-là, 
Aucune publicité n'avait été 
faite, et Aucun crieur public 
n'avait été envoyé! Par 
conséquent, frères et sœurs, 
lorsque ce jour viendra, nous 
n'aurons pas besoin de faire 
de la publicité; nous n'aurons 
pas besoin d'inviter les 
Journalistes de la Télévision 
et de la Presse! Nous 
n'aurons certainement Pas 
besoin de faire cela! Ils 
viendront d'eux-mêmes, car 
le monde verra quelque 
chose qu'il n'avait Jamais vu 
auparavant, parce que vous 
devez comprendre que CE 
MONDE MAUVAIS EST 
P R Ê T  P O U R  U N  
S E C O U E M E N T ,  U N  
SÉRIEUX ET PUISSANT 
SECOUEMENT! J'ai des 
choses sérieuses à partager 
avant de terminer ce matin. 
Frères et sœurs, L'Église 
Agréée sera montrée au 
Monde. Car dans les jours de 
Moïse, Dieu a montré, au 
Monde, La TENTE Agréée 
dans le désert, une tente du 
témoignage temporaire et 
démontable. Et dans les jours 
de Salomon, le Seigneur a 
é g a l e m e n t  m o n t r é  L e  
TEMPLE Agréé à Jérusalem. 

De nouveau, en venant à 
l'Ère du Nouveau Testament, 
le Jour de la Pentecôte, à 
Jérusalem, le Seigneur Dieu 
a  é g a l e m e n t  m o n t r é  
L 'ÉGLISE Agréée.  Par 
conséquent, vous devez 
savoir que de la même 
manière, le Seigneur Dieu va 
également montrer L'Église 
Agréée en ce Temps de la 
Fin, L'Église destinée à être 
Moissonnée, au Jour de 
l'Enlèvement! Il va montrer 
cette Église au Monde, à un 
niveau que le Monde n'a 
jamais vu, ou ne peut jamais 
imaginer, notre Dieu étant 
Infini et Illimité! Ceci est 
scripturairement établi, car 
en fin de compte, Dieu 
montrera sans aucun doute 
L'Église qu'Il a Agréée, car 
elle sera sortie de l'obscurité 
pour être mise sous les feux 
des projecteurs! Alors, ce ne 
sera pas votre témoignage, 
et ce ne sera pas mon 
témoignage ,  ce  sera  
strictement le témoignage 
de Dieu Lui-même, le 
propre témoignage de 
Dieu, UN TÉMOIGNAGE 
SURNATUREL VISIBLE, ET 
INDÉNIABLE, ET INÉGALÉ! 
Vous devez certainement 
entendre ce que j'ai dit! Ce ne 
sera pas notre témoignage; 
ce sera le témoignage de 
D i e u  L u i - m ê m e ,  u n  
témoignage surna ture l  
stupéfiant, car le témoignage 
d e  D i e u  s u r p a s s e  l e  
témoignage des hommes, de 

TOUS les Hommes! Et quand 
le temps viendra pour Dieu de 
parler pour Lui-même, de 
confirmer publiquement et 
surnaturellement ce qui est 
parfaitement conforme à Sa 
Parole Révélée, de montrer 
p r é c i s é m e n t  e t  s a n s  
équivoque, (sans ambiguïté 
et indiscutablement), L'Église 
qu'Il a Agréée, L'Église qu'Il 
Approuve, et Qu'Il a Agréée, 
frères et sœurs, le Monde 
sera complètement stupéfait, 
totalement fasciné, car il n'a 
jamais r ien vu de te l  
auparavant! La différence 
sera aussi claire que le jour, 
et tellement phénoménale, 
que même les morts dans les 
tombes t rembleront  e t  
frémiront un peu, et puis se 
c a l m e r o n t ,  d i s a n t  
implicitement «Amen» à ce 
qui se passe, même dans la 
tombe! Un jour, les enfants 
d'Israël amenaient le corps 
d'un homme pour l'enterrer, 
et ils virent arriver l'armée de 
l'ennemi. Ils eurent tellement 
p e u r ,  q u ' i l s  j e t è r e n t  
rapidement le mort à terre, et 
s'enfuirent pour sauver leur 
vie! Cependant, à leur insu, 
ils avaient jeté ce cadavre 
dans la tombe d'Élisée, le 
Regretté Prophète de Dieu, 
car c'est là que fut enterrée la 
dépouille d'Élisée! Et dès que 
le corps de l'homme mort 
toucha les os d'Élisée, 
l'homme revint à la vie! 
L'homme ressuscita lorsque 
son corps toucha les os d'un 
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Élisée mort, le Prophète de 
Dieu! Quel Dieu Puissant 
nous servons!  2 Rois 
Chapitre 13, verset 21 dit: «Et 
il arriva que, comme on 
enterrait un homme, voici, 
on vit venir la troupe, et on 
jeta l'homme dans le 
sépulcre d 'Él isée.  Et  
l'homme alla toucher les os 
d'Élisée, et il reprit vie, et se 
leva sur ses pieds.» Qui est 
semblable à notre Dieu?! 
Frères et sœurs, je veux vous 
implorer ce matin: Cherchez 
à être l'un d'entre eux! 
Cherchez à être l'un de ceux 
qui constituent le petit 
nombre des méprisés du 
Seigneur, le résidu élu de 
Dieu! Alors, Revêtez vos 
âmes de la Révélation Pure 
de la Parole de Dieu, La 
Révélation de Jésus-Christ 
de La Sainte Bible, destinée 
au TEMPS PRÉSENT et à LA 
CLÔTURE! Je lance cet 
appel sincère, parce qu'il y a 
Une Unité de la Révélation 
que Dieu est en train d'établir 
en ce moment, «L'Unité de 
LA FOI», car l'Unité Divine 
est là, et vous avez très 
certainement besoin d'entrer 
d a n s  c e  « C o m m u n  
Accord»! Ce n'est pas vous 
qui déterminez qui est une 
I v r a i e ,  e t  c e  n ' e s t  
certainement pas votre 
responsabilité de les ôter du 
camp de l'Épouse, car c'est 
strictement la responsabilité 
de Dieu, mais vous pouvez 
au moins revêtir votre âme 

avec «La Vérité Présente»! 
Je vous en supplie: Ne 
laissez rien ni personne vous 
détourner de cette «Vérité 
Présente». S'il vous plaît, 
entrez dans ce «Commun 
Accord» Divin, cette «Unité 
de La Foi»! Vous devez voir 
ce que Dieu est en train de 
faire en votre propre jour et 
heure, strictement dans le 
domaine sérieux de la 
révélation, à cette Jonction 
de Temps précise, car ce 
n'est pas un jeu! Je lance ce 
sérieux avertissement, car tu 
peux être ici, en train de 
suivre ce Mouvement de la 
Vérité, et être pourtant perdu 
dans la foule! Ainsi, tu ferais 
mieux de savoir ce que Dieu 
es t  en  t ra in  de  fa i re  
aujourd'hui, pour l'Épouse 
Universelle de Jésus-Christ, 
TOUT cela conformément 
aux Saintes Écritures, et 
chercher à revêtir ton âme 
avec la Lumière Présente, 
cette Merveilleuse Lumière 
de La Parole! Parce que 
T O U T  r e p o s e  s u r  l a  
révélation scripturaire de 
Jésus-Christ, car c'est la Voix 
Douce Subtile de l'Esprit de 
Christ qui est en train de se 
manifester sérieusement sur 
le plan de la révélation! Par 
conséquent, vous devez voir 
qu'il y a Une Unité, Une Unité 
de la Révélation que l'Esprit 
du Seigneur a établie, et est 
en train d'établir à travers le 
Monde Entier, pour les 
Semences Élues de Dieu 

préordonnées pour faire 
partie de l'Épouse! Et il en est 
ainsi parce que le Seigneur 
Jésus revient exclusivement 
pour des gens qui sont 
«TOUS d'Un Commun 
Accord dans UN MÊME 
LIEU»! Il ne revient très 
certainement pas pour un 
Mouvement du Message 
Apostat, et Il ne revient pas 
non plus pour une Bande de 
Fidèles d'Église Confus, 
Désunis, et Incrédules, et 
Entêtés, qui n'ont Aucune 
révélation de quoi que ce soit, 
mais seulement un esprit 
religieux, tout comme celui de 
Caïn! Vous devez savoir que 
notre Dieu n'est pas dans la 
confusion; Il n'a jamais été, et 
Il ne sera jamais dans la 
confusion, selon qu'il est écrit 
dans 1 Corinthiens Chapitre 
14, verset 33: «Car Dieu 
n'est pas un Dieu de 
DÉSORDRE,  mais  de  
PAIX», (et d'HARMONIE 
PARFAITE), «comme dans 
TOUTES les Assemblées 
des saints»! Point! De plus, 
sans  aucun doute ,  le  
S e i g n e u r  D i e u  n ' e s t  
absolument pas un Dieu de 
compromis, car Il déteste 
TOUS ceux qui font du 
compromis avec Sa Parole 
de Vie! Par conséquent, vous 
devez savoir sans aucune 
controverse, que le Seigneur 
Jésus ne revient que pour 
d e s  g e n s  q u i  s o n t  
SINCÈREMENT UNIS dans 
La Foi, Non pas Unis 
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prétentieusement, avec un 
agenda caché dans leurs 
cœurs, une idole dans leurs 
cœurs, mais I l  revient 
uniquement pour ceux qui 
s o n t  s i n c è r e m e n t  e t  
parfaitement Unis dans leur 
compréhension divine de «La 
Parole de la Vérité», des 
gens qui voient vraiment 
«Face à Face» pour ce qui 
c o n c e r n e  l e s  S a i n t e s  
Écritures! Cela nous donne 
des gens qui constituent un 
résidu élu de Dieu, qui ont la 
m ê m e  r é v é l a t i o n  q u e  
«L'Esprit de Vérité» donne! 
P a r  c o n s é q u e n t ,  i l s  
n'amènent pas une vérité au 
Nord, et puis amènent la 
même Vérité au Sud, créant 
ainsi la confusion et la 
désunion. Non, ils ne font 
pas cela, parce qu'ils la 
croient de la même manière, 
ayant la Seule et Même 
Compréhension Divine de La 
Parole, quoiqu'ils puissent 
l 'exprimer différemment, 
néanmoins, leur révélation 
e s t  p a r f a i t e m e n t  e t  
indéniablement Une! Par 
exemple ,  pour  ce qu i  
concerne le sujet de la 
Résurrection, la Doctrine de 
la Résurrection, ceux qui 
sont de Vrais Croyants 
savent qu'il n'y a que Deux 
R é s u r r e c t i o n s :  L a  
Résurrection de Vie et la 
Résurrection de Mort. Ils 
savent que c'est un fait 
scripturaire avéré, et n'ont 
donc pas besoin de se 

disputer, et ils ne se disputent 
pas sur ce sujet. En outre, ils 
savent également que la 
Résurrection de Vie se 
déroule en Trois Étapes, ou 
en Trois Phases, ou concerne 
T r o i s  C a t é g o r i e s  d e  
personnes, ce qui nous 
donne Trois Groupes ou 
Classes de Saints pour ce qui 
concerne cette Résurrection. 
Premièrement, les Saints de 
l ' A n c i e n  Te s t a m e n t .  
Deuxièmement, les Saints de 
l'Épouse. Et Troisièmement, 
les Saints de la Tribulation 
venant de TOUS les Âges de 
la Dispensation de la Grâce 
pour les Gentils, y compris 
ceux de la Dernière Semaine 
de Daniel. Par conséquent, 
non seulement ils «Voient 
Face à Face» sur TOUS les 
sujets relatifs à la Vérité, mais 
ils connaissent également la 
base divine exclusive selon 
laquelle la Véritable Église 
Potentielle sera Agréée par 
Dieu, qui est d'être «d'Un 
Commun Accord dans UN 
MÊME LIEU», c'est-à-dire, 
DANS LA FOI BIBLIQUE 
RÉVÉLÉE DE CHRIST, LA 
F O I  A P O S T O L I Q U E  
PRÉSENTE, UNE FOI DE 
C O N T I N U I T É  E T  D E  
CLÔTURE!  Pour cet te 
raison, ils savent que le 
Seigneur ne reviendra pas 
p o u r  u n e  c l a s s e  d e  
personnes confuses et 
dépourvues de révélation! 
Vous devez voir cette Vérité 
très fondamentale et cruciale, 

car  IL A FALLU QUE 
L ' A R C H E  S O I T  B I E N  
POSITIONNÉE DANS LE 
TEMPLE À JÉRUSALEM, 
AVANT QUE LA GLOIRE DE 
SHEKINAH DE DIEU NE 
D E S C E N D Î T  P O U R  
L'AGRÉER! RÉVEILLEZ-
VOUS! IL A FALLU QUE 
L ' A R C H E  F Û T  B I E N  
P O S I T I O N N É E  A U S S I  
DANS LA TENTE DU 
TÉMOIGNAGE AU DÉSERT, 
AVANT QUE LA GLOIRE DE 
SHEKINAH DE DIEU, LA 
COLONNE DE FEU, NE 
D E S C E N D Î T  P O U R  
L'AGRÉER! Car l'Arche était 
parfaitement à sa place dans 
la Tente du témoignage au 
désert, lorsque le Feu 
descendit! Dans le même 
ordre d'idées, lorsque le 
Temple fut construit dans les 
jours de Salomon, l'Arche 
était aussi d'abord bien 
positionnée dans le Temple à 
Jérusalem, lorsque le Feu 
descendit! De même, le Jour 
de la Pentecôte, Jésus-
Christ, la Parole de Dieu, la 
Véritable Arche, était bien 
positionné dans les cœurs 
des Semences Élues de 
Dieu, qui consti tuaient 
l'Église Potentielle, créant un 
Commun Accord, Un Seul 
Corps, avant que le Feu ne 
descendît ce Jour-là pour les 
Agréer! C'est l'image que 
nous avons représentée ici 
sur notre schéma, dans la 
chambre haute (Frère Amos 
se réfère au schéma). Et 
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aujourd'hui, Église, il doit y 
a v o i r  u n  « C o m m u n  
Accord», ce qui signifie que, 
non seulement dans nos 
cœurs individuels, mais aussi 
en tant qu'Un Seul Corps 
Indivisible, nous Abritons 
l'Arche de Dieu, car la 
Véritable Arche demeure à 
présent en nous, Jésus-
Christ dans sa Lumière 
Présente et Continue, «La 
Vérité Présente» DE LA 
PAROLE, Pour que le Feu 
descende! Cela nécessite la 
possession de la révélation 
scripturaire pure de Jésus-
Christ, ce qui montre que 
L'Arche, qui est la Parole 
Révélée de Christ, repose 
maintenant dans nos cœurs! 
Frères et sœurs, je dois 
mettre l'accent sur ce point, 
car il se peut que vous soyez 
intéressés par tout autre 
chose ,  que  la  Paro le  
Révélée, auquel cas, vous 
perdez votre temps, en vous 
donnant la peine de venir sur 
ce chemin! Et si vous ne vous 
repentez pas de votre 
incrédulité, le jour vient, et il 
approche rapidement, où 
vous ne pour rez  p lus  
d e m e u r e r  d a n s  c e  
Mouvement de Vérité destiné 
à la Continuité et la Clôture! 
Car dans peu de temps 
devant nous, TOUS les 
suiveurs, qui sont des Amis 
Sans Voix, partirons, car 
TOUS les poids morts seront 
déchargés de ce Vieux 
Navire, parce que c'est Le 

Vieux Navire de Sion! Tous 
les poids morts doivent partir, 
et tous les poids morts 
partiront! Rappelez-vous, 
que je ne dis cela à personne 
en particulier, mais je le dis de 
manière générale, car ce 
n'est qu'une déclaration 
générale, néanmoins, c'est 
un fait, et c'est un fait très 
sérieux! Par conséquent, 
vous devez ouvrir les yeux, et 
voir ce que Dieu est en train 
de faire à cette Jonction de 
Temps cruciale, car comme je 
dois continuer à le réitérer, ce 
n'est pas un jeu! Dieu n'est 
très certainement pas en train 
de jouer à des jeux avec qui 
que ce soit! Alors, réveillez-
vous et voyez La Lumière! 

Saints de Dieu, lorsque le jour 
de  la  Pentecôte  é ta i t  
pleinement arrivé,  la Sainte 
Bible rapporte: «ils étaient 
TO U S  d ' U n  C o m m u n  
Accord dans UN MÊME 
L I E U . »  P r e n e z  t o u t  
simplement ce fai t ,  et 
transposez-le en ce jour, en 
ce Temps de la Moisson, car il 
ne peut en être autrement! 
Car le «Même Lieu», c'est 
dans LA SAINTE BIBLE, et ça 
ne nous donne Rien d'autre 
que La Révélation Présente 
et de Clôture, le Dévoilement 
Apostolique Présent de la 
Parole de Jésus-Christ, ce 
qui nous donne «Une Seule 
Foi», Une Seule Vraie 
Compréhension Divine de LA 
SAINTE BIBLE! C'est là que 

nos âmes sont entièrement 
e t  r i c h e m e n t  v ê t u e s ,  
magistralement parées, de la 
révélation pure et inaltérée de 
Jésus-Christ de La Sainte 
B i b l e ,  c o m m e  j a m a i s  
auparavant! Et je dois dire, 
que  s i  ce t te  Lumiè re  
merveilleuse et inégalable de 
La Parole du Christ ne vous 
suffit pas, si cette Grande 
Lumière n'est pas assez 
bonne pour vous, je ne sais 
pas ce que vous cherchez 
d'autre! Frères et sœurs, je 
vous supplie ce matin: 
Cherchez à être l'un d'entre 
eux, car dans le calme, 
discrètement, et dans la 
simplicité, le Seigneur est en 
train de rassembler Ses 
Joyaux! Parce que nous 
sommes le résidu élu du 
peuple de Dieu, appelé par la 
Vérité, appelé à venir dans la 
Vérité, et engendré par la 
Vérité, ayant ainsi la Vérité de 
Dieu, La Parole de Dieu, 
comme notre constitution 
spir i tuel le,  notre ADN! 
Comme vous devez TOUS le 
savoir, ou devriez le savoir, 
TOUT TOURNE AUTOUR 
DE LA VÉRITÉ DE CHRIST! 
Car TOUT repose sur LA 
RÉVÉLATION PURE DE 
J É S U S - C H R I S T  D E S  
SAINTES ÉCRITURES! 
C'est le lieu où il faut être, Le 
Seul Lieu où il faut être! 
Frères et sœurs, je vous dis 
ce matin: Nous servons un 
Christ Ressuscité, Vivant! Le 
Christ que nous servons n'est 
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pas mort; il était mort, mais le 
t r o i s i è m e  j o u r,  i l  e s t  
ressuscité d'entre les morts, 
et il vit pour toujours! Par 
conséquent, le Jésus que 
nous servons, Jésus qui est 
le Christ, est un Christ 
Ressuscité Vivant, et en 
raison de ce fait absolu et 
irréfutable, il continue de 
parler! Christ continue de 
parler, et par conséquent, 
sa révélation se poursuit, 
car elle est continue, même 
a u j o u r d ' h u i ,  é t a n t  
progressivement donnée, 
parce que Christ Vit, et 
aussi parce que notre Dieu 
n'est pas un Dieu mort! 
Nous ne servons pas Dagon, 
le dieu des Philistins; nous 
servons le Seul Vrai Dieu 
Vivant, Élohim, le Dieu 
d'Israël! Et si Dieu est Vivant, 
pas Mort, mais Vivant, alors Il 
parle, et Il ne peut que 
continuer à parler, comme 
nous l'avons exposé dans 
notre numéro du Magazine 
Le Scribe, intitulé: La Voix 
Qui Marche. Cela signifie en 
substance, que lorsque nous 
traitons avec le Dieu Infini, 
lorsque nous traitons avec le 
Dieu Illimité, vous ne pouvez 
pas réduire ou confiner [ou 
limiter –NDT] la révélation de 
Dieu au passé! Vous seriez 
un insensé pour faire cela! 
N O U S  S O M M E S  D E S  
CRÉATURES FINIES, ET 
PAR CONSÉQUENT, NOUS 
SOMMES EXTRÊMEMENT 
LIMITÉES, ALORS QUE 

DIEU EST INFINI, ET IL EST 
DONC ILLIMITÉ! C'EST 
POURQUOI ON NE PEUT 
J A M A I S  C O N N A Î T R E  
D I E U  A S S E Z !  P A R  
CONSÉQUENT, LORSQUE 
VOUS ARRIVEZ À UN 
MOMENT DANS VOTRE 
MARCHE AVEC DIEU, ET 
QUE VOUS METTEZ UN 
P O I N T  F I N A L  À  S A  
R É V É L AT I O N ,  V O U S  
MONTREZ QUE VOUS 
SERVEZ UN DIEU MORT, 
ET VOUS FAITES DE 
V O U S - M Ê M E  U N  
INCRÉDULE, CAR EN TANT 
QU'UN HOMME MORTEL, 
VOUS NE POUVEZ JAMAIS 
CONNAÎTRE DIEU ASSEZ! 
Frères et sœurs, c'est de 
l'Idolâtrie spirituelle flagrante 
et de l'Incrédulité grossière, 
que de mettre un point final 
(un point) à ce que vous 
croyez, parce que Dieu Tout-
Puissant est énormément 
beaucoup plus grand que 
vous, un trillion de trillions de 
trillions de fois plus grand que 
vous! Dieu est Infini et 
Illimité en sagesse, et par 
conséquent, Il est Illimité 
dans Sa révélation, car le 
Seigneur est la Fontaine [ou 
l a  S o u r c e  – N D T ]  d e  
Révélation Inépuisable! 
C'est même la raison pour 
laque l le ,  même s i  Le  
Fondement Apostolique a 
ÉTÉ ACHEVÉ, je dois vous 
avertir: Tant que L'Épouse de 
Christ est encore ici sur terre, 
Dieu continuera à répandre 

de La Lumière sur Sa Parole! 
Le Seigneur continuera à 
Dévoiler Sa Parole, dans le 
but de Fort i f ier et de 
Renforcer Ce Fondement, en 
Y répandant Toujours Plus de 
L u m i è r e ,  p o u r  P o l i r  
Continuellement la Vérité, La 
Garnissant sans cesse, La 
rendant encore de Plus en 
P l u s  R e s p l e n d i s s a n t e  
chaque jour qui passe, ne 
nous laissant dans Aucun 
doute sur le fait que ce que 
nous croyons, c'est La Vérité 
Biblique, et qu'il N'y a Aucune 
A u t r e  V É R I T É !  O u i !  
Absolument! Et c'est en 
raison du fait que La Parole 
de Dieu est Infiniment 
Profonde, tout comme la 
Révélation de Dieu est 
Infinie! Sinon, je vous 
demanderai tout simplement: 
Comment allez-vous nier, ou 
suppr imer  l 'appl icat ion 
inviolable de Proverbes 
4:18?! Allons! C'est pourquoi 
je dois continuer à réitérer, 
que tant que L'Épouse-
Parole sera ici, la Lumière 
continuera à Briller, car nous 
servons un Christ Ressuscité 
Vivant! C'est la Majorité du 
Mouvement de Branham, 
englobant et incluant le 
Mouvement de Jackson, qui 
sert Un Christ Mort! CAR 
N O T R E  C H R I S T  E S T  
TOUJOURS VIVANT! C'est 
précisément la raison pour 
laquelle le Mouvement de 
Branham peut prendre la 
révélation de Jésus-Christ de 
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La Sainte Bible, et la limiter à 
1965, la limitant délibérément 
à la révélation que l'Esprit du 
Seigneur avait  donnée 
jusqu'à Décembre 1965, 
lo rsque  Frè re  Wi l l i am 
Branham mourut, ce qui fera 
57 Bonnes Années en 
Décembre de cette Année 
2022! Ça c'est de l'Idolâtrie 
pure  e t  s imp le  e t  de  
l'Incrédulité délibérée! En 
réalité, c'est le summum de 
l'Idolâtrie spirituelle et de 
l'Incrédulité! Et si les jours se 
p ro longen t ,  i l s  se ron t  
exactement comme les 
Luthériens, qui n'ont jamais 
avancé au-delà de la Vérité 
de la Parole de Dieu que 
Martin Luther a apportée en 
1517, au début de la 
Réformation Protestante, et 
aujourd'hui, ces mêmes 
Luthériens ont maintenant 
jeté la révélation de Martin 
Luther, et sont retournés 
directement à L'Église de 
R o m e !  P i r e  e n c o r e ,  
l'Organisation de l'Église 
Luthérienne s'est même 
prosternée aux pieds des 
L G B T Q ,  é l e v a n t  u n e  
abominable perversion! 
R é f l é c h i s s e z - y !  C ' e s t  
pourquoi vous ne devriez pas 
vous inquiéter au sujet de la 
Majorité du Mouvement de 
Branham, car Dieu les a 
abandonnés il y a bien 
longtemps! Ils ne suivront 
A u c u n e  L u m i è r e  
Supplémentaire, et à la fin, ils 
vont Rejeter Le Message, 

pour prendre la Marque de la 
B ê t e ,  é t a n t  t o m b é s  
complètement sous l'emprise 
de l'esprit de la Religion 
Organisée! Et ayant été 
a b a n d o n n é s  d e p u i s  
longtemps, ils sont aussi secs 
que des poissons secs qui ne 
peuvent pas être pliés, mais 
seulement être brisés, et 
c'est exactement l'état dans 
lequel ils demeureront, dans 
leur État d'Apostasie totale, 
lorsque Jésus-Christ viendra 
pour prendre son Épouse! Il 
en va de même pour le 
Mouvement Apostat de 
Jackson! Alors, oubliez le 
Mouvement de Branham, qui 
englobe le Mouvement de 
Jackson, et concentrez-vous 
sur vous-même! Sauvez-
vous! Sauvez votre propre 
âme! Église, je dis cela pour 
mettre l'accent sur quelque 
chose de sérieux. Et c'est que 
nous servons un Christ 
vivant, et étant donné 
qu'il est un Christ vivant, sa 
révélation est absolument 
e t  i n c o n t e s t a b l e m e n t  
continue, étant donnée 
progressivement, parce qu'il 
continue de parler, et qu'il 
continuera de parler, se 
révélant continuellement à 
son Épouse Élue! Que celui 
qui veut le nie, néanmoins, la 
Vérité demeure la Vérité! Par 
conséquent, saints, il est très 
certain que notre révélation 
ne peut qu'augmenter, et 
même les Vér i tés sur  
lesquelles nous sommes déjà 

établis, Dieu continue à les 
polir, leur donnant l'air d'être 
Neuves, les rendant même 
b e a u c o u p  p l u s  
resp lend issantes ,  p lus  
claires, et plus riches! L'Esprit 
du Seigneur est en train de 
fortifier continuellement la 
Vérité, car Il est en train de la 
renforcer, de l'enrichir, la 
vivifiant, créant une excitation 
dans nos cœurs, par la 
stimulation de la révélation 
que la Vérité Révélée donne! 
Absolument! Ai-je même 
besoin de vous rappeler, 
qu'avec TOUT ce que nous 
connaîtrons ou recevrons 
quand nous irons dans 
l'Enlèvement, y compris la 
Révélation Non-Écrite des 
Sept Tonnerres, le fait 
absolu demeurera toujours 
que «... nous connaissons 
en partie», par rapport à la 
Sagesse Infinie et à la 
C o n n a i s s a n c e  I n f i n i e  
d'Élohim, le Dieu Tout-
Puissant! (1 Cor. 13:9). 
Allons! Par conséquent, vous 
devez savoir que le Seigneur 
continuera à déverser plus 
d'Eau de la Parole, sur la 
Vérité que nous avons reçue, 
dans le but à la fois de la 
sécuriser et de l'enrichir dans 
nos cœurs, et aussi dans le 
but de combler les lacunes 
invisibles qu'il peut y avoir, 
parce que le Dieu que nous 
servons n'est pas un Dieu 
mort, et pour cette raison, Sa 
révélation est continue, étant 
intrinsèquement donnée de 
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m a n i è r e  p r o g r e s s i v e !  
Permettez-moi de vous 
prouver cette Vérité absolue, 
s c r i p t u r a i r e m e n t ,  e n  
partageant cinq choses avec 
vous ce matin, cinq sujets qui 
se rapportent directement à 
la Parole de Dieu, ce qui nous 
donne c inq joyaux de 
révélation, cinq joyaux de 
Vérité. N'oubliez pas que le 
titre et l'objet de notre 
message ce matin, est: 
L'Église Agréée. 

Frères et sœurs, lorsque 
nous considérons cette 
É g l i s e  A g r é é e  d e  l a  
Pentecôte, qui doit à présent 
être Re-produite ici dans ce 
Dernier Âge de la Chrétienté, 
par rapport à Jésus-Christ, 
nous savons TOUS qu'il 
y  a  T r o i s  A t t r i b u t s  
Fondamentaux du CHRIST, 
Une Image Tridimensionnelle 
de Jésus-Christ, que cette 
Église Doit Posséder et 
Possédera, Incarner, et 
Manifester. Le Premier est 
l'Attribut Révélationnel ou 
l'Image Révélationnelle du 
Christ, auquel nous devons 
être conformes, ce qui nous 
donne la Complétude de la 
Révélation du Christ. Le 
Second est l'Attribut ou 
l'Image qui est le Caractère 
du Christ, qui est sa nature 
d i v i ne ,  t and i s  que  l e  
Troisième est l'Attribut ou 
l'Image qui est la Puissance 
Divine du Christ, qui englobe 
les Signes et les Prodiges, les 

Miracles, avec les Dons de 
l'Esprit. Vous devez donc 
savoir, que vous ne ferez pas 
partie de l'Épouse Vivante de 
Jésus-Christ, sans être 
conformes à ce Standard 
Révélationnel préordonné, 
ce qui nécessite de suivre 
Jésus -Ch r i s t  dans  sa  
R é v é l a t i o n  P r é s e n t e  
Continue de la Sainte Bible. 
C'est un fait scripturaire 
absolu et irréfutable! Par 
conséquent, SI vous rejetez 
«La Vérité Présente», vous 
ne ferez que perdre votre 
temps à suivre Jésus-Christ, 
en  pensant  que  vous  
parviendrez à être Un Saint 
Vivant de l'Épouse! Car 
L ' É p o u s e  É l u e  a  u n  
Standard Révélationnel DE 
PRÉPARATION DIVINE, 
qu'elle doit atteindre, et 
qu'elle atteindra, dans le but 
d'être acceptée par Jésus-
Christ, lors de son Retour 
Mys t i que ,  l e  Jou r  de  
l'Enlèvement! L'Épître de 
Saint Paul aux Éphésiens, 
Chapitre 5, versets 26-27, et 
Éphésiens Chapi t re 4,  
versets 11-13, pris ensemble 
avec Apocalypse Chapitre 
19, verset 7, nous le disent! 
Nous avons exposé cette 
Vérité absolue dans notre 
numéro du Magazine Le 
S c r i b e ,  i n t i t u l é :  L a  
C o m p l é t u d e  D e  L a  
Révélation. Et si vous ne 
voyez pas ce Standard 
Révélationnel, comment 
votre vie peut-elle être 

t ransformée pour  ê t re  
conforme à cette Image 
Spirituelle de Jésus-Christ?! 
Allons! Comment pouvez-
vous grandir jusqu'à atteindre 
une image de quelque chose 
dont vous n'avez pas la 
révélation?! Alors, Numéro 
Un: Nous devons voir l'image 
révélationnelle de Jésus-
Christ! Numéro Deux: Nous 
devons voir l'image qu'est 
son caractère, l'image qu'est 
son caractère divin, sa 
nature, sa vie. Numéro Trois: 
Nous  devons  vo i r  sa  
p u i s s a n c e  d i v i n e ,  l a  
manifestation brute de la 
puissance miraculeuse de 
Dieu, ainsi que les Neuf Dons 
du Saint-Esprit. Car L'Église 
Agréée possédera TOUS ces 
Trois Attributs du Christ, 
parce que nous ne servons 
pas un souvenir; nous 
servons le Christ vivant! 
Cependant, ayant exposé la 
Vérité sur les Trois Principaux 
Attributs du Christ, frères et 
s œ u r s ,  n o u s  d e v o n s  
comprendre que ce qui nous 
permettra de posséder les 
deux derniers attributs divins 
du Christ, c'est le Premier 
Attribut, qui est Son Standard 
R é v é l a t i o n n e l .  C ' e s t  
absolument ainsi, d'autant 
plus qu'il s'agit de La 
Semence, car La Parole 
Pure de Dieu est LA 
SEMENCE, et en elle, se 
trouvent, sont intégrés, 
TOUS les autres attributs de 
Jésus-Christ, et c'est sur elle 
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que tombera la Pluie, la 
Méga-Pluie d'Agrément! 
Vous devez comprendre ce 
fait crucial, et suivre Jésus-
Christ dans sa Révélation 
Présente et de Clôture, des 
Saintes Écr i tures!  Car 
lorsque nous considérons la 
révélation de Jésus-Christ, 
comme nous l'avons dit plus 
tôt, étant donné qu'elle est 
intrinsèquement progressive, 
n o u s  d e v o n s ,  p a r  
conséquent, savoir qu'elle 
est inviolablement Toujours 
Continue, permettant ainsi 
une application continue et 
sans entrave de Proverbes 
4:18! Je crois que Frère Ayo 
Oluwasegun est connecté à 
cette réunion depuis le 
Royaume-Uni ce matin. Il m'a 
envoyé un courriel il y a peu, 
me posant une question 
pertinente et importante. Que 
Dieu te bénisse pour cette 
question, Frère Ayo. Nous 
avons publié un numéro du 
Magazine Le Scribe intitulé: 
Un Monde Séduit Par 
L'Église, et par la grâce de 
Dieu, dans ce numéro du 
Magazine Le Scribe, nous 
avons pris une citation de 
Frère Branham, et nous 
l'avons élevée, montrant sa 
place cruciale dans les 
Écritures. Nous avons dit: 
«Un Original N'est Pas 
Faillible, étant un Original de 
Dieu». On ne peut pas Faire 
Tomber [ou Chuter –NDT] un 
Original, et c'est pour cette 
raison que le Seigneur Dieu a 

fait d'Ève un Produit Dérivé 
d ' A d a m ,  e t  N o n  u n e  
Originale, tout simplement 
pour que la Chute soit 
possible, afin qu'il puisse y 
avoir la Rédemption. La 
femme, Ève, n'a pas été 
c réée  en  tan t  qu 'une  
Originale, de la même 
manière que Dieu a créé 
TOUTES les autres espèces 
femelles en tant que des 
Originales, car TOUTES les 
autres espèces femelles ont 
été créées séparément et 
indépendamment de leurs 
congénères mâles!  Le 
Seigneur a dû créer Ève de la 
manière dont Il l'a créée, 
comme étant un Produit 
Dérivé, pour qu'elle puisse 
être Faillible, ce qui est la 
raison même pour laquelle 
Satan ne s'est pas donné la 
peine d'aller vers Adam, 
parce qu'un Original n'aurait 
p a s  s u c c o m b é  à  s a  
tromperie, son mensonge! 
Frère Ayo m'a alors envoyé 
un courriel, et je suis très 
heureux de la question qu'il 
m'a posée. Il a dit: «Frère 
Amos, j'étais en train de 
réfléchir. Vous avez dit qu'un 
Original ne peut pas tomber. 
Alors, comment appliquons-
nous ce fait, lorsque nous 
prenons le cas des Anges, 
parce que certains Anges 
sont Tombés?» Il a ajouté, et 
j 'apprécie son aimable 
compréhension, disant:  
«Frère Amos, je sais que tu 
es très occupé avec la 

production du Magazine Le 
Scribe; pour cette raison, 
sens-toi libre de répondre à 
tout  moment  se lon ta  
convenance. Au moment qui 
te conviendra, j'apprécierai 
que tu fasses la lumière sur 
cette question.» Et en effet, je 
ne pouvais pas lui répondre, 
avant d'avoir d'abord terminé 
cette session de travail sur le 
Magazine Le Scribe! En total 
contraste, certains frères, 
lorsqu'ils m'écrivent pour me 
poser une question, et 
que je n'y réponds pas 
i m m é d i a t e m e n t ,  i l s  
m'envoient un deuxième 
courriel, puis un troisième 
courriel, me bombardant 
sans relâche, essayant de 
me forcer la main pour que je 
réponde! Et lorsque je ne 
réponds tou jours  pas,  
certains poursuivent avec un 
autre courriel, demandant: 
«Frère Amos, es-tu fâché 
contre moi?» Ils pensent 
donc que je suis fâché contre 
eux, pour la simple raison que 
je n'ai pas été en mesure de 
leur répondre, vu que je suis 
pris par le travail sur le 
Magazine Le Scribe! Pour de 
tels frères, je suis censé 
laisser le travail que je suis en 
train de faire pour le Corps 
Universel de Christ, pour 
m'occuper d'eux seuls, parce 
que c'est eux qui sont 
prioritaires, et Non L'Épouse 
Universelle! Allons! En tant 
qu'enfants de Lumière, nous 
devrions avoir plus de 
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compréhension que cela. 
Que le Seigneur nous aide 
tous. Église, je remercie Dieu 
pour la question que notre 
frère a posée, et nous allons 
maintenant l'examiner. Vous 
devez comprendre, frères et 
sœurs, qu'un certain nombre 
de sujets que l'Apôtre Paul a 
traités en son temps, et sur 
lesquels il a répandu la 
lumière, provenaient des 
questions qu'il avait reçues 
des saints, car ce n'était pas 
des choses qui venaient de 
sa réflexion, ou auxquelles il 
avait pensé, avant le moment 
où les questions lui ont été 
posées! Et non seulement 
nous vivons les mêmes 
expériences aujourd'hui, 
mais nous allons continuer à 
v i v r e  l e s  m ê m e s  
expériences. Cela signifie 
que les sujets de la Parole de 
Dieu, que nous n'examinons 
pas encore aujourd'hui, et 
que nous n'avons aucune 
r a i s o n  d ' e x a m i n e r,  l e  
Seigneur  ut i l isera des 
situations, ou les questions 
des saints, pour nous amener 
à examiner ces sujets, créant 
ainsi l'occasion d'avoir une 
Lumière Supplémentaire. 
Nous avons donc maintenant 
un problème, une question 
importante à laquelle nous 
devons répondre, pour 
p o u v o i r  r é s o u d r e  c e  
problème. Étant donné qu'un 
Original ne peut pas Tomber, 
la question pertinente est la 
suivante: Comment se fait-il 

que certains Anges soient 
Tombés? Comment allons-
nous examiner ça? Église, 
vous devez comprendre que 
lorsque nous parlons d'un 
Or ig ina l ,  e t  que nous 
déclarons qu'un Original ne 
peut pas Tomber, étant 
l'Original de Dieu, nous 
d e v o n s  é g a l e m e n t  
demander: Qu'est-ce qu'un 
Original exactement?! Et que 
voulons-nous dire lorsque 
nous affirmons qu'un Original 
ne peut pas Tomber? Frères 
et sœurs, UN ORIGINAL 
EST UN STANDARD. Et 
parlant strictement des 
Créatures Vivantes, UN 
ORIGINAL, C'EST TOUTE 
CRÉATURE VIVANTE DE 
DIEU, PAR LAQUELLE 
D'AUTRES CRÉATURES, 
QUI SONT EXACTEMENT 
COMME ELLE, PEUVENT 
ÊTRE OBTENUES.  En 
d'autres termes, lorsque 
nous parlons d'un Original 
par rapport à des Entités 
Vivantes, c'est Quelque 
chose ou une Entité qui peut 
se Reproduire, une Créature 
Vivante qui a la Capacité de 
Reproduction, et c'est pour 
cette raison que c'est un 
Original, car par lui, d'autres 
Originaux comme lui sont 
obtenus! Frères et sœurs, ce 
fait absolu est une chose que 
nous ne pouvons pas étendre 
aux Anges, ou appliquer aux 
Anges, pour la simple raison 
que les Anges ne peuvent 
pas se Reproduire, pour 

qu'un Ange soit un Original! 
Par conséquent, le fait d'être 
un  Or ig ina l  n 'es t  pas  
applicable, lorsque nous 
considérons les Anges, qui 
sont des entités purement 
sp i r i tue l les ,  des ê t res  
spirituels, qui ne peuvent pas 
se Reproduire! Lorsque nous 
parlons d'un Original, nous 
considérons strictement un 
Standard de Reproduction, 
Toute Créature de Dieu qui 
constitue un Standard pour 
les  au t res  qu i  se ron t  
Reproduits! Par conséquent, 
en utilisant le mot Original, 
nous ne pouvons l'appliquer 
qu'aux êtres humains, aux 
animaux, aux oiseaux, aux 
poissons, aux insectes, et 
aux bestioles, et à TOUTES 
l e s  a u t r e s  c r é a t u r e s  
naturelles vivantes, des 
créatures naturelles animées 
(des créatures qui ont la vie), 
et non aux objets inanimés 
(des objets physiques qui 
n'ont pas de vie). Nous ne 
pouvons pas appliquer ce 
terme aux Anges, pour la 
simple raison que les Anges 
n e  p e u v e n t  p a s  s e  
Reproduire. Ainsi, la question 
de savoir si un Ange est un 
Original, à partir duquel 
d'autres Anges comme lui 
seraient Reproduits, ne se 
pose tout simplement pas; 
elle n'existe pas! Combien 
comprennent ce que je dis? 
Car en vérité, un Original ne 
peut pas Tomber, étant 
l 'Or ig inal  de Dieu,  un 
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Standard à partir duquel Dieu 
produit d'autres comme lui, et 
c'est précisément la raison 
pour laquel le c 'est un 
Or ig ina l !  Pu is- je  donc 
réitérer, que nous ne pouvons 
pas appliquer le terme 
«Original» aux Anges, en 
raison du fait qu'ils ne 
peuvent pas se Reproduire. 
C'est pourquoi Chaque Ange 
a été créé Individuellement, 
ET  NON COMME UN 
STANDARD! Parce que le 
fait d'être un Original nous 
donne un Standard de 
Reproduction, la capacité 
d'Une Créature de Dieu de 
pourvoir reproduire des 
Originaux comme lui, un fait 
que nous ne pouvons 
certainement pas appliquer à 
un Ange! J'espère que c'est 
clair. Les Anges ont été créés 
individuellement, chacun 
séparément, sans aucune 
capacité de reproduction, et 
en outre, ils devaient être 
testés pour leur Fidélité à 
Dieu, et c'est pour cette 
raison que, lorsque Dieu les a 
créés, le Seigneur leur a 
donné le libre arbitre, le droit 
de choisir. Certains Anges ont 
réussi le test de Fidélité à 
Dieu, tandis que d'autres ont 
Échoué, ce qui a fait ainsi 
d'eux des Anges Déchus, des 
Esprits Déchus. Et comme 
les Anges n'ont pas eu la 
possibilité ou l'opportunité 
d'avoir la Rédemption, alors, 
TOUS les Anges qui sont 
Tombés sont Perdus À 

J a m a i s .  P A R  
CONSÉQUENT, LORSQUE 
NOUS PARLONS DES 
A N G E S ,  N O U S  N E  
POUVONS PARLER QUE 
D'ÉLECTION, ET NON DE 
L'ATTRIBUT D'ÊTRE UN 
ORIGINAL, CAR IL Y A DES 
A N G E S  É L U S ,  
P R É C O N N U S  E T  
PRÉDESTINÉS PAR DIEU. 
Combien voient ce que je 
veux dire? C'est précisément 
la raison pour laquelle la 
Sainte Bible parle clairement 
des Anges Élus. La Première 
Épître de Saint Paul à 
Timothée, 1 Timothée, 
Chapitre 5, verset 21, 
rapporte clairement: «Je 
t ' a d j u r e »  ( T i m o t h é e )  
«devant Dieu et le Christ 
Jésus et Les ANGES 
ÉLUS…» Alors, que chaque 
semence élue de Dieu 
comprenne, que lorsque 
nous parlons des Anges, 
nous ne pouvons pas parler 
de l'attribut d'être un Original; 
nous ne pouvons parler que 
d'Élection. En total contraste, 
lorsque nous parlons de 
l'Homme, nous pouvons 
alors parler de l'attribut d'être 
un Original, et c'est la Vérité 
absolue! Frères et sœurs, 
j'espère que l'image est 
claire. Lorsque nous parlons 
de l'attribut d'être un Original, 
nous considérons quelque 
c h o s e  q u i  p e u t  s e  
Reproduire, une créature qui 
a  l a  c a p a c i t é  d e  s e  
Reproduire, un fait essentiel 

que nous ne pouvons pas 
appliquer aux Anges. Par 
conséquent, lorsque nous 
disons qu'un Original ne peut 
pas Tomber, c'est une pensée 
et un fait que nous ne 
pouvons pas prendre et 
appliquer aux Anges, mais 
seulement à TOUS les êtres 
vivants naturels, que ce soit 
l'homme, les animaux, les 
o iseaux,  les créatures 
aquatiques (vivant dans 
l'eau), les insectes, les 
créatures rampantes (les 
bestioles). Ce qui définit une 
chose comme étant un 
Original, c'est sa capacité à 
pouvoir  se reproduire,  
donnant naissance à quelque 
chose qui lui est semblable, 
reprodu isan t  un  au t re  
Original, parce que Chaque 
Semence se reproduit selon 
sa propre espèce, étant un 
Original. En total contraste, 
quand nous considérons les 
Anges, Chaque Ange a été 
c réé  ind iv idue l l emen t ,  
séparément, et chacun 
indépendamment de l'autre, 
et plus important encore, ils 
n e  p e u v e n t  p a s  s e  
reproduire. Par conséquent, 
la question qui est de savoir si 
un Ange est un Original par 
rapport à quelque chose 
d'autre, ne se pose pas, car 
nous ne pouvons pas 
appliquer aux Anges l'attribut 
d 'êt re un Or ig inal .  La 
question numéro un est ainsi 
réglée, le premier problème 
e s t  r é s o l u ,  e t  n o u s  
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remercions Dieu pour la 
Lumière, la compréhension 
divine. Le fait crucial est le 
suivant, frères et sœurs, et 
vous devez TOUS apprécier 
ce fait: Pour chaque question 
Biblique légitime, il y a une 
réponse Bib l ique,  une 
réponse Biblique parfaite! Ce 
sont des réponses que le 
M i n i s t è r e - C o n d u c t e u r  
Apostolique de Clôture, de 
l'Épouse du Temps de la Fin, 
doit avoir, et aura, parce que 
nous sommes du côté de 
celui qui est «L'Amen» de 
Dieu, et c'est le Seigneur 
Jésus-Christ! (Apo. 3:14). 
N'oubliez pas que nous 
avons même une parole de 
promesse infaillible, à savoir 
qu'en ce Temps du Soir, ici 
dans cet Âge de Laodicée, il y 
aura de la Lumière, une 
Lumière  Abso lue,  une 
Lumière Parfaite, et c'est 
précisément pour cette 
raison que la Lumière Brille 
aujourd'hui comme Jamais 
auparavant! Dans Zacharie 
Chapitre 14, verset 7, l'Esprit 
du Seigneur a clairement 
déclaré prophétiquement: «... 
et au Temps du Soir IL Y 
AURA DE LA LUMIÈRE.» 
C'est la Vérité de l'Évangile, 
car nous ne suivons pas un 
Christ mort, mais nous 
suivons un Christ ressuscité 
vivant, qui continue de parler, 
et par conséquent, il continue 
de répandre sérieusement de 
la Lumière sur sa Parole, afin 
d'illuminer continuellement le 

sentier de l'Épouse Royale 
Élue! Et c'est la Vérité, car la 
Lumière brille toujours, et 
niez-le si vous le voulez!

Frères et sœurs, la question 
que nous venons juste de 
traiter ce matin, ne se trouve 
dans aucun numéro du 
Magazine Le Scribe. C'est 
une question qui a suscité la 
réponse, et j'ai décidé de la 
traiter dans ce message 
aujourd'hui, purement par la 
grâce de Dieu. Et c'est 
entièrement en raison du fait 
que le Fruit Évident de 
L'Égl ise POTENTIELLE 
Agréée, c'est qu'elle possède 
La Parole, LA PAROLE 
PURE, La Lumière Continue 
des Saintes Écritures, et qu'à 
ce titre, nous devions avoir la 
réponse, et nous devions 
fournir la réponse, Une 
Réponse Biblique! Rappelez-
vous que le message que 
nous présentons ce matin, 
c'est: L'Église Agréée. Dans 
Actes Chapitre 2, verset 1, il 
nous est dit en termes clairs 
et non ambigus: [Verset 
Traduit directement de la 
Bible Anglaise Version King 
James –NDT]: «Et lorsque le 
Jour de la Pentecôte 
é t a i e n t  P L E I N E M E N T  
ARRIVÉ, Ils étaient TOUS 
d'Un Commun Accord 
DANS UN MÊME LIEU.» Par 
conséquent, vous devez 
TOUS comprendre, frères et 
sœurs, que quand nous 
par lons  de  «Commun 

Accord», c'est strictement 
sur le plan de la révélation, 
car cela ne nous donne Rien 
d'autre que l'acceptation et la 
croyance communes d'un 
Seul Véritable Ensemble de 
Vérités constituant LA FOI 
RÉVÉLÉE! Pour cette raison, 
vous  fe r iez  mieux  de  
faire en sorte que votre 
compréhension s'harmonise 
parfai tement,  concorde 
totalement, avec la révélation 
de l'Épouse-Parole, sinon 
vous n' irez nul le part!  
Exactement! Je dis cela 
parce que L'Église Agréée a 
une révélation, un ensemble 
de Vérités révélées qui 
l'inspire, la gouverne, et la fait 
avancer, car sa révélation est 
U n e ,  c a r  c ' e s t  « L a  
Commune FOI»! (Tite 1:4; 
Jude 1:3). C'est cette Vérité 
Collective de Jésus-Christ, 
que l'Esprit de Dieu va oindre, 
la vivifiant dans l'Épouse, afin 
que la Parole de Dieu puisse 
vivre en nous, et à travers 
n o u s .  A i n s i ,  e n  t a n t  
qu'Épouse, nous devenons 
une incarnation vivante de la 
Parole; nous devenons la 
Parole personnifiée, des 
lettres écrites de Dieu, pour 
être vues et lues de TOUS les 
hommes! (2 Cor. 3:2-3). 
Alors, je vous supplie une fois 
de plus: Connectez-vous à la 
Vérité, La Vérité Présente et 
de Clôture, de Jésus-Christ 
d e  l a  S a i n t e  B i b l e .  
Accrochez-vous à cela! Ne 
jouez pas ou ne vous amusez 
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pas avec elle, et ne faites pas 
du compromis avec elle pour 
qui que ce soit, ou pour quoi 
que ce soit, car c'est la Vie 
Éternelle. Frères et sœurs, 
vous devez comprendre que, 
étant donné que Jésus-Christ 
est Vivant, et étant donné que 
l'Épouse Élue est toujours ici, 
la Lumière ne peut que 
continuer à Briller, devenant 
T o u j o u r s  P l u s  
Resplendissante. Saints, elle 
continuera à Briller, nous 
donnant des réponses aux 
questions Bibliques légitimes 
des enfants de Dieu à travers 
le monde, au fur et à mesure 
que nous avançons dans le 
temps, dans notre marche 
avec Christ. Rappelez-vous 
cependant, que ce n'est pas 
l'intelligence de qui que ce 
soit qui produit les réponses, 
mais c'est exclusivement 
l'Esprit de Vérité, qui est ici 
d a n s  c e  T r o i s i è m e  
Mouvement, fournissant 
TOUTES les réponses. 
Parce que l'Esprit de Dieu, 
qui a inspiré l'écriture de la 
Parole de Dieu, est ici 
aujourd'hui dans ce Dernier 
Mouvement, pour interpréter 
Sa Parole, dévoilant la Parole 
à l'Épouse de Jésus-Christ. 
Car TOUT cela est fait par  
l'Esprit de Dieu, et je lance 
cette mise en garde, afin que 
vous ne blasphémiez pas. Et 
lorsque vous attribuez à 
l ' in te l lect  charnel  d 'un 
homme, ce que Dieu seul 
p e u t  f a i r e ,  c ' e s t  u n  

blasphème; c'est un Péché 
contre le Saint-Esprit, parce 
que vous devriez être en 
mesure de voir Dieu dans 
quelque chose! Après tout, 
nous ne sommes pas les plus 
intelligents des hommes sur 
cette planète, et nous ne 
sommes pas non plus les 
seuls à avoir la Sainte Bible 
entre les mains! Alors, là-
dehors, pourquoi n'ont-ils pas 
eux aussi les réponses à ces 
questions, dans le Monde 
Religieux?! C'est pour la 
simple raison qu'aujourd'hui, 
la Chrétienté est devenue 
Totalement Apostate! Par 
conséquent, ils ne savent rien 
au sujet du fait qu'un Original 
ne peut pas Tomber! Ils ne 
savent absolument Rien au 
sujet de l'Attribut d'être 
Original et d'être Infaillible, 
que possèdent les Semences 
Originales, un sujet que nous 
polissons ce matin, parce 
qu'ils ont rejeté le Message 
Biblique de Restauration 
porté par le Prophète de cet 
Âge, qui expose Le Péché 
Originel! Que savent-ils de ce 
qui s'est réellement passé 
dans le Jardin d'Éden?! Ils 
disent que ce sont des 
pommes qu'Adam et Ève ont 
mangées, qui ont causé la 
Chute, et que c'est ce qui les 
a amenés à se rendre compte 
qu'ils étaient entièrement 
nus, alors que les hommes 
mangent partout aujourd'hui 
plus de pommes que jamais 
auparavant, et pourtant, ils 

sont aujourd'hui encore plus 
nus, et sur le plan moral ils 
sont extrêmement pervers, et 
complètement dépravés, 
é t a n t  c o m p l è t e m e n t  
dégénérés, et ils ne le savent 
pas! Au Nigeria dans ces 
temps où je grandissais étant 
dans l'enfance, il n'y avait pas 
de pommes ici dans le pays, 
sauf si quelqu'un voyageait à 
l'étranger, et en ramenait. 
Mais, aujourd'hui, nous 
cultivons même des pommes 
dans le Nord du Nigeria. Je 
dis cela pour dire ceci: 
Chaque jour béni, nous 
mangeons des pommes 
partout dans le monde, à une 
é c h e l l e  c o l o s s a l e ,  e t  
pourtant, regardez le niveau 
sans précédent de nudité, la 
nudité totale à laquelle les 
femmes, jeunes et vieilles, en 
particulier les soi-disant 
célébrités, se livrent, et dont 
elles se glorifient même, sans 
vergogne aujourd'hui, en plus 
de l'immoralité qu'affichent 
les humains à travers le 
Monde Entier, à un niveau qui 
n'a jamais été vu auparavant! 
N o u s  m a n g e o n s  d e s  
pommes avec voraci té 
aujourd'hui, un million de fois 
plus que ce qu'ils auraient pu 
manger à l'époque, dans le 
Jardin d'Éden, et pourtant, la 
nudité de l'homme a atteint 
aujourd'hui un sommet sans 
précédent! Alors, qu'est-il 
arrivé aux pommes que nous 
mangeons aujourd'hui?! 
Comment se fait-il que les 
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gens ne peuvent pas voir 
qu'ils sont nus partout dans le 
monde?! Allons! Dieu Merci 
pour la révélation du Péché 
Originel, que Dieu a donnée à 
William Branham! En passant 
au deuxième sujet de la 
Sainte Bible, il y a quelques 
jours, Frère Énoch m'a 
envoyé un courriel. Lui aussi 
m'a posé une question 
importante, et je remercie 
Dieu également pour cette 
question. Il a posé une 
question très cruciale, en des 
termes allant dans ce sens 
précis: «Frère Amos, j'ai lu les 
Magazines Le Scribe, et j'ai 
aussi lu les Magazines The 
Contender de Frère Jackson, 
mais je n'y ai rien trouvé qui 
parle de l'état actuel des 
saints qui sont au paradis. Au 
paradis, quelle forme ont-
ils?» Il a ajouté: «Parce que 
Frère Branham a dit que les 
esprits des enfants de Dieu 
qui sont au ciel, au paradis, 
sont sous la  forme d'une 
théophanie.» Et réellement, 
c'est exactement ce que 
Frère Branham a présenté à 
ce sujet. Par exemple, dans 
son message prêché le 6 
Mars 1960, et intitulé: Il N'En 
É t a i t  P a s  A i n s i  A u  
Commencement, en prenant 
cette citation qui se trouve au 
paragraphe 53, [Traduction 
de Shekinah Publications -
NDT], Frère Branham avait 
ceci à dire au sujet du Christ 
ressuscité: «… En effet, Sa 
chair est dans la Gloire, à la 

droite du Trône de Dieu, de 
la Majesté divine. “Celui qui 
vaincra s'assiéra avec Moi 
sur Mon Trône, comme 
Moi, J'ai vaincu et Je me 
suis assis sur le Trône de 
Mon Père.” Oh! Quelle 
chose merveilleuse! Jésus-
Christ, le Fils de Dieu, assis 
dans les Cieux, et TOUTES 
ces âmes des mortels qui 
sont juste sous l'autel 
lèvent les yeux et voient ce 
corps assis là, ce Corps 
Physique. Oh! Je me sens 
r e l i g i e u x !  C e  C o r p s  
Physique... Vous avez 
remarqué que la ̀ ,  en 
Égypte, on avait donné un 
corps physique, Joseph, 
qui était un type de Jésus 
en tout point. Ce corps 
physique était là. Et chaque 
Israelite, flagellé dans le 
dos et dévêtu par les 
Égyptiens, s'avançait là, 
regardait dans ce cercueil 
et voyait cette tombe-là. Là 
gisait le corps de Joseph», 
( le corps physique de 
Joseph). «Et ils savaient 
qu'un jour, ils sortiraient de 
là, qu'ils en sortiraient. 
Lorsqu'ils ont retiré ce 
corps de cette tombe-là et 
qu'ils l'ont emporté, ils sont 
sortis avec.» (Maintenant 
p r ê t e z  a t t e n t i o n  a u  
paragraphe 54,  où  le  
Prophète déclare alors à 

ème
propos du 5  Sceau dans 
Apocalypse Chapitre 6, 
disant): «C'est pareil au 
Ciel. Ces âmes sous l'autel 

en train de crier: «Jusqu'à 
quand, Seigneur? Jusqu'à 
quand?» ELLES SONT 
C O M M E  D E S  
THÉOPHANIES LÀ. Mais 
maintenant, elles regardent 
à ce corps physique du Fils 
de Dieu qui est assis là: 
«Un jour, Il se lèvera de ce 
Trône-là.» Vous y êtes. 
Ceux qui sont en Christ, 
Dieu les amènera avec Lui à 
l a  r é s u r r e c t i o n .  I l s  
prendront... Ce qui est 
m o r t e l  r e v ê t i r a  
l'immortalité. Et alors, nous 
serons comme Lui. Nous 
Le verrons tel qu'Il est, 
nous prendrons le Souper 
des Noces avec Lui, et 
nous serons à jamais avec 
le Seigneur. N'est-ce pas 
merveilleux?» Frères et 
sœurs, le point essentiel, 
c'est que, ici au paragraphe 
54, Frère Branham a dit: «… 
Ces âmes sous l'autel» (au 
ciel), «en train de crier: 
« J u s q u ' a ̀  q u a n d ,  
S e i g n e u r ?  J u s q u ' a ̀  
quand?» ELLES SONT 
C O M M E  D E S  
THÉOPHANIES LÀ» (AU 
CIEL). Saints, en vérité, 
lorsque Dieu est apparu à 
Abraham avec deux de Ses 
A n g e s ,  d a n s  G e n è s e  
Chapitre 18, le Seigneur est 
a p p a r u  d a n s  u n e  
Théophanie, et les Deux 
Anges se sont également 
manifestés dans un corps 
physique, et dans Genèse 
Chapitre 19, les Deux Anges 
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sont allés à la rencontre de 
Lot à Sodome. Dans un 
certain nombre d'autres 
endroi ts dans l 'Ancien 
Testament, le Seigneur est 
également apparu dans une 
Théophanie.  Frères et  
s œ u r s ,  l a  q u e s t i o n  
fondamentale est cependant 
la suivante: Peut-on parler de 
l'existence de théophanies 
au ciel? Telle est la question 
principale! C'est un problème 
que nous devons résoudre 
maintenant! Car à l'heure où 
nous parlons aujourd'hui, il 
est établi que les corps des 
Saints de l'Épouse Endormis 
sont dans les tombes sur 
terre, tandis que leurs esprits 
sont au ciel. Par conséquent, 
la question cruciale demeure 
la suivante: Au ciel, quelle 
fo rme  on t - i l s?  On t - i l s  
vraiment une forme de 
Théophanie? Frères et 
sœurs, le premier point 
crucial est que, le ciel c'est un 
monde des esprits, non pas 
un monde matériel ou 
physique, mais strictement 
un monde des esprits, et pour 
cette raison, seuls LES 
C O R P S  P H Y S I Q U E S  
R E S S U S C I T É S ,  e t / o u  
GLORIFIÉS des saints, 
peuvent exister ou vivre là-
bas! Je vous prie de bien 
noter ce que je viens de dire. 
Saints, je le dis ainsi à 
dessein, parce que non 
seulement il y a les corps 
ressuscités et glorifiés des 
saints de l'Ancien Testament 

au ciel au moment où nous 
parlons, comme le révèle 
Matthieu Chapitre 27, versets 
52-53, mais il y a aussi les 
corps glorifiés d'Énoch et 
d'Élie le Tishbite au ciel au 
moment où nous parlons, 
deux hommes qui n'ont 
jamais connu la mort, et donc, 
qui n'ont jamais connu la 
résurrection, mais seulement 
le ravissement, car ces deux 
hommes ont été ravis! Car 
comme il est écrit dans 1 
Corinthiens Chapitre 15, 
verset 50: «… La chair et le 
sang ne peuvent pas 
hériter du royaume de Dieu, 
et que la corruption non 
plus n'hér i te  pas de 
l ' incorruptibil ité.» Par 
conséquent, IL FAUT DES 
C O R P S  P H Y S I Q U E S  
G L O R I F I É S ,  Q U ' I L S  
SOIENT RESSUSCITÉS 
ET/OU GLORIFIÉS, POUR 
EXISTER AU CIEL, QUI EST 
UN MONDE DES ESPRITS, 
U N  D O M A I N E  D E S  
ESPRITS! Deuxièmement, 
on ne peut pas dire que les 
sa in ts  son t  dans  des  
théophanies au ciel, parce 
qu'Une Théophanie est un 
corps physique temporaire, 
que Dieu Seul utilise pour 
Annoncer à l'avance, ou 
Typifier, ou Préfigurer Jésus-
Christ, le Fils de Dieu à venir, 
Le Messie Promis! Et étant 
donné que Jésus-Christ est 
venu, a été crucifié, et est 
ressuscité, alors, TOUTES 
les  man i fes ta t ions  de  

Théophanie ont cessé, 
d'autant plus que Jésus-
C h r i s t  e s t  l a  P l e i n e  
Révé la t ion de Dieu à  
l ' h o m m e !  L ' A n c i e n  
Testament, dans lequel il y 
avait diverses manifestations 
de Théophanie, préfigurait 
Jésus Christ, le Fils de Dieu, 
et par conséquent, elles 
pointaient TOUTES vers lui, 
e t  i l  e s t  v e n u  e n  
accomplissement de TOUS 
ces Types! Par conséquent, 
en  to ta l  cont ras te ,  le  
Nouveau Testament l 'a 
manifesté ou révélé, et c'est 
pour cette raison précise que 
tout ce qui se trouve dans le 
Nouveau Testament, nous 
donne Jésus-Christ dans sa 
réalité, et non sous la forme 
d'un Type quel qu'il soit! C'est 
pourquoi, il est écrit dans 
Hébreux Chapitre 1, versets 
1-2: «Dieu ayant autrefois, à 
plusieurs reprises et en 
plusieurs manières, parlé 
aux pères», (les patriarches 
de l'Ancien Testament), «par 
les Prophètes, à la Fin de 
ces Jours-là, NOUS A 
PARLÉ DANS LE FILS», 
( N O N  PA S  PA R  U N E  
THÉOPHANIE, MAIS PAR 
SON FILS), «qu'Il» (Dieu) «a 
établi héritier de TOUTES 
choses, par lequel aussi Il» 
(Dieu) «a fait les mondes», 
( l e s  Â g e s ) .  P o i n t !  
Troisièmement et finalement, 
saints de Dieu, vous devez 
également comprendre, que 
la clé qui révèle l'état actuel 
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dans lequel se trouvent les 
enfants de Dieu au ciel, 
réside là, dans Genèse 
Chapitre 1. Veuillez venir 
avec moi, pour régler cette 
question une fois pour toutes.

Dans Genèse Chapitre 1, 
le verset 26 rapporte: 
«Et Dieu dit: Faisons 
l ' h o m m e  À  N O T R E  
IMAGE, selon NOTRE 
R E S S E M B L A N C E … »  
Arrêtez-vous là! À qui Dieu 
s'adressait-il? Il s'adressait à 
Ses aides que sont les 
Anges, car les Anges sont 
aussi des esprits, des êtres 
spirituels qui sont faits à 
l'image spirituelle et à la 
ressemblance de Dieu! Et 
c'est exactement selon cette 
image spirituelle et cette 
ressemblance, qu'Adam a 
également été créé, au 
commencement, ici même 
dans Genèse Chapitre 1! 
Nous allons reprendre le 
verset 26: «Et Dieu dit: 
Faisons L'HOMME à notre 
i m a g e ,  s e l o n  n o t r e  
ressemblance, et qu'ils 
dominent sur les poissons 
de la mer, et sur les oiseaux 
des cieux, et sur le bétail, et 
sur toute la terre, et sur tout 
animal rampant qui rampe 
sur la terre.» Maintenant 
observez le verset 27: «Et 
DIEU créa l'homme À SON 
IMAGE; Il le créa à l'image 
de Dieu; Il les créa mâle et 
femelle.» Au verset 28, le 
Seigneur a ajouté, selon qu'il 

est écrit: «Et Dieu les bénit; 
et Dieu leur dit: Fructifiez, 
et multipliez, et remplissez 
la terre et l'assujettissez…» 
N'oubliez pas qu'à cette 
époque, la partie féminine, ou 
l ' a t t r i b u t  f é m i n i n  q u i  
deviendrait Ève, la femme, 
n'avait pas encore été 
séparée d'Adam. Nous 
d e v o n s  é g a l e m e n t  
comprendre qu'Adam ne 
ressemblait pas à un monstre 
à l'époque, juste en raison du 
fait que l'attribut féminin 
n'avait pas encore été séparé 
de lui. Adam n'avait très 
certainement pas l'air d'une 
personne ayant une double 
personnalité: Il ressemblait 
tout simplement à lui-même, 
Un Homme, à l'Apparence 
Masculine, Masculin dans 
Tous les Sens et sous Toutes 
les Formes! Église, la 
question pertinente que nous 
devons maintenant poser, et 
q u i  e s t  l a  q u e s t i o n  
importante, est la suivante: 
Le Adam qui a été créé ici 
même,  qu i  a  reçu  la  
commission de procréer (se 
reproduire), quelle forme 
avait-il? Vous devez TOUS 
comprendre, qu'Adam ne 
ressemblait pas à une masse 
de fumée flottante! Cette 
image spirituelle avait une 
forme précise, une image 
bien définie et précise, une 
personnalité spirituelle, qui lui 
donnait son individualité et 
son identité personnelle, 
mais c'était strictement un 

esprit! Cette individualité, et 
l'identité personnelle qu'il 
avait, le distinguait de TOUS 
les Anges de Dieu, comme 
étant l'homme appelé Adam! 
Cependant, Église, étant 
donné qu'il n'avait jusque-là 
qu'une forme spirituelle, dans 
le monde de l'esprit, il ne 
pouvait pas accomplir la 
commission de procréation 
qui lui avait été donnée ce 
jour-là, au verset 28, car il 
avait besoin d'un corps 
physique pour accomplir 
c e t t e  c o m m i s s i o n  d e  
reproduction! En outre, Adam 
devait d'abord être installé 
sur la terre, avec un corps 
physique, ayant cinq sens 
pour entrer en contact avec 
l'environnement terrestre, et 
avoir une femme, afin que cet 
homme-esprit, puisse, à ce 
moment-là, accomplir cette 
commission! Est-ce que vous 
m e  s u i v e z ?  L e  p o i n t  
fondamental est le suivant: 
Lorsque Adam a été créé 
dans Genèse Chapitre 1, 
versets 26 et 27, il a été créé 
en tant qu'un être-esprit, à 
l'image de Dieu, selon la 
ressemblance de Dieu, tout 
comme les Anges ont été 
créés, et pour cette raison, 
nous devons comprendre 
que cette image est dotée de 
sa propre individualité! En 
outre, nous ne devons pas 
oublier qu'en ce temps 
précis,  dans ce cadre 
scripturaire précis, Adam 
était encore au ciel, car il était 
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dans la présence de Dieu au 
ciel, lorsque la commission lui 
a été donnée, et cette 
commission ne lui a jamais 
été répétée, lorsqu'il a été 
placé plus tard sur la terre! 
P o u r t a n t ,  c ' é t a i t  u n e  
c o m m i s s i o n  q u ' A d a m  
connaissait parfaitement 
bien, et qu'il gardait dans son 
cœur depuis le ciel, une 
commission qu'il a même 
répétée plus tard sur la terre, 
dans le Jardin d'Éden, en lui 
d o n n a n t  s a  p a r f a i t e  
application prophétique, sa 
vraie réalité prophétique, 
dans Genèse Chapitre 2, 
verset 24! Cela nous permet 
de savoir sans le moindre 
doute, qu'en tant qu'un 
homme-esprit au ciel, non 
seulement Adam était dans 
un état de pleine conscience, 
mais il avait aussi toutes ses 
facultés! Par conséquent, 
n o u s  n e  d e v o n s  p a s  
considérer la forme spirituelle 
qu'Adam avait au ciel, 
comme un nuage de fumée, 
f lottant dans l 'air, une 
substance sans apparence 
précise, sans forme précise, 
sans silhouette précise, et 
sans tangibilité spirituelle qui 
le caractérisent! Tel n'est pas 
l 'homme-espr i t  qu 'éta i t  
Adam, car Adam avait une 
apparence précise, une 
f o r m e  p r é c i s e ,  m a i s  
seulement c'était un esprit, 
car il était comme les Anges! 
Puis-je vous le rappeler: Les 
Anges sont des êtres-

esprit, mais Chaque Ange a 
une Personnalité ou une 
I m a g e  i n d i v i d u e l l e  
distincte! Frères et sœurs, 
lorsque l'Archange Michel se 
présente, il est clairement 
i d e n t i f i a b l e  [ o u  
reconnaissable –NDT] et 
distinct de l'Ange Gabriel! 
Cela nous fait voir qu'en tant 
qu'êtres-esprit, ils ont leur 
propre forme individuelle ou 
particulière, leur propre 
silhouette, leur propre image, 
et leur propre apparence, ce 
qui leur donne leur propre 
personnalité ou image, leur 
personnal i té ou image 
distincte et identifiable, ce qui 
rend un Ange très différent, et 
distinct, et identifiable, parmi 
les myriades et les myriades 
d'Anges que Dieu a au ciel! 
C'est pourquoi j'ai dit plus tôt: 
On n'a très certainement pas 
besoin de théophanie au ciel, 
car il s'agit d'un monde des 
esprits! Lorsqu'on parle de 
théophanie, ce n'est que pour 
le monde physique que cela 
est nécessaire, et cette 
théophanie a été manifestée 
à  c a u s e  d e  l ' h o m m e  
physique, afin qu'il puisse 
voir, par révélation divine, le 
Fils de Dieu qui devait venir, 
qui est préfiguré dans ce 
corps théophanique, dans 
c e t t e  m a n i f e s t a t i o n  
théophanique! Point! Par 
conséquent, on ne peut pas 
parler de l'existence d'une 
théophanie au ciel, le monde 
de l'esprit, où les Anges 

demeurent, et qui n'ont pas 
besoin d'une manifestation 
physique pour pouvoir voir un 
autre esprit, que ce soit celui 
des Hommes, ou des autres 
Anges! Vous ne pouvez pas 
faire cela! Parce que le ciel 
est un domaine des esprits, 
un monde des esprits! Église, 
le point essentiel est le 
suivant: Lorsque nous 
considérons la création 
d'Adam dans Genèse 
Chapitre 1, alors qu'il était 
encore seul,  sans la 
présence d'Ève, quelles 
que soient l'apparence et la 
forme qu'il avait, ou disons, 
quelle que soit la forme 
précise identifiable qu'il 
avait au ciel, lorsqu'il a reçu 
sa commission en tant 
qu'être-esprit ou entité-
esprit, c'est exactement 
selon cette ressemblance 
que son corps physique a 
été plus tard formé, car 
c'est en ressemblance à 
cette forme précise que 
son corps physique a été 
c r é é ,  d a n s  G e n è s e  
Chap i t re  2 !  Vous  ne  
m'entendez pas. Quelle que 
soit la forme physique, ou 
quelle que soit l'image 
qu'Adam avait au ciel, quelle 
que soi t  l ' image-espr i t  
distincte, ou l'entité-esprit 
distincte qu'il était, c'est 
p réc i sémen t  l a  même 
ressemblance que son corps 
physique a prise! VOUS 
DEVEZ COMPRENDRE, 
SAINTS DE DIEU, QUE LE 
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SEIGNEUR DIEU NE VOUS 
D O N N E  P A S  U N E  
C E R TA I N E  I D E N T I T É  
PHYSIQUE, ET DONNE 
U N E  I D E N T I T É  
DIFFÉRENTE À VOTRE 
ESPRIT! C'est une Seule 
Identité que vous avez, 
P h y s i q u e m e n t  e t  
Spirituellement! Ce qui 
signif ie que, en tant 
qu'homme-esprit et en tant 
qu'homme physique, votre 
identité est Une! Votre 
homme-espr i t  e t  vot re 
homme physique, selon leur 
image et leur forme, selon 
leur apparence ou leur 
ressemblance, sont Un; ils 
sont Les Mêmes! Puis-je 
entendre Amen? VOTRE 
HOMME PHYSIQUE EST 
FORMÉ OU CRÉÉ POUR 
RESSEMBLER À VOTRE 
HOMME-ESPRIT! Que cela 
soit donc clair pour tout un 
chacun, car vous devez 
TOUS comprendre ce matin, 
qu'au ciel, les esprits des 
saints dans le monde de 
l'esprit, n'ont pas besoin de 
théophanie, parce qu'ils ont 
déjà une identité d'esprit, et 
une forme précise, une image 
distincte, qui rend Frère «X» 
et Sœur «Y» identifiables, 
même au ciel, au paradis. 
Ceci les différencie et les 
distingue totalement de 
TOUS les autres saints au 
ciel, et les différencie et les 
distingue aussi totalement 
même des Anges! Alors, 
frères et sœurs, quand nous 

considérons la question 
relative aux esprits des saints 
au ciel, nous ne parlons 
d ' a u c u n e  t h é o p h a n i e .  
Néanmoins, la bonne chose, 
c'est que les corps physiques 
des saints de l'Épouse qui ne 
sont pas encore rachetés, et 
qui demeurent encore dans 
les tombes sur la terre, au 
Jour  de l 'En lèvement ,  
lorsque Christ descendra du 
ciel et sera dans les airs, les 
espr i t s  de  ces  sa in ts  
endormis de l'Épouse, qui se 
trouvent au ciel, seront 
renvoyés directement ici-bas 
pour prendre possession de 
leurs corps, et s'unir à eux. 
C'est à ce moment-là que la 
puissance de vie viendra sur 
leurs corps physiques dans 
les tombes, et ils seront 
ressuscités, complètement 
glorifiés! Et en tant que saints 
vivants de l'Épouse, nos 
corps physiques seront 
également changés, car ils 
recevront la puissance de la 
Vie Éternelle, et nous serons 
TOUS comme des «jeunes 
de seize ans», lorsque nous 
connaîtrons le changement 
de notre corps! Et puis-je 
lancer un avertissement: 
Lorsque nous disons que 
nous serons comme des 
«jeunes de seize ans», ce 
n'est qu'une expression 
figurative. Cela ne signifie 
pas  que nous aurons  
l'apparence de quelqu'un qui 
a seize ans, en réalité; c'est 
juste pour montrer que nous 

allons vivre éternellement, 
ressemblant à comment nous 
étions dans la fleur de l'âge! 
Point! Est-ce que vous 
m'écoutez? Cela montre tout 
s imp lemen t  que  nous  
ressemblerons à comment 
nous étions lorsque nous 
étions dans la fleur de l'âge, 
lorsque nous jouissions  
encore de toute notre 
jeunesse, avec son éclat et 
son énergie, quand la 
Vieillesse n'avait pas encore 
commencé à nous envahir de 
quelque manière que ce soit! 
Nous serons dans la fleur de 
l'âge, l'état dans lequel nous 
étions avant que nos cellules 
n'aient commencé à se 
briser, et que la vieillesse n'ait 
commencé à faire petit à petit 
son chemin, avant que les 
rides n'aient commencé à se 
former, et que les poches 
n'aient commencé à se 
former sous nos yeux, avant 
que maux et douleurs n'aient 
commencé à venir! Le fait 
d'être dans la fleur de l'âge, 
nous éloigne de l'âge moyen, 
qui se situe entre 40 et 60 
ans. Être dans la fleur de 
l'âge, c'est ce que signifie être 
comme «un jeune de seize 
ans», car c'est en ce moment 
où nous jouissons d'une 
jeunesse pure, en ce qui 
concerne notre apparence, et 
notre force, le moment où les 
éléments constitutifs de notre 
corps sont encore en train de 
se développer, de grandir, car 
c'est exactement ce à quoi 
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nous ressemblerons dans 
toute l'Éternité! Nous devons 
donc noter que, ce n'est pas 
que nous ressemblerons 
l i t t é r a l e m e n t  à  d e s  
adolescents de seize ans, en 
apparence. Ce n'est pas du 
t o u t  c e l a ;  c ' e s t  t o u t  
simplement que nous serons 
dans la fleur de l'âge! Point! 
Et à l'âge de 20 ans et plus, à 
30 ans et plus, on est encore 
une jeune personne! Est-ce 
que vous m'écoutez? Ça 
c'est au moment où la 
Vieillesse n'a pas encore 
commencé son œuvre dans 
les éléments constitutifs de 
notre corps, car il y a encore 
de la croissance. Les cellules 
de notre corps continuent de 
croître, et nous sommes 
encore dans la fleur de l'âge, 
en pleine jeunesse. C'est 
exactement comme cela que 
nous serons à la résurrection, 
lorsque nos corps mortels 
seront transformés pour 
revêtir l'immortalité, TOUT au 
long de l'Éternité, parce que 
c'est atemporel, sans fin, 
c'est un temps sans fin! En 
outre, veuillez noter qu'un 
petit garçon ou une petite fille 
ressuscité(e) n'aura plus 
l'apparence d'un petit garçon 
ou d'une petite fille, mais il ou 
elle sera aussi dans la fleur 
de l'âge! Alors, que chacun 
comprenne ce matin, que les 
esprits des saints au ciel, au 
moment où nous parlons, ne 
sont pas comme de la fumée 
flottante qui n'a pas de 

silhouette ou de forme 
précise, et identifiable, et qui 
flotte tout simplement dans 
tous les sens. Frères et 
sœurs, lorsque Dieu a créé 
Adam, il lui a donné une 
personnalité distincte, une 
personnalité spirituelle. Et 
É g l i s e ,  c e t t e  m ê m e  
personnalité spirituelle, est 
précisément ce qui a été 
transposé lorsque la forme 
corporelle physique d'Adam 
a été créée, ce qui lui donne 
sa propre ident i té ,  e t  
personnalité, rendant Adam 
différent de toute autre 
personne dans l'univers tout 
entier! Il en va de même pour 
l e s  A n g e s ,  e t  a u s s i  
innombrables qu'ils soient, 
bien qu'ils soient des êtres-
esprit, chaque Ange est 
différent et distinct de TOUS 
les autres Anges, parce qu'ils 
ont TOUS leur personnalité 
individuelle, leur apparence 
ou image individuelle, ce qui 
r e n d  l ' A n g e  M i c h e l  
totalement différent, distinct, 
et identifiable par rapport à 
l'Ange Gabriel! En Mars 
1963, Frère Branham a vu 
une constellation de Sept 
Anges, à l'Ouverture des 
Sceaux, et ils n'avaient pas 
TOUS la même apparence! 
Ce sont des êtres-esprit, et 
pourtant, le Prophète pouvait 
voir chacun d'entre eux, et il 
différenciait un Ange d'un 
autre, tout comme l'Apôtre 
Jean pouvait identifier un 
Ange d'un autre, dans 

l'Apocalypse! Il en est de 
même pour l'homme lors de 
sa création dans Genèse 
Chapitre 1, et c'est cette 
forme précise, que les saints 
endormis ont au ciel, et c'est 
a ins i ,  même avant  la  
résurrection! C'est ça, et 
j'espère que c'est clair pour 
tout le monde.

S a i n t s ,  p u i s q u e  n o u s  
sommes en train de régler 
diverses questions relatives à 
l'Écriture, des questions que 
les frères ont présentées, 
nous profiterons de cette 
occasion pour les traiter 
TOUTES, et les exposer 
dans le Magazine Le Scribe, 
pour l'édification du corps 
universel des saints. Étant 
donné qu'elles concernent 
T O U T E S  l e s  S a i n t e s  
Écritures, nous voulons 
connaître la Vérité, et ne pas 
être ignorants, car la Vraie 
Lumière est venue, et en 
effet, «La Lumière du Soir 
est là.» Frères et sœurs, 
nous avons encore trois 
questions cruciales à traiter 
dans ce numéro du Magazine 
Le Scribe, et la prochaine 
question que nous allons 
maintenant traiter, ce qui 
nous donne une troisième 
question relative à la Parole, 
m'a été présentée il y a 
environ deux ans, mais d'une 
manière ou d'une autre, elle a 
continué à échapper à mon 
esprit. C'est Frère Greg 
Irhontumhan qui m'avait 
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envoyé un courriel à ce sujet, 
me demandant l'application 
d'un passage prophétique 
de l'Écriture, présenté dans 
Z a c h a r i e  C h a p i t r e  1 ,  
versets 18-21. Veuil lez 
ouvrir avec moi Zacharie 
Chapitre 1, à partir du 
verset 18, le passage dit 
prophétiquement: «Et je 
levai mes yeux et regardai; 
et voici quatre cornes. Et je 
dis à l'Ange qui parlait avec 
moi: Que sont celles-ci? Et 
il me dit: Ce sont ici les 
cornes qui ont dispersé 
Juda, Israël et Jérusalem.» 
Saints, nous devrions TOUS 
connaître ces quatre cornes à 
présent, car ce sont les 
quatre puissances mondiales 
que le Prophète Daniel a 
également vues dans Daniel 
Chap i t re  7 ,  à  savo i r :  
Babylone, la Médo-Perse, la 
Grèce, et la Bête Romaine. 
Écoutez le verset 20 de 
Zacharie Chapitre 1, car c'est 
le passage important que 
nous voulons voir, et il dit: «Et 
l'Éternel me fit voir Quatre 
Ouvriers.» La question qui 
m'a été posée, et la question 
à laquelle nous voulons 
maintenant répondre, est la 
suivante: Qui sont les Quatre 
Ouvriers? Le verset 21 
déclare: «Et je dis: Que 
viennent faire ceux-ci?» 
(Les Ouvriers). «Et il parla, 
disant: Ce sont là les 
cornes qui ont dispersé 
Juda», (ce qui nous ramène 
aux cornes du verset 19), «de 

manière que personne ne 
levait la tête; mais ceux-ci», 
(Les Quatre Ouvriers), «sont 
venus pour les effrayer, 
pour jeter loin les cornes 
des Nations qui ont levé la 
corne contre le pays de 
Juda pour le disperser.»  
Alors, la question cruciale 
demeure: Qui sont les Quatre 
Ouvriers? Frères et sœurs, 
ce sont des Anges, car étant 
donné que les ouvriers sont 
des artisans, ces Anges ont 
été commissionné par Dieu 
de délivrer Israël, afin que le 
dessein de Dieu puisse 
s'accomplir. Et pour que 
nous sachions qu'il en est 
a b s o l u m e n t  e t  
incontestablement ainsi, 
parfaitement ainsi, nous 
devons rattacher ce verset 
précis de l'Écriture, le verset 
21, à la promesse que le 
Seigneur a faite aux versets 
1 2 - 1 7 ,  c o n c e r n a n t  l a  
reconstruction du Temple, et 
de la Nation d'Israël, une 
promesse qui nous ramène 
aux jours des Prophètes 
Zacharie et Aggée, parce qu'il 
s'agit strictement de la 
logistique divine relative à la 
manière exacte dont cette 
promesse positive devait 
être accomplie, et a été 
accomplie, dans sa première 
application! Car c'était l'Esprit 
de Dieu, œuvrant en arrière-
plan par l'intermédiaire des 
Quatre Ouvriers, qui ne sont 
Rien d'autre que Quatre 
Anges! Point! Les versets 12-

17 rapportent: «Et l'Ange de 
l'Éternel prit la parole et dit: 
É t e r n e l  d e s  a r m é e s ,  
jusques à quand n'useras-
tu pas de miséricorde 
envers Jérusalem, et  
envers les villes de Juda, 
contre lesquelles tu as été 
indigné CES SOIXANTE-
DIX ANS? Et l'Éternel 
répondit à l'Ange qui parlait 
avec moi, de bonnes 
paroles, des paroles de 
consolation. Et l'Ange qui 
parlait avec moi» (Zacharie) 
«me dit: Crie, disant: Ainsi 
dit l'Éternel des armées: Je 
suis jaloux d'une grande 
jalousie à l 'égard de 
Jérusalem et à l'égard de 
Sion; et je suis courroucé 
d'un grand courroux contre 
les nations qui sont à leur 
aise; car j'étais un peu 
courroucé, et elles ont aidé 
au mal. C'EST POURQUOI, 
AINSI DIT L'ÉTERNEL: Je 
suis revenu à Jérusalem 
avec miséricorde; ma 
maison y sera bâtie, dit 
l'Éternel des armées, et le 
cordeau sera étendu sur 
Jérusalem. Crie encore, 
d i s a n t :  A I N S I  D I T  
L'ÉTERNEL DES ARMÉES: 
Mes villes regorgeront 
encore  de  b iens ,  e t  
l'Éternel consolera encore 
Sion, et choisira encore 
Jérusalem.» Telle est la 
Promesse, et ce sont les 
Quatre Ouvriers mentionnés 
aux versets 20-21, que 
Jéhovah Dieu a utilisés pour 
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réaliser la promesse faite ici à 
la Nation d'Israël concernant 
Jérusalem, dans sa première 
application, et cela s'est 
r é a l i s é  a u x  j o u r s  d e  
Zorobabel, fils de Shealthiel, 
le gouverneur de Juda, et 
Jéshua, fils de Jotsadak, le 
Souverain Sacrificateur, 
comme le confirment les 
L i v res  des  P rophè tes  
Zacharie et Aggée. (Voir s'il 
vous plaît: Zacharie Chapitre 
4, versets 6-10, et Aggée 
Chapitre 2, versets 1-4). En 
d'autres termes, il s'agit 
clairement d'une prophétie 
qui s'est accomplie dans sa 
première application. Je dis 
cela, parce qu'elle a une 
double application, et nous 
devons comprendre ce fait 
p r o p h é t i q u e ,  c a r  s o n  
application finale concerne 
ce Temps de la Fin, lorsque le 
T r o i s i è m e  Te m p l e  à  
Jérusalem, le Temple du 
Millénium, sera construit, une 
vérité que nous allons établir 
sous peu par les Saintes 
Écritures, le Seigneur étant 
notre aide. Par conséquent, 
que chaque Élu de L'Épouse 
de Christ sache que le sujet 
relatif aux Quatre Ouvriers 
n'a absolument Rien à voir 
avec L'Épouse, et ça n'a Rien 
à voir avec sa Révélation, la 
Révélation qu'elle doit avoir, 
sauf si nous voulons utiliser 
les Quatre Ouvriers d'une 
manière Typologique, et sauf 
si nous voulons également 
donner à cela sa double 

application, par rapport au 
Nouveau Temple qui doit être 
reconstruit aujourd'hui à 
Jérusalem! Le fait est que, les 
«Quatre Ouvriers» ne sont 
pas différents des «Six 
Hommes», les Six Anges 
que nous voyons dans 
Ézéchiel Chapitre 9, avec des 
instruments de mort dans 
leurs mains, sauf que les 
«Six Hommes» mentionnés 
dans le Livre d'Ézéchiel, n'ont 
pas été désignés comme 
étant des «Ouvriers»;   
néanmoins, ce sont des 
Anges, indépendamment de 
leur description prophétique, 
qui était basée sur l'œuvre 
qu'ils avaient à faire pour le 
Seigneur! Cependant, il est 
très nécessaire de souligner 
aussi, et nous devons le 
noter, que ce ne sont pas 
l e s  Q u a t r e  O u v r i e r s  
prophét iques qu i  sont  
préordonnés pour construire 
le Temple, la Maison du 
Seigneur à Jérusalem, et ce 
ne sont pas non plus eux qui 
vont étendre le cordeau 
sur la ville de Jérusalem. Le 
fait est qu' i ls créeront 
l'environnement nécessaire 
pour que les enfants d'Israël 
p u i s s e n t  l e  f a i r e ,  e n  
renversant l'emprise, que les 
Cornes ont eue sur la Nation 
d'Israël! C'est précisément la 
raison pour laquelle, lors de la 
reconstruction du Temple à 
Jérusalem, c'est-à-dire le 
Second Temple, écoutez ce 
que le Prophète Aggée avait 

à dire aux enfants d'Israël en 
ce temps-là, en le comparant 
au Premier Temple de 
Salomon, car il était sur le 
terrain avec le Prophète 
Zacharie. N'oublions pas non 
plus que c'est le Roi Romain 
Hérode, qui a plus tard 
embelli ce Second Temple. 
Dans Aggée Chapitre 2, 
versets 1-3, il est écrit: «Au 
septième mois, le vingt et 
unième jour du mois, la 
Parole de l'Éternel vint par 
Aggée le Prophète, disant: 
Parle à Zorobabel, fils de 
Shealthiel, gouverneur de 
Juda, et à Joshua, fils de 
J o t s a d a k ,  l e  G r a n d  
Sacrificateur, et au reste du 
peuple, disant: Qui est de 
reste parmi vous qui ait vu 
cette maison DANS SA 
P R E M I È R E  G L O I R E »  
(parlant par rapport au 
Temple de Salomon), «et 
comment la voyez-vous 
maintenant? N'EST-ELLE 
PAS COMME RIEN À VOS 
YEUX?» Puis, aux versets 4-
5, l'Esprit du Seigneur a 
encouragé les enfants 
d'Israël à tenir bon, déclarant 
que Son Esprit était au milieu 
d'eux. Et pour que nous 
puissions voir la double 
a p p l i c a t i o n  d e  c e t t e  
prophétie, par rapport aux 
Quatre Ouvriers, parlant 
toujours par rapport au 
Temple et à la ville de 
Jérusalem, le Prophète 
Aggée nous a aussi amenés 
directement en ce Temps de 
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la Fin, au moment où un autre 
Temple sera construit à 
Jérusalem, une ville dans 
laquelle il n'y a actuellement 
pas de Temple! Aggée 
Chapitre 2, versets 6-9 
rapporte: «Car, ainsi dit 
l 'Éternel des armées: 
Encore une fois, ce sera 
dans peu de temps, et 
j'ébranlerai les cieux et la 
terre, et la mer et la terre 
sèche; et j 'ébranlerai 
TOUTES les Nations. Et 
l'objet du désir de TOUTES 
les Nations VIENDRA», 
(QUI EST CHRIST LE ROI), 
«et je Remplirai cette 
Maison», (le Temple de Dieu 
à Jérusalem, qui doit être 
reconstruit aujourd'hui), «de 
gloire, dit l'Éternel des 
armées. L'argent est à moi, 
et l'or est à moi, dit l'Éternel 
des armées: La Dernière 
Gloire de cette Maison 
SERA PLUS GRANDE QUE 
LA PREMIÈRE», (CAR LE 
T R O I S I È M E  T E M P L E  
S U R P A S S E R A    
CONSIDÉRABLEMENT LES 
D E U X  T E M P L E S  
P R É C É D E N T S ) ,  « d i t  
l'Éternel des armées, et 
dans ce lieu, je donnerai la 
paix, dit l'Éternel des 
armées.» Par conséquent, 
nous devons prendre les 
Quatre Ouvriers mentionnés 
dans Zacharie Chapitre 1, 
versets 18-21, et les rattacher 
aussi à cette prophétie 
d'Aggée Chapitre 2, versets 
6-9, afin de donner à la 

prophétie de Zacharie son 
application finale, étant 
donné qu'il s'agit d'une 
prophétie ayant une double 
application. C'est en raison 
du fait que, ces Quatre 
Ouvriers constituent toujours 
la logistique divine invisible, 
destinée à la réalisation de la 
reconstruction du Temple, ici 
même, dans les jours de 
l'Union Européenne, ce qui 
n o u s  d o n n e  l ' E n t i t é  
G é o g r a p h i q u e  d e  l a  
Quatrième Corne, l'Ancienne 
Bête-Empi re  Romaine,  
Restaurée au Temps de la 
Fin, C'est ça! J'espère que 
vous comprenez TOUS ce 
sujet. Nous allons maintenant 
prendre les deux questions 
restantes, et puis nous 
reviendrons pour poursuivre 
notre message, intitulé: 
L'Église Agréée. Merci pour 
v o t r e  a i m a b l e  
compréhension.

Église, après avoir produit la 
série du Magazine Le Scribe, 
i n t i t u l é e :  L e s  S e p t  
Trompettes, Les Trois 
Malheurs, Et Les Sept 
Coupes, j'ai reçu un courriel 
d'un frère résidant hors 
d'Afrique, me posant une 
question relative à un sujet 
que nous avons exposé dans 
ce message du Magazine Le 
Scribe. Nous avions montré 
que se lon Apoca lypse 
Chapitre 12, versets 7-12, 
l'Archange Michel mènera un 
«combat dans le ciel» 

contre Lucifer, Satan, pour la 
pu r i f i ca t i on  des  l i eux  
célestes, un combat qui 
commencera vers le début de 
la Dernière Semaine de 
Daniel. Ce combat sera 
terminé au Milieu de cette 
Semaine-là, car Satan sera 
complètement vaincu et 
précipité pour venir demeurer 
sur la terre, pendant toute la 
durée de la Seconde Moitié 

ème
de cette 70  Semaine. Nous 
avons également enseigné 
dans ce numéro du Magazine 
Le  Scr ibe ,  que  se lon  
Apocalypse Chapitre 7, 
versets 1-8, l'Ange Michel, 
étant l'Ange qui veille sur 
L'Alliance, L'Évangile, ayant 
«le Sceau du Dieu vivant», 
s e  c h a r g e r a  d e  
l'administration de l'Onction 
aux enfants élus de Dieu en 
Israël, pendant son Réveil à 
venir, sous les Ministères de 
Moïse et d'Élie, pendant la 
Première Moitié de cette 
Semaine-là. La question que 
le frère pose alors, et qui nous 
donne le quatrième sujet de 
la Sainte Bible que nous 
traitons dans ce numéro du 
Magazine Le Scribe, est la 
suivante: Comment est-il 
possible que l'Archange 
Michel soit engagé dans ce 
combat, ou soit en train de 
livrer ce combat, et qu'au 
même moment il administre 
également l'Onction aux 
enfants d'Israël, alors qu'il 
n'est pas Omniprésent? 
Saints, je tiens d'abord à dire 
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que j'apprécie cette question, 
parce qu'elle me permet de 
clarifier les choses, non 
seulement pour le frère, mais 
aussi pour d'autres frères et 
sœurs qui pourraient être à 
sa place. Frères et sœurs, 
pour commencer, nous ne 
devons pas oublier que les 
Anges ne sont pas des êtres 
h u m a i n s ,  q u i  s o n t  
extrêmement limités dans 
l e u r  m o u v e m e n t  
(déplacement), et dans leur 
capacité, mais ce sont 
strictement des êtres-esprit, 
qu i  son t  ex t rêmement  
puissants. Ainsi, ils peuvent 
accomplir de grandes et 
pu issantes choses,  e t  
peuvent aussi voyager de 
galaxie en galaxie en un rien 
de temps! Ce sont eux qui 
admin is t rent  l 'Onct ion,  
é t a n t  d e s  e s p r i t s  
administrateurs, comme 
l'indique Hébreux Chapitre 1, 
verset 14: «Ne sont-ils pas 
TO U S  D E S  E S P R I T S  
A D M I N I S T R AT E U R S ,  
envoyés pour servir en 
faveur de ceux qui vont 
hériter du salut?» Le Livre 
des Psaumes, Chapitre 103, 
verset 20, ajoute également: 
«Bénissez  l 'É terne l» ,  
(Dieu), «vous, Ses Anges 
PUISSANTS EN FORCE…» 
Alors, nous devons savoir 
qu'ils peuvent voyager sur de 
grandes distances, à une 
v i t e s s e  a b s o l u m e n t  
inimaginable, que nous les 
humains, ne pouvons pas 

comprendre, allant d'un 
endroit à l'autre à une vitesse 
d i v i n e  t e l l e m e n t  
astronomique, car ils ne sont 
pas aussi limités que nous, 
les êtres humains! Par 
conséquent, le combat dans 
le ciel ne constitue pas un 
obstacle, ou n'empêche pas 
Michel de descendre sur terre 
pour superviser Le Réveil des 
Juifs, tandis que les armées 
de Dieu continuent la bataille, 
d'autant plus que nous 
savons TOUS ou devrions 
savoir, qu'il y aura d'autres 
Anges avec lui, qui seront 
i m p l i q u é s  d a n s  
l'administration de l'Onction 
aux enfants d'Israël, et par 
conséquent, Michel peut aller 
et revenir! Puis-je d'ailleurs 
vous rappeler ce fait crucial 
qui est que, comme nous 
l'avons exposé dans le 
Magazine Le Scribe en 
question, l'Archange Michel a 
plusieurs Adjoints, et même 
des Anges qui sont des 
Chefs, des Anges Puissants, 
avec lui. De plus, ce combat 
dans le ciel se déroule dans 
l'espace ouvert qui se situe 
directement au-dessus de la 
terre, un lieu à partir d'où les 
Esprits Déchus règnent, et le 
Réveil n'aura lieu que sur la 
Terre d'Israël, et pour cette 
raison, Michel peut monter et 
descendre! À cela s'ajoute le 
fait que, depuis la terre, grâce 
à la capacité divine qu'il 
possède ,  i l  peu t  vo i r  
l'évolution de la guerre qui a 

lieu dans les airs! Allons! 
Michel n'est pas comme un 
Général Militaire Humain, 
mais il est le Capitaine des 
Armées du Seigneur, et il est 
l'Ange-Esprit de l'Alliance! 
Considérez maintenant ceci. 
Dans Daniel Chapitre 10, 
versets 1-3, il est écrit: «La 
troisième année de Cyrus, 
roi de Perse, une chose fut 
révélée à Daniel qui est 
a p p e l é  d u  n o m  d e  
Belteshatsar; et la chose 
est vraie, mais le temps 
d'épreuve déterminé est 
long. Et il comprit la chose 
et eut l'intelligence de la 
vision.» (Et comment a-t-il 
obtenu cette compréhension 
divine): «En ces jours-là, 
moi Daniel, je menai deuil 
trois semaines entières», 
(21 jours); «je ne mangeai 
pas de pain agréable, et la 
chair et le vin n'entrèrent 
pas dans ma bouche; et je 
ne m'oignis point, jusqu'à 
ce que trois semaines 
e n t i è r e s  f u s s e n t  
accomplies.» Puis un Ange 
puissant manifestant Jésus-
Christ vint à lui, tel que cela 
est révélé au verset 4, après 
les 21 jours de jeûne de 
Daniel, au cours desquels il 
chercha la face du Seigneur 
pour avoir la compréhension 
divine. En allant aux versets 
12-13, regardez alors ce que 
l'Ange a dit: «Et il me dit: Ne 
crains pas, Daniel, car dès 
le premier jour où tu as 
appliqué ton cœur à 
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comprendre et à t'humilier 
devant ton Dieu, tes 
paroles ont été entendues, 
et moi, je suis venu à cause 
de tes paroles; mais le chef 
du royaume de Perse m'a 
résisté vingt et un jours, et 
voici, Micaël, UN DES 
Premiers Chefs» (des 
Anges) ,  «v int  à  mon 
secours: et je restai là, 
auprès des rois de Perse.» 
Alors, ici même, Daniel est 
informé que Satan, le chef de 
la Perse, lui a résisté pendant 
ces 21 jours, jusqu'à ce que 
Micaël [ou l'Ange Michel 
–NDT] vienne à son secours! 
C'est pourquoi il a pu filer vers 
Daniel pour lui donner la 
révélation de Dieu, et après 
c e l a ,  i l  r e t o u r n e r a i t  
poursuivre la bataille contre 
le chef de la Perse, comme le 
confirme le verset 20: «Et il 
dit: Sais-tu pourquoi je 
suis venu vers toi? Et 
m a i n t e n a n t ,  j e  m ' e n  
retournerai pour combattre 
contre le chef de la Perse; 
et quand je sortirai, voici, le 
chef de Javan viendra. 
Cependant je te déclarerai 
ce qui est Consigné dans 
L'Écrit DE VÉRITÉ; et Pas 
Un Seul ne tient ferme avec 
moi contre ceux-là, sinon 
Micaël, VOTRE CHEF», 
(l'Ange-Esprit de l'Alliance, 
qui veille sur Israël, et  
c o m b a t  p o u r  I s r a ë l ) !  
R é f l é c h i s s e z - y !  P a r  
conséquent, si cela a pu se 
produire à l'époque dans les 

jours de Daniel, je dois vous 
demander: Qu'est-ce qui 
e m p ê c h e  M i c h e l  
d 'administrer l 'Onct ion, 
pendant que le combat se 
poursuit dans les airs contre 
les armées de Satan, sachant 
que Michel a les armées du 
ciel qui se battent à ses côtés, 
notamment ses Adjoints, et 
les «Premiers Chefs» des 
Anges, des Anges Puissants, 
dans lesquels Dieu Tout-
Puissant a investi un pouvoir 
et une capacité méga-
divins?! Allons! Je voudrais 
vous donner un deuxième 
témoignage, alors que nous 
terminons ce sujet, en le 
réglant une bonne fois pour 
toutes. Nous savons TOUS 
que le Christ ressuscité ne 
peut pas être à deux endroits 
en même temps, parce qu'il 
n'est pas Omniprésent, car 
Dieu seul est Omniprésent. 
Lorsque Jésus-Christ est 
ressuscité d'entre les morts, 
très tôt le matin, le troisième 
jour, Marie de Magdala l'a vu, 
mais le Maître ne lui a pas 
permis de le  toucher.  
L'Évangile selon Saint Jean, 
Chapitre 20, verset 17, 
rapporte: «Jésus lui dit: Ne 
me touche pas, CAR JE NE 
SUIS PAS ENCORE MONTÉ 
VERS MON PÈRE; mais va 
vers mes frères, et dis-leur: 
Je monte vers mon Père et 
votre Père, et vers mon 
Dieu et  votre Dieu.»  
Prêtez maintenant une 
attention particulière aux 

versets 18-20, qui rapportent: 
«Marie de Magdala vient 
rapporter aux disciples 
qu'elle a vu le Seigneur, et 
qu'il lui a dit ces choses. Le 
soir donc étant venu, CE 
JOUR-LÀ, le premier de la 
semaine», (c'est-à-dire le 
même Dimanche où Jésus 
est ressuscité d'entre les 
morts, le soir du jour où très 
tôt le matin Marie de Magdala 
l'a aussi vu), «et les portes 
du lieu où les disciples 
étaient, par crainte des 
Juifs ,  étant  fermées,  
JÉSUS VINT et se tint au 
milieu d'eux. Et il leur dit: 
Paix vous soit! Et ayant dit 
cela, il leur montra ses 
mains et son côté. Les 
disciples se réjouirent 
donc quand ils virent le 
Se igneur.»  Ég l i se ,  l a  
question est celle-ci: Si le 
Seigneur a pu monter au ciel, 
se montrer à Dieu le Père, et 
redescendre ensuite pour se 
montrer à ses disciples le 
même jour, voulez-vous dire 
qu'un Ange, Michel, qui est 
même un être-esprit, ne peut 
pas faire la même chose?! 
Allons! Saints de Dieu, vous 
devez TOUS voir que la 
position qu'occupe Michel 
dans le combat révélé 
dans Apocalypse Chapitre 
12, ne nuit pas à sa position 
dans le Réveil de la Nation 
d'Israël, tel que cela est 
présenté dans Apocalypse 
Chapitre 7, dans la même 
période de Temps, et elle 
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ne la supprime pas non plus, 
parce qu'il n'est pas obligé 
d'être dans le combat, et/ou 
dans le Réveil, 24 heures sur 
24, 7 jours sur 7! Cela signifie 
tout simplement que Michel 
n'est pas obligé d'être dans le 
combat, ou dans le Réveil, 
vingt-quatre heures par jour, 
sept jours par semaine! Il a 
même de grands et puissants 
Adjoints, et des Chefs des 
Anges, ainsi que les armées 
du ciel, appelées «ses 
Anges», qui combattent avec 
l u i ,  c o m m e  l e  r é v è l e  
Apocalypse Chapitre 12, 
verset 7! Et si vous ne pouvez 
pas niez que Michel est le 
Capitaine des Armées du 
Seigneur, vous ne pouvez 
pas non plus nier le fait que 
Michel est l'Ange-Esprit de 
L'Alliance, l'Ange de Christ, 
qui a rencontré Moïse au 
Mont Sinaï, et qui supervisera 
le Réveil d'Israël dans la 
Dernière Semaine de Daniel. 
J e  c r o i s  q u e  c ' e s t  
suffisamment clair! 

E n f i n ,  n o u s  v o u l o n s  
examiner une Écriture dans 
le Nouveau Testament, 
qu'un frère m'a présenté il y a 
bien longtemps, il y a 
p l u s i e u r s  a n n é e s ,  u n  
passage dont nous devons 
traiter, pour le bien des 
«enfants de la Lumière». 
Ce sera la cinquième et 
dernière question relative à la 
Parole, que nous allons 
régler dans ce message, par 

la grâce de Dieu. Alors, je 
vous prie d'ouvrir avec moi 
l'Évangile selon Saint Luc 
Chapitre 12, à partir du verset 
35, où le Maître nous a 
implorés, disant: «Que vos 
reins soient ceints et vos 
lampes allumées.» Écoutez 
maintenant ce que rapporte 
le verset 36, car c'est le 
verset important dont nous 
avons besoin, où Jésus-
C h r i s t  a  l a n c é  u n  
avertissement: «Et soyez 
vous-mêmes semblables à 
des hommes qui attendent 
leur maître, à quelque 
moment qu'il REVIENNE 
DES noces»,  [ou  DU 
Mariage, selon la Bible 
Anglaise Version King James 
–NDT], «afin que, quand il 
viendra et qu'il heurtera, ils 
lui ouvrent aussitôt.»  
Arrêtez-vous là! Saints, ce 
verset de l'Écriture parle du 
moment où le Seigneur 
Jésus «reviendra DES 
NOCES», [ou DU MARIAGE, 
selon la Bible Anglaise 
Version King James –NDT], 
C'es t -à -d i r e  quand  l e  
mariage sera terminé. Frères 
et sœurs, nous devons 
comprendre qu'il s'agit d'une 
erreur de traduction, quoique 
c'en soit une qui n'est pas 
difficile à clarifier. Il s'agit 
d'une erreur de traduction, 
car Aucune Écriture n'est 
ISOLÉE, mais elle doit être 
interprétée ensemble avec 
l es  ve r se t s  connexes  
pertinents et essentiels de 

l 'Écriture, qui ont trait 
également au même sujet! 
Pour commencer, ce verset 
de l'Écriture, le verset 36, 
e s t  s o l i d e m e n t  e t  
irrévocablement lié aux 
versets 37-38, dans la 
présentation de la pensée 
qu'il communique, et par 
conséquent, il doit être 
interprété à la lumière de la 
réalité, que les versets 37-38 
nous donnent également. 
Les versets 37-38, qui parlent 
encore c la i rement des 
«Hommes qui attendent 
leur Maître», qu'on trouve au 
verset 36, en parlant du 
Ministère de ce Temps de la 
Fin, le Seigneur déclare aussi 
clairement: «Bienheureux 
sont ces esclaves, que le 
maître, quand il viendra», 
(lors de sa Venue Mystique), 
«trouvera veillant. En 
vérité, je vous dis qu'il se 
ceindra et les fera mettre à 
table, et, s'avançant, il les 
s e r v i r a . »  ( E t  q u a n d  
exactement le Maître fera-t-il 
cela? Ce sera au ciel, 
lors du Repas des Noces! 
C'est pourquoi le Maître a 
ajouté): «Et s'il vient à la 
Seconde Veille, et s'il vient 
à la Troisième, et qu'il 
l e s  t r o u v e  a i n s i ,  
bienheureux sont ces 
esclaves-là.» En outre, la 
manière dont le verset 36 
a été formulé (libellé) lors de 
sa traduction, lors de son 
i n t e r p r é t a t i o n ,  d o n n e  
l ' i m p r e s s i o n  q u e  l e  

Page 50 Le   Scribe	                                  

L'Église Agréée – Partie 1                                                                                                                     Réf. N°:10-04-2022                

Mars 2023



verset s'applique au Retour 
Physique de Jésus-Christ le 
Jour du Seigneur, alors que 
l'événement qui y est décrit, 
ne peut vraiment pas être 
a p p l i q u é  a u  J o u r  d u  
Seigneur, et ne s'applique en 
aucun cas à l'Avènement 
Physique du Christ. Ceci pour 
la simple et irréfutable raison 
que ce N'est Pas à ce 
moment-là que le Maître 
servira ces esclaves! C'est 
strictement lors du repas des 
noces au ciel, que le Maître 
les servira! Car, comme le 
rapporte clairement le verset 
37, c'est à ce moment-là «… 
qu'il»  (Christ) «se ceindra 
et les fera mettre à table, et, 
s'avançant, il les servira»! 
C'est précisément à ce 
m o m e n t - l à  q u e  l e  
S e i g n e u r  s e r v i r a  c e s  
«Hommes qui attendent 
leur Maître», car c'est 
strictement lors du repas 
des noces au ciel, lorsque 
n o u s  i r o n s  d a n s  
l ' E n l è v e m e n t .  P a r  
conséquent ,  sa ints  de 
D i e u ,  n o u s  d e v o n s  
comprendre que la venue 
du  Se igneur  dans  ce  
passage, c'est-à-dire aux 
versets 36 & 37, se rapporte 
s t r i c tement  au  Retour  
Mystique du Christ. C'est 
à ce moment-là qu'«il 
Viendra» et Les «trouvera 
V E I L L A N T »  P O U R  
L ' E N L È V E M E N T !  P a r  
conséquent, vous devez 
TOUS voir clairement que le 

verset 36 est en effet une 
traduct ion erronée par 
rapport à son texte original, 
o u  p a r  r a p p o r t  à  s a  
construction ou formulation 
linguistique originale, parce 
que les versets 37-38 ont été 
énoncés dans la continuation 
de la pensée qui a commencé 
au verset 36, et ils sont 
i n s é p a r a b l e s  d e  l a  
présentation de la pensée qui 
a commencé au verset 36! 
Néanmoins, et comme je l'ai 
déjà dit, ce n'est pas un 
problème difficile à résoudre, 
et en résolvant le problème lié 
à ce verset de l'Écriture, nous 
allons devoir le re-formuler 
(re-libeller) de l'une ou l'autre 
des trois manières suivantes, 
qui TOUTES nous donnent 
t o u j o u r s  l a  m ê m e  
présentation de pensée, 
parfaitement en harmonie 
avec les versets 37-38. 
La Première Re-traduction 
de ce que dit réellement le 
verset 36 est la suivante: «Et 
s o y e z  v o u s - m ê m e s  
semblables à des hommes 
qui attendent leur maître, à 
que lque  moment  qu ' i l  
revienne POUR Le Mariage, 
afin que, quand il viendra...» 
La Seconde Re-traduction du 
verset 36, qui a aussi 
parfaitement du sens, car 
c'est ce que Jésus veut dire 
en substance, est aussi celle-
ci: «Et soyez vous-mêmes 
semblables à des hommes 
qui attendent leur maître, à 
que lque  moment  qu ' i l  

VIENDRA LES CHERCHER 
POUR Le Mariage, afin que, 
quand il viendra...» Et La 
Troisième Re-traduction de 
ce que le verset 36 veut 
r é e l l e m e n t  d i r e ,  e s t  
également la suivante: «Et 
s o y e z  v o u s - m ê m e s  
semblables à des hommes 
qui attendent leur maître, à 
que lque  moment  qu ' i l  
Reviendra De Sa Préparation 
au Ciel En Vue Du Mariage, 
afin que, quand il viendra...» 
Exactement! Saints, Rien 
d'autre n'aura de sens 
scripturaire, parce que cela 
opposerait le verset 36 aux 
versets 37-38, amenant 
l'Écriture à combattre contre 
l'Écriture sur le même sujet 
relatif à la Vérité, ce qui est 
totalement impossible, car 
l 'Écr i ture ne peut pas 
combattre l'Écriture, lorsque 
nous avons une véritable 
révélation de la Parole 
de Dieu! Puis-je même 
ajouter que, Quelles que 
soient les erreurs de 
traduction qui ont été 
commises dans la Sainte 
Bible,  ce qui  fa i t  la  
différence, c'est le fait de 
posséder une Révélation 
D i v i n e  d e s  S a i n t e s  
Écritures, et du Plan 
Universel du Salut. Car c'est 
ce qui nous aide à voir 
exactement quand et où 
quelque chose a été mal 
placé, ou mal traduit dans la 
Sainte Bible! Après tout, nous 
sommes sur le Terrain 
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Apostolique, et je dis cela 
parce que le Nouveau 
Testament Tout Entier a été 
écrit uniquement par les 
Apôtres Semence-Originelle! 
Par conséquent, le fait d'avoir 
u n  A p ô t r e  S e m e n c e -
Originelle sur le terrain, ici en 
ce Temps de la Fin, est 
suffisant, sous Christ, pour 
placer Chaque Écriture dans 
son contexte scripturaire 
approprié, TOUT cela par 
l'œuvre de l'Esprit de Dieu, 
qui est «l'Esprit de Vérité»! 
Les  Apôt res  Or ig ine ls  
constituèrent le Seul Groupe 
Ministériel choisi, et inspiré 
par l'Esprit de Dieu, pour 
écr i re l ' In tégral i té  des 
Écr i tu res  du  Nouveau 
Testament, et de même, c'est 
ce  Groupe  Min is té r ie l  
A p o s t o l i q u e  O r i g i n e l  
Restauré, dont Jésus a parlé 
p rophé t iquement  dans  
Matthieu 13:52, comme étant 
«Tout Scribe», qui a une 
Révélation Parfaite de ce que 
Les Saintes Écritures veulent 
dire, en tant qu'Interprètes 
Divins, étant inspirés par le 
même Esprit de Dieu! Et 
comme vous devez le savoir, 
«l'Esprit de VÉRITÉ» est là, 
sol idement derr ière ce 
Ministère des Scribes, car 
nous sommes de retour à 
l'Ordre Apostolique Originel! 
Alors, j'espère que nous 
TOUS pouvons maintenant 
voir le verset 36 dans sa 
v é r i t a b l e  L u m i è r e ,  
parfaitement en harmonie 

avec les versets 37-38, car il 
a besoin juste d'un peu 
d'ajustement, un peu de 
peaufinage. J'espère que 
c'est bien clair pour chacun 
d'entre vous.

Frères et sœurs, ayant 
exposé le problème relatif à la 
mauvaise traduction, qui se 
trouve dans Luc Chapitre 12, 
versets 36-38, et étant donné 
que dans ce passage de 
l'Écriture, nous considérons 
le Retour Mystique du 
Seigneur, nous pourrions 
également aborder les Deux 
Veilles qui y sont énoncées 
(la Deuxième Veille et la 
Troisième Veille), en lien 
avec d'autres Écritures 
pertinentes, des Écritures 
importantes qui se rapportent 
également au Retour du 
Seigneur. C'est pour nous 
permettre d'exposer les 
Mouvements de Dieu relatifs 
à la Logistique qu'Il a mise en 
place, pour f inalement 
obten i r  l 'Ég l ise  qu 'es t  
l 'Épouse-Parole Royale, 
c'est-à-dire L'Église Agréée, 
ici même, en ce Temps de la 
Fin. Par conséquent, je 
voudrais aussi dire ceci, et 
vous devez le saisir. En total 
contraste avec Luc Chapitre 
12, verset 38, qui ne présente 
que Deux Veilles, en parlant à 
un autre moment ou à une 
autre occasion, de l'autorité 
ou de la grâce investie dans 
les hommes, et du Retour du 
Seigneur dans un avenir 

lointain, dans Marc Chapitre 
13, verset 35, Jésus-Christ a 
présenté Quatre Veilles, 
TOUTES se rapportant 
toujours au même Retour 
Mystique. Il a sérieusement 
imploré: «Veillez donc; car 
vous ne savez pas quand le 
maî t re  de la  maison 
viendra, le Soir», ( la 
Première Veille), «ou à 
Minuit», ( la Deuxième 
Veille), «ou au Chant du 
coq», (la Troisième Veille), 
« o u  a u  M a t i n » ,  ( l a  
Quatrième Veille), ce que 
nous pouvons considérer 
comme é tan t  le  Type  
représentant les Quatre 
Mouvements ou les Quatre 
Veilles de Dieu dans ce 
Septième Âge de l'Église. 
Cela a commencé avec 
William Seymour, qui était à 
la Tête du Mouvement 
Pentecôtiste, ce qui nous 
donne la Première Veille, 
suivi de William Branham 
(Élie), qui a appelé les Élus 
de l'Épouse à sortir, ce qui 
nous donne la Deuxième 
Veille, auquel a succédé 
Raymond Jackson (le Chef 
Apôtre Paul), ce qui nous 
donne la Troisième Veille, 
auquel a finalement succédé 
Jean (l'Apôtre Conducteur), 
ce qui nous donne la Veille 
Actuelle, la Quatrième et 
Dernière Veille. Cependant, 
veuillez noter que ce ne sont 
que les Trois Derniers 
Mouvements, ou les Trois 
Dernières Veilles dans ce 
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S e p t i è m e  Â g e  d e  l a  
Chrétienté, cet Âge de 
Laodicée, qui constituent Les 
VEILLES de L'Épouse. 
C'est en raison du fait que, 
l'Heure ou la Veille de William 
Seymour, qui nous donne le 
Mouvement Pentecôtiste, 
dans lequel le Seigneur a 
Restauré les Dons de l'Esprit, 
était toujours une Extension 
de la Réformation, et un 
Mouvement à partir duquel 
l'Organisation de l'Église 
Pentecôtiste a vu le jour! Par 
conséquent, le Mouvement 
du Seigneur pour obtenir 
UNE ÉPOUSE dans ce 
Dernier Âge, a commencé 
avec l'Heure ou la Veille 
d'Élie, ce qui nous donne la 
Première Veille, la Première 
Veille de l'Épouse. Elle a été 
suivie par l'Heure ou la Veille 
de Paul, ce qui nous donne la 
D e u x i è m e  V e i l l e ,  l a  
Deuxième Veille de l'Épouse. 
À son tour, au Paul du Temps 
de la Fin, a succédé l'Heure 
ou la Veille de Jean, ce qui 
nous donne la Troisième et 
Dernière Veille, la Troisième 
Veille de l'Épouse, car nous 
n'avons que Trois Veilles de 
l'Épouse à cet égard. Saints, 
sachant que le Seigneur n'a 
pas donné l'inspiration pour 
que quelque chose soit écrit 
pour rien, il est donc très 
intéressant, que le Maître, en 
parlant en particulier de son 
Retour pour L'Épouse, dans 
le passage précédent de 
l'Écriture, Luc Chapitre 12, 

verset 38, que nous venons 
de considérer, et comme je 
l'ai dit auparavant, n'ait parlé 
spécifiquement que de Deux 
Veilles. Il a déclaré: «Et s'il 
v ient  à  la  SECONDE 
VEILLE, et s'il vient à la 
TROISIÈME…», ce qui, par 
rapport aux Scribes de 
Matthieu 13:52, ne nous 
donne que les Veilles des 
Deux Derniers Scribes, sur 
les Trois Veilles des Scribes 
Maîtres de Maison, Élie, 
Paul, et Jean! En d'autres 
termes, dans Luc 12:38, le 
Maître n'a présenté que les 
Deuxième et Troisième 
Veilles du Paul et du Jean du 
Temps de la Fin, qui sont 
st r ic tement les Vei l les 
Apostoliques des dénommés 
«Tout Scribe» de Matthieu 
13:52. Cela nous montre, 
Premièrement, que Christ ne 
peut revenir que dans la 
Veille Apostolique, et non pas 
avant! Deuxièmement, la 
présentation par Christ des 
Deuxième et Troisième 
Veilles, dans Luc 12:38, 
lesquelles sont strictement 
des Veilles Apostoliques, 
nous montre également que 
L'Épouse Élue de Christ est 
pleinement revenue à son 
Ordre Apostolique Originel, 
depuis la Deuxième Veille, 
même si nous savons TOUS 
que le Maître v iendra 
strictement à la Troisième 
V e i l l e  d u  M i n i s t è r e  
Apostolique de Scribe de 
J e a n !  R é f l é c h i s s e z - y  

sérieusement, car dans Luc 
12:38, les Deux Veilles n'ont 
p a s  é t é  m e n t i o n n é e s  
s p é c i f i q u e m e n t  e t  
exclusivement, pour le plaisir, 
parce que TOUTE Écriture 
est inspirée, étant insufflée 
par Dieu! (2 Tim. 3:16). C'est 
u n  f a i t  P r o p h é t i q u e  
intéressant et instructif, et 
nous remercions Dieu pour la 
Lumière de Sa Parole que 
nous avons en ce Temps du 
Soir, TOUT cela par Son 
Esprit. Car le Seigneur Jésus 
n'aurait pas pu venir dans la 
Première Veille, qui était la 
Veille d'Élie, étant donné que 
nous étions encore loin de 
L'Ordre Apostolique, surtout 
lorsque nous considérons le 
fait absolu et fondamental, 
qui est que l'Épouse-Parole 
est une Épouse Apostolique! 
Le Seigneur n'aurait pas pu 
venir non plus dans la 
Deuxième Veille, qui était la 
Veille du Chef Apôtre, étant 
donné que, au moment où 
nous parlons, le Quintuple 
Ministère Éphésien Originel, 
n'est pas encore en réalité 
constitué, et que l'Unité de la 
Révélation n'avait pas non 
plus été atteinte, pendant la 
Veille du Chef Apôtre! Et 
même en ce qui concerne les 
Quatre Veilles consignées 
dans Marc 13:35, que nous 
a v o n s  é g a l e m e n t  
considérées plus tôt, nous 
devons savoir, avec le recul, 
que le Maître n'aurait pas pu 
venir le «Soir», à la Première 
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Veille, la VEILLE de William 
Seymour, à partir de laquelle 
l'Organisation Pentecôtiste a 
été formée; Il n'aurait pas pu 
non plus venir «à Minuit», à 
la Deuxième Veille, la VEILLE 
d'Élie, ni ne pouvait venir «au 
Chant du coq»,  à  la 
Troisième Veille, la VEILLE 
de Paul, excepté et excepté 
seulement «le Matin», le 
Matin de la résurrection, 
c'est-à-dire à la Quatrième 
Veille, la VEILLE de Jean! 
Parce que c'est sous la Veille 
d'Élie le Restaurateur, la 
Deuxième Veille, que nous 
venions d'être appelés à 
sortir du Monde de la Religion 
Organisée,  e t  que Le 
Fondement Apostolique a été 
alors Re-posé POUR LA RE-
PRODUCTION DES PÈRES 
A P O S T O L I Q U E S  D U  
TEMPS DE LA FIN. (Mal. 
4:6B). Des hommes ont été 
appelés par l'Esprit de Christ, 
et investis du Potentiel 
Ministériel pour faire partie 
du Quintuple Ministère 
É p h é s i e n  S e m e n c e -
Originelle, que le Seigneur 
constituera aujourd'hui, pour 
L ' É p o u s e  S e m e n c e -
Originelle. Car c'est ce 
M i n i s t è r e  É p h é s i e n  
Semence-Originelle, qui 
produira L'Église Agréée, et 
c'est précisément la raison 
pour laquelle l'opportunité a 
été clairement donnée aux 
Hommes aujourd'hui, de 
servir le Maître de manière 
acceptable, strictement dans 

La Lumière Apostolique, 
quoique la plupart des 
H o m m e s  r e j e t t e n t  l e  
Leadership Apostolique! 
Cependant, comme nous 
pouvons le voir à partir des 
Deux Veilles consignées 
dans Luc 12:38, qui sont 
strictement des Veilles de 
l ' É p o u s e ,  d e s  Ve i l l e s  
A p o s t o l i q u e s ,  p r i s e s  
e n s e m b l e  a v e c  l e s  
dénommés «Tout Scribe» 
de Matthieu 13:52, qui sont 
des Sentinelles Apostoliques, 
c'est sous la Veille de Jean, 
cette Troisième Veille de 
L'Épouse, à cette Troisième 
et Dernière Jonction de 
Temps de L'Épouse-Parole, 
que ces Hommes Élus 
Semence-Originelle seront 
Oints et Placés. C'est 
précisément la raison pour 
laquel le nous sommes 
maintenant confrontés à un 
Jugement Imperceptible 
(Invisible) en ce Temps 
d ' I n s p e c t i o n ,  o ù  l e s  
Hommes  se ron t  SOIT 
P lacés ,  Chois is ,  so i t  
Dépossédés de l'aptitude à 
exercer un ministère en 
faveur de L'Épouse Royale 
Semence-Originelle, sur la 
base de leur comportement 
et de leur attitude à l'égard 
d e  C e t t e  L U M I È R E  
APOSTOLIQUE de Clôture! 
Je dis cela en vertu de la 
p l e i n e  a u t o r i t é  d e  
l'application prophétique de 
Matthieu Chapitre 22, versets 
10-14, car TOUS les «Amis À 

La Bouche Fermée» doivent 
être dépossédés et seront 
dépossédés! Point!

Frères et sœurs, ce que 
TOUS ces Hommes dans le 
Mouvement de Branham ne 
comprennent pas, c'est qu'ils 
on t  é té  i nves t i s  d ' un  
Potentiel, et d'un Talent, et 
qu'une grande opportunité 
leur a été également donnée 
de voir le Message Biblique 
de Restauration porté par 
Élie, afin qu'ils puissent 
suivre Jésus-Christ dans sa 
Lumière  Apos to l ique  
Continue DE LA PAROLE, 
en suivant les Pères de la Foi, 
du Temps de la Fin, en 
commençant par l'Apôtre 
Paul, et en terminant par 
l'Apôtre Jean! Ceci afin qu'ils 
puissent être véritablement et 
solidement établis sur Ce 
Fondement Apostolique 
Achevé de la VÉRITÉ 
RÉVÉLÉE, exactement sous 
la Troisième Veille de Jean, 
qui est la Veille Apostolique 
de Clôture, ce qui nous donne 
le MOUVEMENT de Dieu 
pour  L 'UNITÉ  de  La  
R é v é l a t i o n ;  m a i s  
m a l h e u r e u s e m e n t ,  i l s  
refusent de manière flagrante 
et délibérée! Pourtant, non 
seulement ils étaient censés 
Suivre aussi bien Élie, dans 
la Première Veille, que le 
M i n i s t è r e  A p o s t o l i q u e  
Originel Restauré du Chef 
Apôtre, le Premier des 
dénommés «Tout Scribe» 
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de Matthieu 13:52, et le 
Premier des Pères de la Foi, 
du Temps de la Fin, de 
Malachie 4:6B, la Sentinelle 
qui a pris la relève après Élie, 
et qui nous a donné la 
Deuxième Veille, mais ils 
étaient également censés 
Suivre Jean, dans cette 
Troisième Veille! CAR 
C ' E S T  S O U S  L A  
TROISIÈME VEILLE DE 
JEAN, QUE JÉSUS CHRIST 
REVIENDRA EN RÉALITÉ 
P O U R  S O N  É G L I S E -
ÉPOUSE ROYALE ÉLUE, LE 
J O U R  D E  N O T R E  
RAVISSEMENT AU CIEL, 
APRÈS QUE L'ÉGLISE 
A G R É É E  A U R A  É T É  
D ' A B O R D  E X P O S É E  
PUBLIQUEMENT! Saints, ce 
que le Monde Religieux 
n'arrive pas à comprendre, 
c'est que sous La Veille 
d'Élie, «L'Époux VINT» 
spirituellement, dans le 
calme, et dans la simplicité 
a b s o l u e ,  c a r  c e  f u t  
s t r i c t e m e n t  d a n s  u n e  
Révélation Divine en Mars 
1963, lors de l'Ouverture des 
Sceaux, dans le but de se 
fiancer à l'Épouse Élue, 
accomplissant ainsi Matthieu 
25:10! Et ça s'est passé juste 
après le Réveil de TOUTES 
les Dix Vierges de  leur 
Sommeil, aux versets 5-7, ce 
qui nous a donné le Réveil de 
l a  Ch ré t i en té  de  son  
Sommeil, qui a eu lieu juste 
après la Seconde Guerre 
Mondiale! Cette venue 

spirituelle ou révélationnelle 
de  l 'Espr i t  de  Chr is t ,  
annonçant Un Message 
Préparatoire, a été le point de 
départ de notre Préparation 
pour le Retour Mystique du 
Christ, car c'est le moyen par 
lequel nous avons TOUS été 
amenés dans la Chambre 
R é v é l a t i o n n e l l e  d e s  
Fiançailles de Matthieu 
25:10, ayant d'abord été 
Appelés à Sortir du Monde de 
la Religion Organisée! C'est 
un fait scripturaire que nous 
avons exposé dans de 
nombreuses parutions du 
Magazine Le Scribe; et grâce 
à ce Mouvement de la Vérité, 
le Potentiel, les Talents, et 
l 'Opportunité ont été 
donnés à des Hommes, de 
servir L'Épouse-Parole 
Élue, En Suivant la Lumière 
Apostolique Continue et de 
Clôture, de Jésus-Christ; 
mais ils rejettent tout 
simplement le Leadership 
Apostolique, surtout dans 
C E T T E  T R O I S I È M E  
VEILLE, QUI EST LA 
V E I L L E  L A  P L U S  
IMPORTANTE, ET LA PLUS 
CRUCIALE!  Pa r  Pu re  
Incrédulité, comme des 
Esclaves [ou Serviteurs 
– N D T ]  M é c h a n t s  e t  
Infidèles, non seulement ils 
rejettent Le Message DE 
COMPLÉTUDE porté par la 
Troisième Sentinelle, qui est 
le Message de Clôture porté 
par Jean, le Troisième et 
Dernier Scribe Maître de 

Maison, que Jésus-Christ 
nous a donné dans Matthieu 
13:52, ainsi  que dans 
Matthieu 24:45, mais en 
outre, ils nient farouchement 
e t  d é l i b é r é m e n t  s o n  
Existence, et sa Veille, son 
Leadership Apostolique! Car, 
par la révélation divine de 
Matthieu 24:45, Jean est le 
Vase Choisi, «… l'Esclave 
Fidèle et Prudent, que son 
Maître a établi sur les 
domestiques de sa maison 
pour leur donner leur 
n o u r r i t u r e  a u  t e m p s  
convenable», en tant que Le 
Troisième Scribe de Matthieu 
13:52, un Scribe Apostolique 
Maître de Maison, dans cette 
Troisième Veille de Scribe, 
qui conduit directement dans 
l'Enlèvement! C'est au cours 
de sa Veille, cette Troisième 
Veille, que Jésus-Christ 
viendra chercher son Épouse 
Élue, tout comme le confirme 
M a t t h i e u  C h a p i t r e  2 4  
verset 46, en déclarant: 
«Bienheureux est cet 
esclave-là que son maître, 
lorsqu'il viendra, trouvera 
faisant ainsi.» Nous avons 
exposé cette Vérité dans 
notre numéro du Magazine 
Le Scribe datant de Juin 
2016, intitulé: Le Maître De 
Maison. Par conséquent, 
frères et sœurs, à cette 
Tro is ième Jonct ion de 
Temps, dans cette Troisième 
Ve i l l e  de  Jean ,  nous  
sommes dans un Temps 
d'Inspection, dans le temps 
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où L'Ami À La Bouche 
Fermée,  pr is au sens 
collectif, mentionné dans 
Matthieu Chapitre 22, versets 
11-14, et le «Méchant 
Esclave» pris au sens 
collectif, mentionné dans 
Matthieu Chapitre 24, versets 
4 8 - 5 1 ,  s e r o n t  T O U S  
complètement Dépossédés,  
aussi bien les Hommes qui 
sont dans le Ministère, que 
TOUS ceux qui sont parmi les 
Laïcs, selon que nous l'avons 
exposé en Août 2012, dans 
notre numéro du Magazine 
Le Scribe intitulé: La Foi 
Pour L'Enlèvement, et dans 
notre numéro du Magazine 
Le Scribe datant d'Octobre 
2018, intitulé: Les Sept 
Tonnerres Prophétiques. 
En total contraste, TOUS les 
Esclaves Fidèles,  les 
H o m m e s  q u i  s u i v e n t  
fidèlement L'Ultime Étendard 
DE LA PAROLE, que Jean, la 
Troisième Sentinelle, Le 
Troisième et Dernier Scribe 
Maître de Maison, porte, 
seront Placés (Positionnés), 
sur la Nation de L'Épouse 
Universelle de Christ, Pour 
Une Merveilleuse Affaire [ou 
Œuvre NDT] Rapide et 
Abrégée! (Rom. 9:28). Cette 
Affaire Rapide et Abrégée, 
f r è r e s  e t  s œ u r s ,  e s t  
précisément ce qui produira 
la Véritable Église, L'Église 
Agréée. Il en est absolument 
a i n s i ,  p a r c e  q u e  c e s  
Q U E L Q U E S  H o m m e s  
Appelés de Dieu, et Choisis 

de Dieu, détiennent la Clé du 
Réveil de L'Épouse-Parole 
Royale, étant les Vases Oints 
destinés à œuvrer pour sa 
Transformation Totale, et son 
Agrément Surnaturel par 
Dieu, dans L'Heure à Venir de 
«LA DERNIÈRE PLUIE» [ou 
La Pluie de l'Arrière-Saison, 
ou La Pluie de la Dernière 
Saison –NDT]. Et juste après 
Le Réveil de L'Épouse, le 
Septième Sceau sera brisé 
au ciel. L'Archange Michel 
descendra alors vers Jean 
avec le Rouleau Entièrement 
O u v e r t ,  p o u r  s a  
c o n s o m m a t i o n  t o t a l e ,  
enc lenchant  a ins i  son 
Ministère Prophétique, après 
quoi les autres Tonnerres 
seront également oints, sous 
La Même Dernière Pluie, La 
Plus Grande Pluie de Tous 
Les Temps! Frères et sœurs, 
je mets devant vous les 
Mouvements de Dieu relatifs 
à Sa Logistique dans Les 
Trois Veilles de l'Épouse, et 
leurs Sentinelles respectives, 
ÉLIE, PAUL, et JEAN. Que le 
«Dieu de Vérité», le Dieu de 
n o t r e  S a l u t ,  J é h o v a h  
Tsidkenu, le Seigneur notre 
Justice, soit à jamais glorifié! 
Amen!

Saints, c'est purement par la 
grâce de Dieu, que nous 
avons pu faire la lumière sur 
les Cinq questions Bibliques 
que nous avons reçues, 
TO U T E S  r e l a t i v e s  a u  
Message de la Continuité que 

le Seigneur nous a permis de 
présenter dans le Magazine 
Le Scribe, à l'exception de la 
question relative aux Quatre 
Ouvriers, qui concerne la 
Na t i on  d ' I s raë l .  C 'es t  
p o u r q u o i  v o u s  d e v e z  
comprendre que le Seigneur 
exploitera des situations, 
pour répandre plus de 
Lumière sur la Parole de la 
Vérité. C'est la raison pour 
laquelle nous disons souvent: 
À chaque véritable Question 
Bibl ique, ou à chaque 
Question Biblique légitime, il 
y a une Vraie et Parfaite 
Réponse Biblique, et c'est la 
Vérité! En effet, le Seigneur 
Dieu rend TOUTE chose 
belle en Son propre temps, 
car c'est Lui qui donne le ton 
e n  t o u t e  c h o s e .  P a r  
c o n s é q u e n t ,  e n  t a n t  
qu'«enfants de la Lumière», 
un peuple élu constituant 
l'Épouse, nous ne pouvons 
que nous attendre à ce que 
notre compréhension de la 
révélation de Jésus-Christ de 
la Sainte Bible grandisse. Elle 
ne peut que grandir! Elle ne 
peut que grandir, et c'est la 
Vérité immuable, car nous ne 
pouvons jamais connaître 
C h r i s t  a s s e z !  P a r  
conséquent, tant que le 
Seigneur n'est pas encore 
v e n u  p o u r  n o u s ,  l a  
prédication et l'enseignement 
de la Parole de Dieu 
continueront, même lorsque 
nous arriverons au temps des 
Tonnerres, et la stimulation 
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de la révélation que nous en 
r e c e v r o n s  c o n t i n u e r a  
également de jaillir sans 
c e s s e ,  m ê m e  s i  « L a  
Pression» affectera très 
certainement la manière dont 
nous nous rassemblerons en 
ce temps-là. N'oubliez jamais 
ce fait absolu, à savoir que 
nous avons une Révélation 
Continue, parce que nous 
servons un Dieu Infini et 
Illimité, et ce fait divin 
subsiste, même si notre 
rassemblement dans l'Heure 
des Sept Tonnerres sera 
affecté par «La Pression». 
Église, le fait fondamental est 
que nous arrivons à la 
Plénitude de la Révélation de 
Jésus-Christ, et il est très 
certain que nous verrons la 
Plénitude de cette Gloire 
Révélationnelle. L'Épouse-
Parole va atteindre cette 
Gloire, une Gloire très 
merveilleuse, et une Gloire 
dans laquelle nous allons 
également être transformés, 
lorsque la Puissance de Dieu 
descendra! Église, nous 
serons transformés en la 
Plénitude de l'Image Divine 
de Christ, possédant sa 
Na tu re ,  e t  ayan t  son  
Caractère, et alors, Dieu 
investira et manifestera Sa 
P u i s s a n c e  B r u t e ,  S a  
Puissance Surnaturelle, en 
nous et à travers nous. En 
terminant ce matin, je dois 
dire: Il y a vraiment une 
Épreuve de Force qui vient au 
Coucher du Soleil! Dans ce 

Monde Chrétien Apostat, 
Une Grande Épreuve de 
Force VIENT! Et je vais vous 
dire maintenant, tout comme 
nous l'avons exposé dans 
notre numéro du Magazine 
Le Scribe, intitulé: Dieu Et La 
Loi Du Contraste, que Dieu 
va utiliser la Loi du Contraste. 
Je suis à la fin de mon 
message, mais je veux dire 
quelque chose de très 
sérieux, alors, s'il vous plaît, 
soyez attentifs. Dieu va 
utiliser la Loi du Contraste à 
un niveau que le Monde n'a 
jamais vu, parce que Dieu est 
l'auteur du Contraste! Lui 
seul a créé la Lumière, et Il a 
créé les Ténèbres; Il a créé le 
Jour, et Il a aussi créé la Nuit, 
car de la même manière qu'Il 
est le Dieu du Jour, Il est aussi 
le Dieu de la Nuit! Est-ce que 
vous m'entendez?! Dieu est 
l'auteur du Contraste! Il a fait 
la Lumière, et Il a aussi fait les 
Ténèbres; Il a fait le Jour, et Il 
a aussi fait la Nuit. Par 
conséquent, Dieu va utiliser 
cette Loi du Contraste, pour 
exposer l'immense beauté, 
l'incroyable beauté glorieuse, 
et la majesté de l'Épouse 
Royale de Jésus-Christ, dans 
un Monde où La Parole de 
Dieu a été complètement 
rejetée, mise de côté, foulée 
a u x  p i e d s ,  p i é t i n é e ,  
condamnée, trai tée de 
TOUTES sortes de noms, 
jetée, et blasphémée! Dieu va 
donc Élever l'Épouse à une 
h a u t e u r  q u i  v a  t o u t  

simplement stupéfier et 
fasciner le monde! Telle sera 
la glorieuse portion de 
L'Église Agréée! À présent 
que Le Fondement de La 
Véritable Église vient juste 
d'être achevé, terminé, nous 
devons  savo i r  que  le  
Seigneur continuera à verser 
de l'eau là-dessus, l'eau de la 
Parole, tout comme Il est en 
train de verser de l'eau là-
dessus  ce matin, dans le but 
de consolider et de sécuriser 
ce Fondement, un moyen par 
lequel Il le garnit davantage! 
Dieu continuera à verser de 
l ' eau  là -dessus ,  e t  I l  
continuera à répondre aux 
questions révélationnelles 
légitimes de Ses enfants, 
parce que La Parole de 
Dieu EST DIVINE! Par 
c o n s é q u e n t ,  n o t r e  
compréhension ne fera que 
croître, et à mesure que la 
Lumière continuera à venir, 
nos racines continueront 
à  s ' e n f o n c e r  p l u s  
profondément, rendant notre 
position de plus en plus 
solide, de sorte que Rien ne 
pourra nous ébranler! Tant 
que davantage de Lumière 
de la Parole continue de 
v e n i r ,  n o s  r a c i n e s  
continueront de s'enfoncer 
profondément, nous rendant 
plus forts, et nous serons 
aussi solides qu'un roc, un 
r o c  i n a m o v i b l e  e t  
inébranlable! Frères et 
sœurs, notre compréhension 
de la Parole de Dieu ne peut 
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que croître, pour renforcer la 
Vérité, et pour fortifier et 
sécuriser notre Foi. Par 
conséquent, nous nous 
attendons à ce que l'Esprit du 
Seigneur continue à parler à 
l'Épouse de Christ, pour 
continuellement illuminer 
notre sentier, rendant notre 
Lumière Toujours Plus 
Resplendissante, comme 
el le ne l 'a jamais été 
auparavant. Car Dieu va se 
manifester d'une manière 
merveilleuse pour confirmer 
la Parole Révélée de Christ, 
La Véritable Arche, et Il va 
utiliser la Loi du Contraste. 
Rappe lez-vous que le  
message que nous prenons 
ce matin s'intitule: L'Église 
Agréée. LE SEIGNEUR 
DIEU TOUT-PUISSANT VA 
MONTRER AU MONDE 
ENTIER, L'ÉGLISE QU'IL A 
AGRÉÉE, ET CELUI QU'IL A 
AGRÉÉ! Nous n'avons pas à 
nous préoccuper de TOUT 
cela, car ce n'est pas notre 
affaire; c'est l'affaire de Dieu; 
c'est quelque chose que Dieu 
fait Lui-Même. Au désert, 
Dieu l'a fait Lui-même, parce 
qu'Il est descendu dans Sa 
Gloire, et a montré Sa TENTE 
Agréée! C'est ce qui a fait 
que le roi de Moab a uriné 
d a n s  s o n  c a l e ç o n !  À  
Jérusalem,  lors  de la  
dédicace du Temple, Dieu est 
également descendu dans 
Sa Gloire, et a montré 
visiblement Son TEMPLE 
Agréé! De nouveau, le Jour 

de la Pentecôte, à Jérusalem, 
Dieu l'a fait Lui-Même; ce 
n'était pas quelque chose 
qu'un homme avait fait, mais 
Dieu est descendu dans Sa 
Gloire, et a montré Son 
ÉGLISE Agréée DE LA 
PENTECÔTE! Alors, Église, 
en venant en ce Temps du 
Soir, ce Temps de la Fin, 
l'Agrément qui vient, ce n'est 
pas quelque chose qu'un 
homme peut faire; c'est ce 
que Dieu Seul fera, car Dieu 
va aussi  montrer Son 
ÉGLISE Agréée DU TEMPS 
DE LA FIN! Et lorsque Dieu le 
fera à nouveau aujourd'hui, 
ici même en ce Temps de la 
Moisson, le Monde entier le 
Remarquera, car il n'a 
Jamais rien vu de tel, parce 
qu'il s'agit de «La Dernière 
Pluie», [ou de La Pluie de 
l'Arrière-Saison, ou de La 
Pluie de la Dernière Saison 
–NDT], portant Une Gloire 
Finale! Par conséquent, ce 
qui s'est passé le Jour de la 
Pentecôte, ne sera Rien en 
comparaison! Frères et 
s œ u r s ,  p r e n e z  t o u t  
simplement le Livre des 
Actes, magnifiez-le plusieurs 
fois, et c'est précisément ce 
qui vient pour cette Église du 
Temps de la Fin, car son 
Agrément [ou Acceptation 
–NDT] se fera à une échelle 
différente et inimaginable, 
nous donnant La Grande 
Apothéose! C'est en raison 
du fait qu'il s'agit de La Plus 
Grande, Dernière Gloire, et 

c'est aussi en raison du fait 
que nous vivons maintenant 
dans un Monde où règne la 
plus grande Incrédulité 
Jamais Vue, La Plus Grande 
Apostasie JAMAIS VUE! 
Ainsi, Dieu utilisera les 
Ténèbres sans précédent, et 
l'Abâtardissement Total du 
Christianisme que nous 
voyons maintenant ,  la  
Dégénérescence Totale du 
Christianisme, pour exposer 
la beauté glorieuse et 
époustouflante de l'Épouse 
Élue! Vous allez Briller 
comme Aucune Épouse n'a 
jamais Brillé! Et quand cette 
Méga-Puissance de Dieu 
descendra, lorsque Dieu 
Agréera La Véritable Église-
Épouse, Il Élèvera l'Épouse 
au premier plan dans Le 
Monde, et Il leur dira: 
«Regardez maintenant Mon 
Église, Mon Église Agréée, 
L'ÉGLISE AGRÉÉE!» Il dira: 
«CNN, venez ici; BBC, venez 
ici; Fox News, venez ici; 
CCTV, venez ici; Aljazeera, 
venez ici!» Il les amènera Lui-
Même, car ce n'est pas 
quelque chose que quelqu'un 
peut faire ou fera; ce n'est pas 
quelque chose qu'un homme 
orchestrera. C'est quelque 
chose que Élohim, le Dieu de 
TOUTE la Création, l'Auteur 
de TOUTE Vie, le Créateur de 
Toute Chose Vivante, fera 
Lui-même, dans le but de Se 
donner Lui-Même Gloire, 
dans le but de Confirmer Sa 
Parole, et d'Embellir et de 
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Glorifier L'Épouse, afin que le 
monde puisse savoir que Lui 
Seul est Dieu! Et Église, 
comme je dois continuer à le 
réitérer, le Seigneur va utiliser 
la Loi du Contraste, parce 
que Plus le Monde devient 
Ténébreux, plus il devient 
Mauvais, Méchant, Pervers, 
et Vil, Plus la Gloire de 
l'Épouse Resplendira, à 
cause  de  sa  Lumière  
Inégalée! Je voudrais vous 
lire quelque chose, car vous 
devez comprendre que plus 
nous approchons de la venue 
du Seigneur, plus ce monde 
v a  d e v e n i r  m a u v a i s ,  
incroyablement pervers, et 
dégénéré, et cela s'applique 
encore plus à la Chrétienté 
Apostate, car nous devons 
aussi appliquer cela sur le 
plan religieux! C'est pourquoi 
il est écrit dans 2 Timothée, 
Chapitre 3, verset 13: «Mais 
les Hommes Méchants et 
les Imposteurs»,  ( les 
P r é d i c a t e u r s  e t  l e s  
Enseignants Apostats) ,  
«iront DE MAL EN PIS, 
Séduisant et étant Séduits» 
(très sérieusement, par 
l'esprit de l'Antichrist)!

Saints, mon épouse chérie 
m'a envoyé quelque chose 
que je veux partager avec 
vous tous, et qui s'intitule: 
This Is Not Normal, And No 
One Should Accept It, [Ceci 
N 'es t  Pas Normal ,  E t  
P e r s o n n e  N e  D e v r a i t  
L'Accepter. –NDT], écrit par 

Aaron Kheriaty. Il a publié un 
commentaire de Roger L. 
Simon, qui est un romancier 
primé, un scénariste nommé 
aux Oscars. Écoutez ce que 
Roger Simon a écrit sur 
Disney, sous le titre: «Self-
Destructive Disney Finds A 
New (More Permanent) Way 
To  Te r r i f y  C h i l d r e n »  
[L'Autodestructeur Disney 
Trouve Un Nouveau Moyen 
(Plus Durable) De Terrifier 
Les Enfants. –NDT]. Je vais 
le lire jusqu'à un certain 
niveau, et nous allons 
terminer notre message. Il a 
dit: «... Il est difficile de 
concevoir à quel point les 
Studios Disney - où j'ai une 
fois travaillé sur deux longs 
métrages - sont devenus 
tordus et immoraux.» Avez-
vous entendu cela? Puis-je 
vous avertir que l'auteur de 
ce texte n'est pas un croyant, 
et il n'essaie même pas non 
plus d'écrire comme un 
croyant. Je vais reprendre: 
«… Il est difficile de 
concevoir à quel point les 
Studios Disney - où j'ai une 
fois travaillé sur deux longs 
métrages - sont devenus 
tordus et immoraux, mais 
j e  v a i s  l a i s s e r  l e  
respectable Chris Rufo du 
City Journal expliquer ce 
qui s'est passé lors de l'une 
d e s  r é u n i o n s  d e  
l 'entreprise, baptisée: 
“Reimagine Tomorrow 
Conservation Series”: 
[Réinventer Les Séries de 

Demain Consacrées à La 
Préservation de la Nature 
– N D T ] :  « L o r s  d ' u n e  
présentation faite à la 
réunion, la productrice 
e x é c u t i v e ,  L a t o y a  
R a v e n e a u ,  a  e x p o s é  
l'idéologie de Disney en 
termes crus. Elle a déclaré 
que son équipe mettait en 
œ u v r e  u n  “ a g e n d a  
homosexuel qui n'est pas 
d u  t o u t  s e c r e t ” ,  e t  
régulièrement “ajoutait des 
présentations à caractère 
LGBTQ” aux émissions 
destinées aux enfants. Un 
autre  in tervenant ,  le  
c o o r d o n n a t e u r  d e  
production Allen Martsch, 
a déclaré que son équipe 
avait créé un “traceur” 
pour s 'assurer qu' i ls  
créaient suffisamment de 
“ p e r s o n n a g e s  
transsexuels canoniques, 
de personnages asexuels 
c a n o n i q u e s ,  [ e t ]  d e  
personnages bisexuels 
c a n o n i q u e s ” .  L a  
présidente du Groupe, 
Karey Burke, a déclaré 
qu'elle était favorable à la 
présence de “beaucoup, 
beaucoup, beaucoup de 
personnages LGBTQIA 
dans nos histoires”, et a 
réaffirmé l'engagement de 
l'Entreprise à faire en sorte 
qu'au moins 50% de ses 
personnages à l'écran 
a p p a r t i e n n e n t  à  d e s  
minorités sexuelles et 
raciales.» (Roger Simon a 
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poursuivi): «Oh, bon. Et ne 
pensez pas que les parcs 
d ' a t t r a c t i o n  s e r o n t  
épargnés; des termes 
o b s o l è t e s ,  
discriminatoires, tels que 
“ m e s d a m e s ” ,  
“messieurs”, “garçons”, et 
“ f i l l es”  devront  ê t re  
éliminés dans le but de 
rendre les excursions 
familiales à Anaheim et 
Orlando “magiques et 
mémorables pour tout le 
monde,” y compris bien 
e n t e n d u  p o u r  l e s  
transsexuels âgés de 4 
ans». Alors, Plus d'usage de 
Termes tels que garçon, fille, 
homme, et femme, car TOUS 
ces Termes, TOUS ces 
Noms, sont désormais 
considérés comme étant 
incorrects, discriminatoires, 
et offensants, et dans 
certains cas, leur usage est 
même punissable par la Loi! 
C'est l'Éden de Satan! C'est 
un Monde de Chaos, de 
Chaos Total! C'est un Monde 
Dément! Bienvenue dans le 
Monde de la Démence! 
Saints, vous devez voir que 
les Dirigeants du Monde, en 
particulier l'Occident, avec 
TOUS leurs gourous du sport 
et du divertissement, sont 
complètement possédés par 
des démons! Ils sont fous, 
ayant l'esprit totalement 
tordu, étant sous l'emprise 
d e s  E s p r i t s  D é c h u s !  
Cinquante pour cent des 
productions de Disney vont 

maintenant présenter des 
personnages et un mode de 
vie LGBTQ! Église, laissez-
moi vous montrer à quel point 
Disney est grand, parce que 
Roger L. Simon nous en a 
donné un bref aperçu, en 
déclarant: «La Société Walt 
Disney est, après Comcast, 
la plus grande entreprise 
de divertissement et de 
communication dans le 
m o n d e  e n t i e r .  N o n  
seulement elle possède 
Les Studios Walt Disney, 
mais aussi Les Studios 
D'Animation Walt Disney, 
Pixar, Les Studios Marvel, 
Lucasfilm, Les Studios 
20th Century, 20th Century 
Animation et Searchlight 
Pictures. D'ailleurs, la page 
Wikipédia de la société 
donne plus de détails sur 
son étendue: “Les autres 
un i tés  commerc ia les  
principales de Disney 
comprennent des divisions 
dans les domaines de la 
t é l é v i s i o n ,  d e  l a  
radiodiffusion, des médias 
En Ligne,  des parcs 
d'attraction, des produits 
de consommation, de 
l'édition, et des opérations 
internationales. À travers 
ces différents secteurs, 
Disney possède et exploite 
le réseau de diffusion ABC; 
des réseaux de télévision 
câblée tels que Disney 
Channel, ESPN, Freeform, 
FX, et National Geographic; 
des divisions d'édition, de 

promotion, de musique, et 
de théâtre; des services de 
streaming directs tels que 
Disney+, Start+, ESPN+, 
Hulu, et Hotstar; et Disney 
Parks, Experiences and 
Products ,  un groupe 
constitué de 14 parcs 
d'attraction, de complexes 
h ô t e l i e r s ,  e t  d e s  
compagnies de croisière à 
t r a v e r s  l e  m o n d e . »  
Regardez ce que Disney 
contrôle! Ils vont alors 
sérieusement bombarder le 
monde avec une mentalité 
absolument tordue, et une 
influence démoniaque! Ce 
s o n t  d e s  c r é a t u r e s  
dégéné rées  o i n tes  e t  
inspirées par Satan! Quel 
monde dément! Vous devez 
voir que les Esprits Déchus 
s e  s o n t  e m p a r é s  d e  
l'humanité, et qu'il est temps 
pour nous de rentrer à la 
maison! C'est précisément la 
r a i s o n  p o u r  l a q u e l l e  
L'Agrément [ou L'Acceptation 
–NDT] de La Véritable Église 
s e r a  t o u t  s i m p l e m e n t  
extraordinaire, spectaculaire, 
et Sans Pareil! Église, je dirai 
ceci alors que je termine: UN 
S E U L  G R O U P E  D E  
P E R S O N N E S  S E R A  
HONORÉ PAR LE DIEU DU 
C IEL ,  EN TANT QUE 
L'ÉGLISE AGRÉÉE. Un Seul 
Groupe de Croyants à travers 
cet Univers, réussira à 
devenir L'Épouse Royale de 
Jésus-Chr is t !  Un Seul  
Groupe peut le faire et le fera, 
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et ce ne sera Nul autre que 
L'Épouse-Parole Pure! 
Seule L 'Épouse-Parole 
r é u s s i r a  à  r e c e v o i r  
l'Agrément Divin, et c'est 
seulement le Leadership 
Apostolique que Dieu a établi 
s u r  l ' É p o u s e - P a r o l e  
U n i v e r s e l l e ,  q u i  s e r a  
é g a l e m e n t  A g r é é ,  e t  
Publiquement Confirmé! 
Aucun au t re  p ré tendu 
Leadership Apostolique ne 
sera Agréé, ou Confirmé! Car, 
tout comme la Verge d'Aaron 
a été Agréée, et a par 
conséquent Bourgeonné, de 
même, c'est Uniquement 
Une Seule  C lasse de 
Leadership que Dieu agréera 
aujourd'hui, et c'est le 
Leadership Apostolique qu'Il 
a établi sur la Nation 
Universelle de L'Épouse! 
Point final! Frères et sœurs, 
Ne vous y trompez Pas: Une 
Seule Classe de personnes 
réussira à devenir L'Église 
A g r é é e ,  p o u r  ê t r e  
Publiquement Exposée 
DEVANT LE MONDE, dans 
l'heure de sa préparation 
pour l'Enlèvement! Car, 
comme il est écrit, il n'y aura 
qu'«UN SEUL TROUPEAU, 
et UN SEUL BERGER»! 
Dans Jean Chapitre 10, 
verset 16, Jésus-Christ a 
proclamé de manière claire, 
catégorique, et prophétique: 
«Et j'ai d'autres brebis qui 
ne sont pas de cette 
Bergerie» (pas encore, car 
elles sont encore là-dehors): 

«il faut que je les amène 
elles aussi» (dans cette 
même Bergerie), «et» (en fin 
de compte, à la fin), «Elles 
écouteront Ma Voix, et IL Y 
A U R A  U N  S E U L  
TROUPEAU, UN SEUL 
BERGER.» POINT! ET EN 
E F F E T ,  U N  S E U L  
TROUPEAU, et UN SEUL 
G U I D E - B E R G E R ,  U N  
G U I D E - B E R G E R  
APOSTOLIQUE ORIGINEL, 
EST PRÉCISÉMENT CE 
QUE L'ÉGLISE AGRÉÉE 
NOUS DONNERA À LA FIN! 
Église, n'oubliez jamais ce 
fait scripturaire absolu et 
immuable: La Révélation de 
Jésus-Christ est Une, et La 
Véritable Église de Dieu est 
Une! Il n'y a qu'Une Seule Foi, 
Une Seule Vraie Foi, Un Seul 
Vrai Corps, et Un Seul Esprit! 
Êtes-vous avec moi?! Il n'y a 
qu'Une Seule Foi, Un Seul 
Seigneur, Un Seul Baptême, 
Un Seul Corps de Saints, et 
TOUT Le Reste Est Faux! 
Église, je vais aussi vous dire 
en termes clairs comme de 
l'eau de roche: L'Église 
Agréée a son Fondement, et 
Le Fondement  est  LA 
S A I N T E  B I B L E !  L e  
Fondement de L'Église 
Agréée est La Sainte Bible, 
Ni plus, Ni moins! SA 
CONSTITUTION EST AUSSI 
LA SAINTE BIBLE, CAR 
ELLE EST CONÇUE DE LA 
PAROLE DE DIEU, ET NÉE 
D E  L A  S E M E N C E  
INCORRUPTIBLE DE LA 

PAROLE DE DIEU! En 
d'autres termes, les fibres de 
sa chair spirituelle, c'est la 
Sainte Bible; les veines 
spirituelles qu'elle possède, 
c'est la Sainte Bible; les 
cellules spirituelles de son 
corps, c'est la Sainte Bible; le 
sang spirituel qui coule à 
travers tout son corps divin, 
c'est l'Eau Pure de la Sainte 
Bible; et l'air qu'elle respire, 
c'est la Sainte Bible, parce 
qu'el le est née de La 
Semence Pure et Inaltérée 
de la Parole de Dieu! (1 Pie. 
1:23). Saints, le monde n'a 
jamais vu Dieu se manifester! 
Le Monde complètement 
dégénéré, totalement en 
faillite morale, extrêmement 
m a u v a i s ,  a b s o l u m e n t  
méchant, ultra-violent, et 
insensé dans lequel nous 
vivons aujourd'hui, c'est 
quelque chose dont Dieu a 
besoin! Et en outre, plus la 
dégénérescence et la faillite 
d u  C h r i s t i a n i s m e  
s'accroissent, plus la Gloire 
de l'Épouse sera grande et 
Resplendissante, et plus sa 
Beauté sera Magnifique, 
parce que Dieu va utiliser la 
Loi du Contraste! Pour cette 
raison, vous devez voir que 
Dieu va permettre que le 
Christianisme pue encore 
plus, et devienne encore plus 
pervers, parce qu'Il s'en 
servira comme d'une Loi de 
Contraste, pour exposer 
L'Église Agréée. Et lorsque 
Dieu, qui est Le Grand «JE 
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SUIS CELUI QUI SUIS», 
descendra ce jour-là, vous et 
moi n'aurons pas besoin de 
dire au Monde: «Dieu est ici; Il 
est descendu!» Le Monde 
v i end ra  de  l u i -même ,  
rampant hors de leurs trous, 
pour voir La Plus Grande, 
Dernière Gloire du Seigneur 
Dieu de TOUTE la Création, 
parce que, les aveugles 
verront,  et  les sourds 
entendront aussi, quand Dieu 
se manifestera en ce temps-
là! Restez Tout Simplement 
dans la Lumière, CAR TOUT 
SE PASSERA SELON QUE 
C'EST PRÉVU DANS LA 

BIBLE! Aimez le Seigneur, 
aimez Sa Parole, et vivez 
humblement, sincèrement, et 
fidèlement pour Lui. Je vous 
e x h o r t e  à  r e v ê t i r  
complètement vos âmes de 
cette riche, inestimable, et 
merveilleuse Lumière du 
Christ, car le jour où nous 
serons exposés arrive, car il 
arrive très bientôt, et c'est 
même à la porte. En ce 
Temps de la Moisson, la 
Super-Gloire de Dieu est 
précisément ce qui a été 
réservé pour L'Église Agréée, 
et c'est exactement ce qui 
vient pour L'Église Agréée, 

LA SUPER-ÉGLISE, qui est 
en route pour la Terre de 
Gloire. Le Ciel est sa 
Destination Finale, comme 
nous l'avons montré ici 
même, à l'extrême droite sur 
notre schéma, (Frère Amos 
se réfère au schéma), car il y 
a un Mariage et une Lune de 
Miel qui l'attendent, là-haut 
sur la Terre de Gloire. 
Inclinons nos têtes pour la 
prière. (Frère Amos a prié).

Que le Seigneur vous 
bénisse.
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FIN  DU  RÉPERTOIRE  DE “LE SCRIBE”
131. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 5: L'Âge De L'Église De Sardes (Juillet 2019)

132. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 6: L'Âge De L'Église De Philadelphie (Juillet 2019)

133. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7A: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

134. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7B: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

135. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7C: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

136. La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7D: L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

137. Un Examen Approfondi Du Sujet De La Dîme (Septembre 2019)

138. Les Doctrines De La Semence Pure - Introduction (Octobre 2019)

139. Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 1 (Octobre 2019)

140. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 2 & 3 (Décembre 2019)

141. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 4 & 5 (Janvier 2020)

142. Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 6 & 7 (Février 2020)

143. Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 8 (Mars 2020)

144. L'Âge Éternel: Notre Demeure Éternelle – Parties 1 & 2 (Avril 2020)

145. Le Signe D'Un Vrai Apôtre – Parties 1 & 2 (Juin 2020)

146. Mariage Et Divorce – Parties 1, 2 & 3 (Juillet 2020)

147. Mariage Et Divorce – Parties 4, 5, 6 & 7 (Août 2020)

148. Une Seule Chair – Le Sujet de Genèse 2:24 (Septembre 2020)

149. La Joie De Noël (Octobre 2020)

150. Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10 – Revisité (Octobre 2020)

151. La Doctrine De La Semence Du Serpent – Parties 1, 2 & 3 (Décembre 2020)

152. Avant Qu'il N'y Eût Moïse Et Élie – Parties 1, 2, 3 & 4 (Janvier 2021)

153. Qui Sont Les Fils Du Prince? (Février 2021)

154. L'Évangile Éternel – Un Cantique Nouveau – Parties 1 & 2 (Février 2021)

155. Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 1-3 (Mars 2021)

156. Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 4-6 (Avril 2021)

157. Un Monde Séduit Par L'Église – Parties 1-3 (Juin 2021)

158. La Complétude De La Révélation – Parties 1 & 2 (Juillet 2021)

159. La Complétude De La Révélation – Parties 3 & 4 (Août 2021)

160. Savoir Comment Examiner La Vérité – Une Femme S'Élève En Amérique - Parties 1 & 2 (Septembre 2021)

161. Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 1 & 2 (Octobre 2021)

162. Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 3 & 4 (Décembre 2021)

163. Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 1-3 (Janvier 2022)

164. Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 4 & 5 (Février 2022)

165. Le Ministère Et L'Attitude Envers Les Sœurs (Février 2022)

166. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 1-3 (Mars 2022)

167. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 4-6 (Avril 2022)

168. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 7-9 (Juin 2022)

169. Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

  Contre Believethesign.com – Parties 10-12 (Juillet 2022)

170. Une Réfutation De La Prophétie De Kenneth Hagin, Sur La Mort De William Branham (Août 2022)

171. Une Réfutation De La Prophétie D'Anna Schrader Sur William Branham (Août 2022)

172. Élie Et Le Fondement De L'Église Primitive – Partie 1 (Janvier 2023)

173. Chaque Semence Engendre Une Semence Qui Lui Est Semblable, Mais Qui Croira? (Janvier 2023)

174. La Responsabilité De Marcher Dans L'Harmonie Révélationnelle: L'Antitype D'Aaron,

  Moïse, Hur, Et Josué – Parties 1-3 (Février 2023)

175. L'Église Agréée – Partie 1 (Mars 2023)
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74.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10, Parties 1-3 (Juillet 2014)

75.   Armagédon Revisité, Parties 1 & 2 (Août 2014)

76.   Pourquoi Fallait-Il Que Ce Soit Des Pêcheurs – Parties 1-3 (Septembre 2014)

77.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée: L'Année 2005 (Connaître L'objectif De Dieu) – Parties 3 & 4 (Octobre 2014)

78.   Voyez Le Tableau D'Ensemble – Parties 1 & 2 (Décembre 2014)

79.   Qui Considère La Semence? (Janvier 2015)

80.   Pourquoi Suis-Je Ici? (Janvier 2015)

81.   Dieu Et Les Races - (Février 2015)

82.   Luc 17:30 (Mars 2015)

83.   La Prospérité Des Semences Du Serpent - Parties 1-3 (Avril 2015)

84.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 1 & 2 (Juin 2015)

85.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 3 & 4 (Juillet 2015)

86.   La Mystérieuse Naissance Du Ministère (Août 2015)

87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)

88.   Les Quatre Lunes De Sang Et Le Cycle De La Shemitah (Édition Spéciale) – Parties 1-3 (Octobre 2015)

89.   Le Millénium – Parties 1 & 2 (Décembre 2015)

90.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 1 (Janvier 2016)

91.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 2 (Février 2016)

92.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 3 (Mars 2016)

93.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 4 (Avril 2016)

94.   Le Maître De Maison (Juin 2016)

95.   Le Soleil Et Le Mouvement De L'Évangile (Juillet 2016)

96.   Le Livre De Vie - Partie 1 (Août 2016)

97.   Le Livre De Vie - Partie 2 (Septembre 2016)

98.   La Voie De Toute Maison-Phare (Octobre 2016)

99.   À Quel Niveau Sommes-nous Dans Le Quintuple Ministère? (Octobre 2016)

100.   Juste Avant La Traversée (Octobre 2016)

101.   Le Van, Et Le Ministère De Clôture – Partie 1 (Décembre 2016)

102.   Le Van, Et Le Ministère De Clôture – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Les Temps Des Nations – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot – Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Conducteurs: En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres: ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)

111.   Il N'y Avait Pas De Place Pour La Vérité Dans L'Hôtellerie (Décembre 2017)

112.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 1-3 (Janvier 2018)

113.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 4 & 5 (Février 2018)

114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité: La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité: La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4 & 5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu: L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)

128.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 2: L'Âge De L'Église De Smyrne (Juin 2019)

129.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 3: L'Âge De L'Église De Pergame (Juin 2019)

130.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22.   La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse: La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse: L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse: L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse: Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse: La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse: Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse: Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean: Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean: Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean: Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean: Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean: Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie: Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1 - 4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison: Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps: Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique: Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée: L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si vous avez des 
questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous prions d'adresser toute 
correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette page. Nous 
espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18

Le Scribe, sauf dans les mois de Convention de Mai et Novembre, est une publication mensuelle de Bible Faith Tabernacle,
30 Bajulaye Compound, Off Bajulaye Road, P.O. Box 3463 Shomolu, Lagos, Nigeria.

Il contient une version éditée d'un message prêché par Fr. Amos Omoboriowo, et est  sur demande.gratuitement distribué

     +234-7060406157, 09082709737.	Notre site internet : Tél. Portable :www.bftchurch.org
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